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cDónde está la coca? 
A medida que transcurren 

los días resulta más dudoso 
que el barco abordado en alta 
mar, en aguas internaciona
les, por una especie de coman
do jurídico-policial-militar es
pañol contenga la cocaína que 
se busca. Es comprensible que 
la droga pueda estar muy bien 
escondida en un buque que es 
de gran tamaño y tiene mucho 
donde buscar, pero el hecho es 
que cuando ha pasado una 
semana desde el apresamiento 
del Privilege cobra cuerpo pro
gresivamente robusto el temor 
de que, al fin y al cabo, no 
haya droga alguna. 

A estas alturas, según las 
noticias recibidas hasta el jue
ves día 7 de septiembre, es 
posible creer que la búsqueda 
de la droga por más de cien 
expertos con perros especiali
zados en su detección y hasta 
con la ayuda de agentes britá
nicos ha entrado en una fase 
desesperada, hasta el punto 
de que se habla de desguazar 
el buque para continuarla. 
Según leemos, la policía ya ha 
sugerido la posibiliddad de 
que no haya droga alguna, 
pero los responsables del asal
to a este barco en alta mar se 
resisten a dar su brazo a tor
cer, quizá porque están segu
ros de disponer de muy buena 
información, o tal vez porque 
prefieren no tirar abiertamen
te la toalla y dejar que el asun
to se vaya enfriando periodisti
camente para no verse obliga
dos a admitir con claridad que 
han errado, puesto que en 
España es muy peligroso 
admitir errores. 

Asaltar barcos en aguas 
internacionales adquiere a 
veces el aspecto estético de un 
acto de piratería. Imaginemos 
que, en definitiva, el ya famo
so Privilege no contiene droga. 
¿Quién indemnizará a sus 
marineros no ya sólo por sus 
pérdidas y daños económicos, 
sino también por el susto que 
les dieron unos asaltantes 
armados y por la violación de 
sus derechos? 
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Izquierda Unida busca mavor operatividad 
Los resultados de Izquierda 

Unida en sus dos últimas con
tiendas electorales en Alcalá 
han sido decepcionantes para 
sus partidarios. Hace algo más 
de un año, en las municipales, 
la coalición salvó los muebles 
de entre los escombros gra
cias a la habilidad con que sus 
responsables gestionaron su 
fuerza edilicia y a que comul
gaban con el PSOE en la 
voluntad decidida de arrebatar 
el gobierno municipal al PP. 
No obstante, lo pequeño de su 
fuerza numérica en el Salón 
Noble ha venido dificultando 
la vida edilicia a IU. por lo que 
Luis Suárez, que ostenta los 
cargos de coordinador local y 
portavoz municipal de la coali
ción, desea desde hace tiempo 
librarse del de coordinador, él 
dice que para poder dedicarse 
con mayor vigor a su función 
de portavoz y, además, para 
disponer de más tiempo para 
atender su despacho privado. 

Hace aproximadamente un 
año Suárez intentó colocar "el 
paquete" de la coordinación a 
alguien sin cargo actualmente 
de concejal. Primero pensó en 
un veterano sindicalista, pero 
luego ese propósito se frustró 
y el portavoz ha seguido hasta 
ahora de coordinador. Y ahora 
ya no sólo es Suárez quien 
desea el reparto de sus cargos, 
sino también una buena parte 
de Izquierda Unida, esa parte 
que siempre está al pie del 
cañón; incluso demasiado al 
pie del cañón, estimarán quizá 
algunos de sus conmilitones 
que a veces no han escapado a 
la metralla del "fuego amigo". 

El portavoz de IU es además 
coordinador de su formación 
política. Y eso, que algunos 
"analistas" precipitados han 
interpretado como una ventaja 
para el poder de Luis Suárez, 
es dudoso que sea tal ventaja 
para él y es una desventaja 
para IU. Cuando Suárez ejerce 
de cogobernante y de viceal
calde pierde en la práctica casi 
toda su capacidad de manio
bra como coordinador. Esto 
puede expresarse diciendo que 
el PSOE, cuando propone algo 
a sus socios de IU, no tiene 
que convencer primero al por
tavoz de su grupo colaborador 
y luego al coordinador -que 
podría sostener un criterio 
distinto, aunque no fuera más 
que por ser una persona dis
tinta-, sino que convence a 
"los dos" de un solo golpe. 

Pasar el cargo de coordina
dor a alguien que no esté com
prometido en el gobierno aña
diría operatividad a IU y pare
ce que ese criterio está ya 
establecido en el seno de la 
coalición. Falta saber quién se 
encargará de tomar la respon
sabilidad de coordinador. 

En cualquier caso, si quiere 
ganar personalidad de cara a 
futuras elecciones respecto al 
PSOE, IU tendrá que empezar 
a marcar públicamente algu
nas distancias entre ambos y 
eso no podrá hacerlo con sol
tura un coordinador que sea 
también portavoz cogobernan
te; no podrá hacerlo sin faltar 
a la lealtad debida a sus socios 
de gobierno o a la lealtad que 
debe a los militantes de su 
propia formación política. 
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Poder brutal v arbhrlrio 
El comportamiento de algu

nos administradores de los 
poderes políticos raya en 
España con la pura brutalidad 
en demasiadas ocasiones sin 
que se vea claro cuál puede 
ser el remedio para frenar el 
crecimiento de sus márgenes 
de arbitrariedad ni cómo se 
puede compensar a sus victi
mas cuando se comprueba 
que son eso, victimas del com
portamiento arbitrario de 
algunos que tienen poder polí
tico. Y habría que encontrar 
también un modo de que quie
nes tienen comportamientos 
arbitrarios que perjudican a 
las personas sometidas a su 
poder paguen con su peculio, 
hasta donde éste llegue, por 
los perjuicios producidos. Con 
seguridad, quienes se permi
ten comportamientos auténti
camente tiránicos contra 
aquellos de sus gobernados 
que no son de su gusto -o que, 
sencillamente, no les pagan el 
tributo personal que exigen
moderarian su temeridad y 
sus desmanes si supieran que 
sus errores los van a pagar 
ellos, no la administración a la 
que pertenecen. 

Cuando tanto se ha hablado 
de la corrupción que acecha a 
las personas investidas de 
poder habría que caer en la 
cuenta de que muchas de esas 
personas no tienen inconve
niente en que la corrupción 
las corteje y hasta habrá algu
nas que tengan el propósito de 
que la corrupción las alcance. 

Hay un problema social: 
demasiados ciudadanos no 
ven inconveniente que su veci
no sea injustamente persegui
do por un poder arbitrario y 
corrupto. Es quizá una conse
cuencia de ese vicio tan huma
no que es la envidia y de ese 
vicio tan español que es una 
tendencia al autoritarismo que 
lleva a idolatrar a cualquier 
poderoso por el simple hecho 
de haber llegado a ser podero
so, haya obtenido el poder 
como lo haya obtenido y lo 
mantenga como lo mantenga. 

DESDE 3 .131.814 PTAS* 
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La ministra de Educación v Cultura, que llegó con 
hora v media de retraso, inauguró el Congreso 
Internacional de Historia de la Educación 
La ministra de Educación y Cultura, Pilar del Castillo, inauguró el miércoles día 6 de septiembre 
la XXIl edición del Congreso Internacional de Historia de la Educación (ISCHE). En la universi
dad de Alcalá se reunieron más de 300 profesores universitarios y asociaciones nacionales de 
educación procedentes de 34 países, y debatieron sobre el tema "El libro y la educación". La con
ferencia inaugural fue pronunciada por el académico de la Lengua y de la Historia Manuel Alvar. 

Empresa lider en el 
con motivo de 

Pilar del Castillo, núnistra 
de Educación y Cultura, 
inauguró el Congreso Inter
nacional de Historia de la 
Educación. El acto tuvo 
lugar el miércoles día 6 de 
septiembre a las 12'30 en el 
paraninfo de la universidad 
de Alcalá. La conferencia 
inaugural contó con la pre
sencia del profesor Manuel 
Alvar, miembro de la Real 
Academia Española de la 
Lengua y miembro de la Real 
Academia de la Historia, el 
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"Siento 
111 los llbreros 
están IDOllSIOS 

por los descuentos 
en los llbras 

de texto", dUo 
Piiar del Castlllo 

pero el único objetivo que tie
ne el gobierno para haber 
tomado esta decisión de libe
ralizar el descuento sobre el 
precio de los libros de texto 
es contribuir a que aquellas 
familias que tienen un gasto 
obligatorio al comienzo de 
cada curso puedan ahorrar 
algo de dinero en este gasto, 
del que no se pueden des
prender porque es obligato
rio". 

La ministra llegó apresurada porque sabía que llegaba con mucho retraso. 

Para concluir, la ministra 
manifestó: "Confio en que un 
año más tengamos un curso 
escolar en el que las cosas 
funcionen razonablemente 
bien. Desde el punto de vista 
del ministerio, va a ser un 
año en el que vamos a avan
zar en las propuestas de 
reformas. La primera de ellas 
llegará antes de Navidades, 
que será poder presentar los 
reales decretos de modifica
ción de enseñanza minima. 
Creo que vamos a tener un 
gran curso". 

cual pronunció una confe
rencia que llevaba ·por titulo 
"El libro, vehículo de mi ser". 
Junto al académico Alvar se 
encontraban el rector de la 
universidad, Manuel Gala, y 
el alcalde de la ciudad, 
Manuel Peinado. 

La ministra de Educación y 
Cultura llegó una hora y 
media más tarde de lo pre
visto, perdiéndose así el acto 
inaugural y la conferencia 
pronunciada por Manuel 
Alvar. A pesar de las prisas 
de Pilar del Castillo, determi
nadas por el enorme retraso 
con el que se presentaba en 
la universidad de Alcalá, dijo 
unas palabras a PUERTA DE 
MADRID: "Nos encontramos 
ante un nuevo curso escolar 
con los problemas habituales 
que tiene un curso escolar: 
los colegios tienen que empe
zar a funcionar, las familias 
tienen que organizar de otra 
forma parte de su vida, tie
nen que comprar el material 
necesario, etc.". 

Manuel Alvar pronunció la conferencia inaugural. 

En la universidad de Alcalá 
se reunieron más de 300 
profesores universitarios y 
asociaciones nacionales de la 
educación procedentes de 34 
países. La celebración del 
congreso perseguía un doble 
objetivo: facilitar el intercam
bio de experiencias persona
les entre los profesores y pro
mover las investigaciones y 
grupos de trabajo relaciona
dos con la educación. El con
greso, que llevaba por titulo 
"El libro y la educación", fue 
organizado conjuntamente 
por las universidades Com
plutense, Pontificia de Comi
llas, UNED y Alcalá, bajo los 
auspicios de la Sociedad 
Española de Historia de la 
Educación. 
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Según comunicó la minis
tra Pilar del Castillo , el 
gobierno espera que la libe
ralización del descuento en 
los libros de texto funcione 

Viernes, Sábados 
y Domingos 
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adecuadamente para que las 
familias puedan obtener un 
ahorro apreciable: "Siento 
muchísimo que algunos 
libreros estél} descontentos, 

BAILES DE SALÓN 
Reserva tu plaza ya 

CURSO 2000-2001 
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El árbol cayó sobre la tapia de una finca de Santiago Correa 

El empresario dice que el alcalde .. es un buen gestor 
para la compra de casas vieias a precios millonarios .. 

Correa Pide al avuntamiento que arregle 
una tapia centenaria derribada por un árbol 
El empresario complutense Santiago Correa ha enviado sendas cartas al alcalde y al con
cejal de Ciudad Sostenible, Fernando Marin, a quienes exige el arreglo de una tapia cen
tenaria que cierra una finca de su propiedad situada en el camino de la presa de las Armas 
al molino. La caída accidental de un árbol sobre la tapia ha hecho con el paso del tiem
po que la parte dañada se desplomara. Correa además pide al ayuntamiento que arregle 
la presa de las Armas, "que también me la han roto y el río ha cambiado su curso". 

Santiago Correa, que pre
sentó una denuncia contra el 
alcalde, Manuel Peinado, y 
contra el concejal de Urbanis
mo, Javier Ocaña, por la 
paralización de los vertidos de 
áridos procedentes del AVE 
en los barrancos de Azaña, 
finca de la que acredita su 
propiedad, envió el miércoles 
30 de agosto sendas cartas al 
concejal de Ciudad Sostenible 
y al propio alcalde. 

comunicados que le mandan 
los ciudadanos y no pase de 
largo los problemas que a dia
rio se plantean en esta ciu
dad". 

En parecidos términos se 
expresa Correa en la carta 
dirigida al alcalde, criticándo
lo por no haber hecho caso a 
una carta inicial: "Ha cerrado 
usted el ojo como siempre, 

haciendo ver en este caso, 
como en otros muchos, su 
mala gestión, pero tengo que 
entender que sí es usted un 
buen gestor para la compra 
de casas viejas a precios 
millonarios. Esto sí lo hace 
bien, pero la tapia sigue caí
da, la presa me la han roto y 
el río ha cambiado su curso". 

Correa añade en su misiva 

dirigida al alcalde: 'Todo esto 
lo puse en su conocimiento en 
su momento, y su silencio da 
por sentado que le da igual". 
Del mismo modo que en la 
carta a Marin, el empresario 
llega a preguntarse: "Cuándo 
se le caerá la conciencia y 
hará bien los deberes de los 
ciudadanos, que es para lo 
que se le ha puesto en el car
go que ocupa". 

El empresario recuerda en 
la carta dirigida a Fernando 
Marin que "hace varios meses 
le mandé carta a su atención 
para poner en su conocimien
to que en el camino de la- pre
sa de las Armas al molino se 
había caído un árbol". Éste lo 
hizo sobre la tapia de la finca 
de Correa "una tapia centena
ria de gran valor". El empre
sario también manifiesta en 
su carta: "Informé que me 
había roto la presa y que 
había cambiado el curso del 
río. Ante su silencio parece 
que le da lo mismo, haciendo 
ver, en este caso como en 
otros muchos, su mala ges
tión". Correa pregunta al con
cej al en su carta que "cuándo 
aprenderemos que los debe
res se hacen bien o no se 
hacen, dando paso a otros 
que los hagan bien", conclu
yendo con un ruego: "Señor 
Marin: ruego atienda los Imagen reciente de la presa de las Armas 
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Pablo González quiere ahorrar hasta un 40 aor ciento 

El avuntamiento paga 30 millones 
de pesetas al año de teléfono 
La factura de teléfono del ayuntamiento ha subido considerablemente y se ha convertido en 
una preocupación para el concejal de Hacienda y portavoz socialista, Pablo González. Éste bus
ca fórmulas para pagar menos por el consumo telefónico en todos los edificios y centros del 
ayuntamiento complutense. La preocupación se manifestó de forma especial al comprobar que 
el año pasado la factura anual subió a los 30 millones de pesetas al año. Pablo González ase
guró a PUERTA DE MADRID que no se han encontrado en las facturas consumos desorbitados 
que puedan hacer pensar en una utilización irregular de los teléfonos municipales. De todos 
modos, la contratación de teléfonos móviles para concejales y determinados servicios munici
pales, así como las llamadas que se realizan desde teléfonos fijos de la casa a teléfonos móvi
les, han encarecido de forma espectacular la factura. El ayuntamiento ha aprobado la contra
tación de un servicio para ahorrar en el teléfono mediante la instalación de enrutadores. 

Pablo González recordó que 
fue por la factura del teléfono 
por lo que estando él en la opo
sición ya criticó al anterior go
bierno municipal, formado por 
el PP: "Nosotros considerába
mos que había cierto despilfa
rro con el teléfono y que no ha
bía control. En efecto, había 
un excesivo consumo de teléfo
no en el ayuntamiento". 

El objetivo de González es la 
reducción de costes en servi
cios como el del consumo de 
luz, en lo que ya se ha comen
zado a trabajar entre el ayun
tamiento y Moseca, y, sobre 
todo, el de teléfono: "Este tema 
era complicado, puesto que se 
estaba en negociaciones con 
diferentes empresas para ha
cer un proyecto general que 
afectara a toda la institución. 
Pero mientras tanto hemos 
considerado urgente hacer 
algo para reducir de forma in
mediata la factura. Hay que 
pensar que los móviles, no sólo 
las llamadas desde ellos, sino 
las llamadas a ellos desde los 
teléfonos fijos, encarecen mu
cho el coste final". 

El portavoz socialista y con
cejal de Hacienda aseguró que 
"en efecto, treinta millones de 
pesetas al año es una cantidad 
excesiva. Es cierto que el telé
fono es necesario, pero tam
bién hay fórmulas en el merca
do mucho más convenientes". 
El consistorio complutense 
trabaja hasta ahora exclusiva
mente con Telefónica, pero es
pera que se instalen opera
doras como Madritel y Jazztel 
para negociar condiciones más 
ventajosas con cualquier com
pañía. 

Por eso hasta que llegue ese 
momento se ha trabajado des
de la concejalía de Hacienda 
en el sistema de enrutadores. 

Morro 
del 40 por ciento 
Pablo González explicó que 

la idea de los enrutadores fue 
una oferta que llegó a la casa 
consistorial: 'Vino a vernos al 
ayuntamiento una empresa 
que nos ofreció este sistema de 
ahorro que no es nuevo. Se 
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Pablo González, concejal de Hacienda y portavoz socialista. 

trata de unos aparatos que 
discriminan en positivo la me
jor tarifa según la franja hora
ria. Es decir, si llamas a un te
léfono móvil a una determina
da hora, el enrutador te aplica 
la mejor tarifa que hay en esos 
momentos para llamar de fijo a 
móvil, eso sin contar las llama
das en las que Telefónica tiene 
todavía monopolio". 

El portavoz socialista añadió 
que "lógi
camente 
este siste
ma va a 
traer un 
ahorro . 
Nosotros 
sacamos a 
concurso 
la contra
tación de 
este servi
cio en el 
que no 
sólo se in
cluye el 
enrutador, 
sino que también se pidió que 
se nos facturara. Al discrimi
nar en positivo significaría que 
tendríamos que pagar no una 
sola factura sino tantas como 
compañías operadoras se utili
zasen, es decir, que sería un 
lío. Por eso en el pliego de con
diciones se incluyó, además de 

los enrutadores, la factura
ción". 

El concurso se adjudicó por 
espacio de sólo un año. La idea 
es probar el sistema, pero tam
bién hay que tener en cuenta 
que el tema de las comunica
ciones telefónicas del ayunta
miento está en un plan global 
que depende de negociaciones 
directas con las compañías 
operadoras que trabajan en Al

calá. El 
coste del 
sistema no 
llega al 
millón y 
medio de 
pesetas 
durante el 
año de vi
gencia del 
contrato, 
por lo que 
González 
cree que 
puede ser 
rentable 
"habida 

cuenta de que nos han dicho 
que en efecto podremos llegar 
a ahorrar hasta un 40 por 
ciento". El pliego de condicio
nes salió con un coste máximo 
de 1.800.000 pesetas y final
mente se adjudicó en 
1.160.000 pesetas. 

La situación es tan paradóji-

ll lliSllllClíl ..... ............ 1. 
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ca que el ayuntamiento se ve 
obligado a pagar teléfono para 
llamarse a sí mismo, es decir, 
que si Pablo González llama 
por teléfono al concejal de De
portes en la Ciudad Deportiva, 
está incrementado la factura 
telefónica, algo que se quiere 
evitar mediante ese plan global 
que se está estudiando. En ese 
plan también se incluirá la 
mejora de la centralita del 
ayuntamiento, una fuente de 
problemas debido a que ha 
quedado anticuada. 

Por tanto, los enrutadores 
son una medida transitoria cu
yos resultados se estudiarán 
para ver si merece la pena 
mantenerla incluso dentro de 
ese plan global que se preten
de aprobar y sacar adelante a 
final de este año. 

Un volumen 
importante 
de llamadas 

De todos modos, Pablo Gon
zález manifestó que no se han 
detectado consumos irregu
lares y abusivos de teléfono en 
el ayuntamiento. Atrás queda
ron situaciones tales como lla
madas a teléfonos eróticos que 
se solventaron en su momento 
y que según Pablo González no 
han vuelto a aparecer: "Las 
facturas pasan por la comisión 
de Hacienda y si vemos que 
hay alguna situación irregular 
tratamos de investigarla. Ni la 
utilización de los teléfonos fijos 
ni la de los móviles parece te
ner cuestiones anormales. Es 
más, con respecto a muchos 
móviles se pagan cantidades 
bajas al mes, que apenas pa
san de las 5.000 pesetas". Las 
facturas detallan los teléfonos 
a los que se ha llamado y todo 
eso se revisa en la comisión de 
Hacienda. 

González calcula que el nú
mero de teléfonos móviles con
tratados por el ayuntamiento 
está en torno a los 40, reparti
dos entre concejales y servicios 
municipales. El número de li
neas telefónicas contratadas 
supera las 160, incluyendo fi
jas y móviles. 
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Empieza a pesar como una 
losa sobre algunos de noso
tros este larguísimo "tour de 
force" en el que se han enre
dado el gobierno español y los 
nacionalistas vascos y catala
nes. Sobre todo porque cada 
día que pasa el asunto tiene 
menos de "tour de force" y 
más de pulso tabernario. Ahí 
andan unos y otros con el 
puño agarrado por los dedos 
del viceversa pero, cada día 
que pasa, yo veo el dorso de la 
mano del señor Aznar -junto 
con la muñeca y todo el ante
brazo- más cerca de la made
ra de la mesa. Quiero decir 
más que ayer, aunque menos 
que mañana. 

En este tira y afloja de unos 
y otros, los representantes de 
todos los españoles aflojan y 
aflojan, mientras los indepen
dentistas confesos y camufla
dos tensan la cuerda. Es 
como una especie de soga-tira 
donde los que caen al suelo 
son siempre del mismo lado 
de la raya, un lado que cede 
terreno para que los de 
enfrente se lleven un metro 
más de esparto trenzado y la 
mayoría de los puntos en jue
go. Porque, siendo menos, 
ellos tiran con más fuerza. 
Bueno, quizá su fuerza sólo 
sea la mitad de la que presu
men, pero a su fuerza de 
votos hay que sumarle la de la 
convicción -principal arma de 
cualquier causa guerrera o 
pacífica- y ellos tienen muchí
sima más convicción, ¡dónde 
va a parar! 

El último ejemplo que ilus
tra este asunto que planteo 
ha surgido con motivo de la 
renovación del sistema de 
matriculación de vehículos 
por estar a punto de agotarse 
el actual. Los seguidores de 
Arzalluz y Pujol se han pues-
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fiere la indefinición blanden
gue; de manera que cada vez 
hacen más concesiones a un 
hambriento que es el único 
que, cuanto más come, más 
hambre tiene. Las matriculas 
nuevas no han significado el 
menor problema en el resto 
de países europeos porque a 
ningún ciudadano del estado 
federal de Baviera se le ocurre 
cuestionar la "D" de la matri
cula de su coche ni a los bre
tones se les ha permitido 
siquiera plantear en Paris el 
debate de elegir entre la "B" y 
la "F". El sentido común pedía 
a gritos que desaparecieran 
los identíficadores provincia
les, puesto que sólo sirven 
para que a los coches matri
culados en Madrid les rom
pan el parabrisas en Lasarte o 
en Mondragón o para que a 
un coche con la "B" de Barce
lona le graben, fuera de Cata
luña, "Catalanes enanos" en 
el capó. 

to hechos unos basiliscos 
porque el Ministerio de Indus
tria pretendía aplicar la nor
mativa de la Unión Europea. 
La mayoría de los países per
tenecientes ya lo hacen y sus 
coches y camiones llevan 
matriculas con números y 
letras que no se refieren a 
provincia ni comarca alguna 
pero incluyen, sin embargo, 
·ese rectángulo azul con 
tantas estrellas como nacio
nes hay en el Parlamento de 
Estrasburgo rodeando la letra 
inicial de la correspondiente. 
Los portugueses con la "P" de 
Portugal, los alemanes con la 
"D" de Deutschland (Alema
nia) y así sucesivamente has
ta que llegamos a España, 
claro, que como es diferente, 
han empezado los problemas. 
La mayor ilusión de estos 
"bolívares" carpetovetónicos y 
vergonzantes es que la E de 
España no aparezca en la pla
ca identíficativa, ni rodeada 
de estrellitas ni de ninguna 
otra manera, no vaya a ser 
que a los ciudadanos autonó
micos en los que ellos man
dan se los tome por españo
les. 

Los nacionalistas de hoy día 
que viven entre los Pirineos y 
el Ebro son unos listillos: 
reniegan de la Constitución 
Española pero disfrutan de 
sus ventajas fiscales y pena
les; declaran en sus textos de 
Geografia paleta y provincia
na que el Ebro nace en "tie
rras extrañas" pero quieren 
trasvasar inmediatamente su 
agua -en beneficio propio y a 

• 

costa de los desiertos arago
neses- porque no tienen el 
menor empacho en practicar 
el cinismo de ser nacionalis
tas a conveniencia. Natural
mente que son muy dueños 
de sentirse lo que les salga de 
la bragueta en lugar de espa
ñoles, no seré yo quien les 
niegue ese derecho. Siempre 
he sostenido que a nadie se le 
puede obligar a ser de algo 
-cualquier cosa- contra su 
voluntad; así que lo que 
habría que resolver de una 
vez es ese problema que unos 
etiquetan de "político" y otros 
de "policial" pero que, en rea
lidad, es cuantitativo. Quiero 
decir que el fondo de la cues
tión consiste en afrontar cla
ramente y de una vez el sim
ple hecho de contarnos todos 
a ver qué es lo que somos; es 
decir, qué queremos ser. Me 
da lo mismo que sea median
te referéndum o a mano alza
da pero debería conocerse de 
una vez el número exacto de 
los que responden "sí" al pre
guntarles si quieren dejar de 
ser españoles. Despejar esta 
incógnita traería algunas ven
tajas donde la primera y prin
cipal seria la de que, puestos 
a ser totalmente incompati
bles los que desean una cosa 
y otra, ya estaría claro quié
nes se quedarían alli y quié
nes se tendrían que marchar 
a otro sitio donde no hubiera 
vecinos con los que practicar 
el odio recíproco. 

Claro que el gobierno del 
Partido Popular -como antes 
hicieran los socialistas- pre-

Uno ya no está muy seguro 
de cuál es el verdadero objeti
vo nacionalista: si que Cata
luña y el País Vasco rueden 
por el asfalto con señales bien 
visibles en cada uno de los 
coches procedentes de alli o 
que la palabra España vaya 
desapareciendo paulatina
mente del paisaje. Empezaron 
por los impresos oficiales que 
ellos imprimían y siguieron 
con los libros de enseñanza 
que autorizaban; ahora les 
toca el turno a los coches. 
Mañana pueden ser los con
ductores. Conviene acordarse 
de ese poema de Bertold 
Brecht que vale para casi 
todos los casos en los que 
alguien empieza a levantar, 
como al descuido, un edificio 
totalitario. 

Sergio COELLO 

única palabra que usted quiere oir. 

• Desde los 2 aftos hasta fa Universidad 
• Educación bilingüe en inglés 
• Tres idiomas en todas las enseñanzas 
• Inglés validado por la Universidad de Londres 
• Máxima exigencia y rendimiento académico 
• Programas para la estimulación de la inteligencia 
• Informática desde educación infantil 
• Cibercolegio 
• Escuela de müsica, danza. educación vial y ajedrez. 
• 1 5 escuelas deportivas 
• 1 .000.000 de mz de cuidadas instalaciones 
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Del Avuntamiento 
no hemos 
recibido nada 

Como recordará usted, Se
ñor Director, en las pasadas 
navidades se derrumbó parte 
de la f~chada del ploque 7 de 
la calle Miguel Angel sobre 
una tienda de electrodomésti
cos, causando daños materia
les de consideración. 

Desde entonces ha sido una 
odisea para nosotros buscar 
una empresa constructora 
para arreglar la fachada del 
bloque acorde con nuestra 
economía. Del ayuntamiento 
no hemos recibido nada de 
nada (sólo licencia de obras), 
es más, había una informa
ción "maliciosa", diciendo que 
nosotros sólo queríamos que 
nos pagaran la obra. Nosotros 
nunca hemos pedido ni un 
duro al ayuntamiento, sólo 
nos quejamos de la poca cola
boración que éste ha prestado 
a los vecinos. Ha derogado 
hasta última hora el informe 
que necesita la O.C.R.E para 
dar la ayuda a los vecinos, 
ayuda que viene de la Comu
nidad de Madrid para rehabili
tación de edificios, causando 
las correspondientes angus
tias económicas a los vecinos, 
y todo esto gracias a la actua
ción del arquitecto del ayunta
miento que, a decir verdad, 
debiera consultar al señor 
arquitecto que ha dirigido la 
obra de rehabilitación de la 
fachada de nuestro bloque, 
porque pienso que aprenderá 
mucho de las nuevas técnicas 
que se emplean hoy para estos 
menesteres sin romper la esté
tica de la zona, y también a la 
concejal, en su dia, de Urba
nismo y al hoy concejal señor 
Ocaña, aunque éste no creo 
que tenga tiempo para atender 
las necesidades de la ciudad, 
dado el conflicto particular 
que tiene con algunos empre
sarios de la hostelería de 
nuestra ciudad. 

Decir que cada vecino vamos 
a pagar unas 650.000 pesetas, 
sin contar los locales comer
ciales que también han puesto 
su parte correspondiente. El 
ayuntamiento no ha puesto ni 
un duro. Digo esto para que 

cartas 
no haya ninguna duda, por
que se ha publicado en los 
medios locales que el ayunta
miento va a dar una ayuda a 
los vecinos afectados de los 
diversos bloques de la zona. 

No quiero ser pesimista, 
pero me temo que el ayunta
miento sólo quiere figurar más 
que realmente ayudar a los 
vecinos. También me he ente
rado que el ayuntamiento va a 
crear una emisora de radio 
para informar a los ciudada
nos, con un coste que supera 
los veinte millones de pesetas. 
Habrá que recordarles a algu
nos que el ayuntamiento ya 
tiene un servicio de informa
ción general, que es el O 1 O y 
que funciona muy bien. 

Sinceramente no comprendo 
a este equipo de gobierno del 
ayuntamiento, deniega el 
dinero a los vecinos que nece
sitan ayuda para gastárselo en 
ocio para la corporación. 
Lamentable. 

Julio ESCOBAR 

cana al señor alcalde 
Señor alcalde: 
Me dirijo a usted, con todos 

mis respetos, para contrade
cirle. Según sus declaracio
nes, se encuentra f!lUY satisfe
cho de las ferias . Ese será su 
punto de vista, pero para los 
alcalainos ha sido justo lo 
contrario, unas ferias nefastas 
de las que sólo se salvan algu
nas contadas cosas como las 
carrozas (a pesar del retraso, 
del que ni tan siquiera tuvie
ron la delicadeza de avisar) o 
los fuegos ar1;ificiales. Lo 
demás huelga decir que ha 
estado muy mal, y si no lo cree 
me gustaría que prestara 
atención a los comentarios de 
la calle y no sólo a los de sus 
aduladores... Claro está, que 
no hay peor sordo que el que 
no quiere oír ni peor ciego que 
el que no quiere ver. 

Señor alcalde, mi pregunta 
es sencilla. ¿Acaso no hay en 
la ciudad personas valiosas 
que pudieran hacer las cosas 
como Dios manda? Yo creo 
que sí las habrá, pero de poco 
sirve si usted no les deja el 
camino libre. 

Otro tema en el que también 

me gustarla insistir, por 
segunda vez por cierto, es el 
del muro de la vergüenza que 
desde años se alza frente a la 
capilla de San Ildefonso. ¿No 
se podrá derribar de una vez 
por todas? A ver si usted se 
decide, aunque sólo sea una 
vez, a hacer algo bien, para 
que así podamos decir que, 
aunque poco, ha hecho usted 
algo bueno para Alcalá. 

Una alcalaína 

Se terminaron 
lasnestas 

Hoy quiero dar las gracias a 
todos los que han colaborado 
en el desarrollo de las fiestas, 
y que a pesar del comienzo 
éstas han tenido un final feliz. 

Doy las gracias sobre todo al 
concejal de Festejos, José Luis 
García Pezuela, por la presión 
que ha tenido que soportar, 
por un lado las peñas y por 
otro los toreros, y seguro que 
alguno más, pero estos dos 
fueron "platos fuertes para 
poder digerir". Está claro que 
cada cual ha ido a su interés 
particular, creo que en ningún 
momento se pusieron del lado 
del interés de los ciudadanos, 
que no es otro que el de dis
frutar a tope de las fiestas. 

El próximo año, si Dios quie
re, las volveremos a disfrutar. 
Para entonces esperamos que 
las peñas cambien de mentali
dad, aportando a las fiestas el 
derroche de toda su alegria, 
simpatía e ingenio. Es fácil 
hacer feliz a la gente. Por 
ejemplo, a mi me hubiera gus
tado disfrutar del espectáculo 
que interpretó ¡la peña El Pito! 
en su local con la puesta en 
escena del "Gran Hermano", 
ésa y otras parodias. Con la 
imaginación que los jóvenes 
tienen pueden hacer el deleite 
de los ciudadanos de Alcalá y 
de los que vienen esos días a 
disfrutar con nosotros. 

¿Problemas? Claro que to
dos tenemos problemas, pero 
no se puede castigar a toda 
una ciudad, si no se resuel
ven, se dejan encima de la 
mesa y cuando se terminan 
los eventos se retoman. Así 
creo que es como se debe 
actuar. Sé que la juventud 

alcalaína, a través de sus 
peñas, nos devolverá con cre
ces la ilusión de ir a presen
ciar el pregón del 2001 con 
gaseosas, "pero sin huevos". 

Al final de fiesta nos dieron 
una alegria las peñas con la 
participación en el desfile de 
carrozas. 

Sé que el concejal Pezuela y 
su familia no han podido dis
frutar de las fiestas. Seguro 
que el próximo año todo cam
biará y podrán hacerlo, o por 
lo menos no sufrirlas, que es 
lo que han podido hacer este 
año. El concejal puede estar 
satisfecho porque, a pesar de 
todo, las ferias de Alcalá se 
han disfrutado a tope ¡depen
diendo del ánimo que cada 
cual tuviera! Yo las he disfru
tado de verdad, con tanta ofer
ta de actuaciones no sabía 
adónde acudir. 

Es natural que haya gente 
que resalte lo malo, lo cual es 
conveniente, ya que así es 
como se pueden corregir los 
fallos para el próximo año. 

José Luis, ¡adelante con las 
fiestas del 200 l! 

Mª Luisa MACÍAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

Aclaración de la 
Peña de Jubilados 
v Pensionistas 
Virgen del Val 

La peña de jubilados y pen
sionistas Virgen del Val desea 
aclarar que no sabíamos que 
la carroza en que íbamos estu
viera asignada a otra peña. 
Pedimos a la coordinadora de 
Festejos participar en el desfi
le de carrozas, como todos los 
años, y ella nos ofreció esa 
carroza. Por tanto, no nos . 
montamos en ella por iniciati
va propia, sino por invitación 
de la propia coordinadora de 
Festejos. 

Por ello , los comentarios 
acerca de que "no nos iban a 
echar ni los geos" no tienen 
ninguna justificación dado 
que a nosotros no se nos 
comentó que esta carroza 
estuviera reservada para otra 
peña. 

Margarita CORREAs CALVO 
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Desde hace tiempo y a 
modo de Guadiana, viene 
planteándose en Alcalá la 
necesidad de crear un nuevo 
recinto ferial, sin que por 
supuesto se decida nada con
creto; así pues, mucho es de 
temer que tengamos recinto 
ferial del paseo de Aguadores 
para rato, por supuesto sin 
arreglar y convertido en un 

No sé si a otros ancianos les 
pasará lo mismo, pero a mí me 
gusta repasar viejos periódicos 
como regodeo en la nostalgia y 
a modo de ejercicio histórico
político para comprobar cómo 
cambian los tiempos, las ideas 
y las personas, que uno conoció 
y vivió. Como tengo "doble 
nacionalidad" también me gus
ta husmear en la prensa y los 
libros de antaño, para imaginar
me el Alcalá que no llegué a 
conocer. 

En el ejemplar del semanario 
"Nuevo Alcalá" de 24 de julio 
1962, se incluye una "Bagate
la" de Luis Madrona, tan logra
da como cualquier otra de la 
serie, en la que se menciona, 
con añoranza, la interpretación, 
en la Plaza de Cervantes, de 
una pieza musical titulada "La 
Cacería" , en la que participa
ban con utensilios diversos y 
escopetas los soldados de guar
nición en Alcalá. 

Ya por entonces se había per
dido la costumbre de interpre
tar esta composición el día de 
Santiago, patrón de España y 
del Arma de Caballería. De ahí 
el recuerdo nostálgico de 
Madrona. 

No es el caso de mi ciudad, 
Palencia, en donde sigue en 
plena vigencia la celebración 
de un concierto en los jardines 
de El Salón, que tiene como 
principal aliciente la interpreta
ción por la Banda Municipal de 
La Cacería, con elevada asis
tencia de palentinos, en espe
cial de la grey infantil. 

PUERTA de Madrid 

Inventario de chapuzas 

¿Galgos o podencos? 
mugriento y polvoriento solar. 

Por si fuera poco, el aban
dono y el deterioro se extien
den también a las calles peri-

metrales, el paseo de Aguado
res y la ronda del Henares 
que, se mire como se mire, no 
pertenecen al recinto ferial , 

La Cacería 
Esta coincidencia de festejos, 

en poblaciones por entonces 
tan distantes, puede deberse a 
que ambas estuvieron vincula
das a la Caballería, y si los 
húsares fueron casi consustan
ciales con lo complutense, no 
se concibe la sociedad palenti
na del siglo XIX y primer ter
cio del XX, sin los jinetes de 
Famesio o Talavera. Precisa
mente, el último regimiento 
acantonado en Palencia fue el 
de Villarrobledo, trasladado a 
toda prisa desde Alcalá, por 
díscolo, poco antes del 18 de 
julio de 1936. 

Sin embargo, en Palencia 

siempre tuvo la interpretación 
carácter civil, a cargo de la 
Banda Municipal, mientras que 
en Alcalá parece que corrió a 
cargo de músicos militares. La 
composición se dice que fue 
traída a España por una banda 
mejicana que la ejecutó en la 
ciudad del Carrión en 1885 y 
en el Palacio Real de Madrid 
en 1893, de donde, posible
mente, pasase a Alcalá. 

Hay quien niega este origen 
azteca a la melodía, que en 
1907 se anuncia como "Fanta
sía de Bucalopsi", producién
dose un paréntesis, cerrado en 
1913 en que vuelve a interpre-

sino que son vías urbanas 
exactamente iguales que el 
resto. Por esta razón, si esca
samente justificable es que no 
se arregle mínimamente el 
recinto ferial, lo que ya clama 
al cielo es que las aceras de 
estas dos calles estén en el 
estado que reflejan las foto
grafias de esta semana. Y es 
que ya está bien. 

tarse por la Banda Municipal 
de la ciudad de las mantas, con
tinuando hasta la actualidad, 
indefectiblemente todos los 
días de Santiago, como la Mar
cha Radetzky del Concierto 
navideño de Viena, sin ánimo 
de comparar. 

La obra se trata de una com
posición descriptiva en la que 
los músicos se acompañan de 
elementos sonoros propios de 
una cacería, tales como el piar 
de los pájaros, los collerones de 
las monturas y sobre todo los 
disparos; auténticos disparos de 
escopeta. En el momento en 
que las trompas y clarines lla
man a la partida, el público y 
músicos entonan al unísono 
una cancioncilla cuya letra se 
reseña en la Bagatela de 
Madrona. 

Para mayor efecto y "verosi
militud" los músicos de trom
pas y trompetas se reparten por 
diversos lugares próximos al 
templete, medio ocultos o mez
clados con el público. Todo ello 
constituye un espectáculo sen
cillo, popular y participativo 
que los encargados de festejos 
de nuestro ayuntamiento podrí
an recuperar. 

¿Y el costo? 
Más o menos, lo que regalan 

a ciertos pregoneros de vague
dades, a quienes nadie escucha. 

Carlos CONDÉS 
CASTELLANA 
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Ocurrencias 
- Cayó el muro de Berlín, 

y fue como abrir una lata de 
conservas en mal estado. 

- Lo dijo mi paisano Julio 
Senador: "El Código Civil 
se hizo para defender la lin
de". 

- Nos esforzarnos por 
entender el arte, pero no por 
comprender a las personas. 

- Comprar un caserón y 
luego empezar a pensar para 
qué podemos usarlo, es 
como clavar una flecha y 
después ir pintando la diana 
alrededor. 

- Hay palabras que riman 
con otras muchas, pero 
nadie usa en la poesía épica. 
Por ejemplo, "almorrana" . 

- Aquí, Radio Comploto 
Independiente, estación car
petana. 

-Cuando inscribes un hijo 
en el Registro Civil, es 
como si hubieses firmado 
una hipoteca vitalicia. 

- Todos los hombres 
somos iguales. Todos los 
caballos de carreras, tam
bién. Pero unos corren más 
que otros y por eso están 
más valorados. 

- La clase obrera se ha 
dividido en tres. La clase 
trabajadora, la clase política 
y la clase sindical. 

- Algunos cargos se pro
graman por vía digital. 

- Nos sorprende que dos 
hermanos gemelos sean 
iguales y no nos extraña que 
12 hijos de los mismos 
padres sean todos diferen
tes. 

- Nada dura para siempre. 
Lo único constante es el 
cambio. Lo dijo Buda; se ve 
que no conocía a algunos 
políticos. 

- ¡Si a San Pablo le dejan 
una emisora de Televisión! 

- Por cierto, conocemos 
las cartas que mandaba, 
pero no lo que le contesta
ban. Si le contestaban, que 
ésa es otra. 

- Para los demás anima
les, el perro no es de fiar, 
porque es amigo del hom
bre. Ya se sabe: "Dime con 
quien andas ... " . 

e.e. CASTELLANA 
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Con permiso 

Los forenses y 
Antonio Fonseca 
Las fiestas de San Bartolomé 

han dado para todo. Todo el 
universo alcalaíno ha estado 
constreñido a los dimes y dire
tes, a las réplicas y contrarré
plicas, algunas de ellas de muy 
mal gusto, y a una sonada tira
da de huevos que ha sido noti
cia de primera página, por lo 
inusual de la atracción. 

También salimos en la pren
sa nacional con sucesos loca
les como la filtración de gasoil 
en la red de agua y el crimen 
del dueño de un restaurante 
chino, pero fuera de nuestro 
particular universo local, una 
noticia escalofriante también 
ha ocupado y sigue ocupando 
nuestros diarios: la muerte del 
guineano Antonio Fonseca. 
Un hecho que necesita una 
urgente aclaración, por parte 
del gobierno, por lo que afecta 
a nuestro sistema jurídico y al 
compromiso con los Derechos 
Humanos en nuestro país. 
Desde mayo hasta la fecha 
nada sabíamos del dramático 
suceso. Sólo la tenacidad de 
los familiares del difunto ha 
hecho que nos enteremos de lo 
que, presuntamente, se hace en 
algunas de las comisarías del 
territorio nacional, concreta
mente en Lanzarote. Una nue
va autopsia ha dado como 
resultado un informe forense 
muy diferente del emitido 
anteriormente, dejando al des
cubierto toda una trama de fal
sedades en las primeras expli
caciones que se han dado a la 
ciudadanía. Si esto se confir
mase, tendríamos que pedir 
responsabilidades al gobierno 
y al Ministro del Interior, 
Mayor Oreja. "Algo huele 
mal", pero no en Dinamarca, 
sino en nuestros lares: interro
gatorios, los necesarios, pero 
las torturas nunca están justifi
cadas, y menos en un Estado 
de Derecho. Ante la disparidad 
de criterios de los dos infor
mes forenses, el médico que 
firmó la defunción ha manifes-

tado la situación anómala en la 
que encontró el cadáver, en un 
pasillo oscuro, y la falta de 
información que recibió de los 
policías que se encontraban 
allí. 

Antonio Fonseca se encon
traba visitando a su hermana, 
pero residía en Madrid desde 
hace varios años, estaba casa
do y esperaba un hijo. La visi
ta familiar se la puede calificar 
de mortal por los resultados 
que ha tenido. Pero, ¿por qué 
un hombre de 32 años que se 
gana la vida honradamente y 
que jugaba al fútbol con los 
chicos del barrio es confundi
do con un delincuente? ¿qué 
presiones o condicionantes 
han motivado dicho suceso? 
¿La avalancha de emigrantes 
que reciben nuestras costas 
ponen en alerta a nuestras 
autoridades? ¿Hay que sacar 
información al detenido, cues
te lo que cueste y caiga quien 
caiga? ¿Serán éstas las pri
meras consecuencias de la 
reformada Ley de Extranje
ría?, sólo pensarlo pone los 
pelos de punta a cualquier de
mócrata. Repito, urge una de
claración y asumir las respon
sabilidades correspondientes. 

Amnistía Internacional ya 
dio un tirón de orejas al 
gobierno español, en el infor
me anual de 1999, sobre diver
sos aspectos relacionados con 
los Derechos Humanos, entre 
ellos: sobre las transferen
cias militares, de seguridad y 
policiales, sobre asilo y pro
tección a los refugiados y 
sobre las medidas adoptadas 
contra la inmigración ilegal. 
En dicho informe hay un estu
dio pormenorizado sobre mul
titud de aspectos relacionados 
con los Derechos Humanos 
que pone en evidencia al 
gobierno español. 

Teresa GALEOTE 

Los ripios 
de hoy 

En la patria de Cervantes, 
en el amor de Cisneros, 
se ha copiado la costumbre 
de otros pueblos iberos: 
contratar a algún mindundi 
que haga de pregonero 
de nuestras Ferias de Agosto, 
¡no de San Bartolomeo!, 
personal que cobra mucho 
entre el viaje y el dinero. 
Dicen se busca con ello 
el relumbrón "mediatero" 
que la Prensa mola mucho, 
la tele, ¡en el mundo entero!, 
y la radio no digamos, 
¡más que el "movil puñetero"! 
Y así, año tras año, 
alcalaínos con sueño 
apostados en la Plaza 
esperan el verborreo, 
y no oyen ni una "papa" 
entre el rudo vitoreo 
o insultos a troche y moche 
que de todo se dio el queo. 
En fin, ¿por qué no dejarlo? 
¿Por qué tirar el dinero? 
Echemos unos cohetes, 
diga el alcalde algún verbo 
y con pesetas ahorradas 
prepárese algo nuevo. 
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Uno se inlagina que en 
todas las ciudades la plaza 
es la Plaza Mayor. Y que en 
aldeas, villas y pueblos tam
bién. La plaza mayor es la 
plaza, por antonomasia. En 
nuestro caso es, además, 
nada más y nada menos, 
que la Plaza de Cervantes. 
Otras villas, pueblos y ciu
dades podrán tener plazas 
dedicadas a Cervantes, pero 
no será ninguna la Plaza de 
Cervantes propia y natural
mente suya, como lo es la de 
Alcalá. Claro es que, nunca 
se sabe. A lo peor la Comu
nidad de Madrid o la Uni
versidad Central de Madrid, 
deciden poner un cartel en 
que se indique que son ellos 
propietarios, los usufruc
tuarios o los disfrutadores 
de alguna benéfica cesión. A 
mí no me extrañarla. Ya hay 
un cartel de ese jaez en la 
Ciudad Deportiva Municipal 
"El Val" que dice algo de la 
Comunidad, que ni se soña
ba podría existir cuando 
aquello se hizo. Y la Univer
sidad de Madrid dice lla
marse Complutense, claro 
que con absurda e insólita 
"cesión de uso" a cambio de 
un flagrante y previsible 
engaño. 

No iban por ahí las cosas. 
Lo que ocurre es que salen 
éstas de la pluma como el 
agua de una fuente: de 
modo natural. 

Iban por los ya viejos 
paseos por la Plaza de Cer
vantes. Lo de paseos en plu
ral no significa que diéra
mos muchos en idas y vuel
tas, que sí que las dábamos. 
Hasta el punto de que algu
nos hablaban del "tontódro
mo". Lo que ocurría es que 
se organizaban varios cir
cuitos de paseos. No había, 
como ahora, tantas terra -
zas. Años hubo de sólo una: 
la del Café de Salinas frente 
a la aun existente y más que 
centenaria pastelería. Algu
nos años se puso la del 
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Los paseos por la Plaza 
Hotel ULM, que se alzaba, 
incluso con mejor garbo, 
donde hoy está el cuasi 
escurialense Correos y Telé
grafos que proyectara el no 
hace mucho fallecido arqui
tecto de Bellas Artes Don 
José Manuel González de 
Valcárcel, autor también del 
proyecto de declaración 
como Conjunto Histórico 
para nuestra ciudad el año 
1968. Algún día he de 
hablar de esto también. 

La Plaza, pues, no estaba 
invadida como hoy con 
sillas y veladores y se podía 
pasear. Como contrapartida 
el Ayuntamiento no sacaba 
tanto dinero como ahora de 
ella, aunque por los años 
setenta ya cobraba 25 pese
tas diarias por mesa y cua
tro sillas. 

Uno de aquellos varios 
circuitos era el del buen 
tono. Se hacía por la amplia 
acera más cercana a los 
soportales. De ella solíamos 
huir los jóvenes y no pocos 
alcalaínos. Era, fundamen
talmente, por dos razones: 
solía pasear por allí la gente 
más sofisticada o más pija, 
según la terminología hoy 
en uso, y ésa era una razón. 
La otra, que la terraza del 
Café Salinas invadía un 
tanto el espacio de paseo y, 
además, se formaba en ella 
una tertulia de personas 
mayores. Según decían, sus 
comentarios sobre los pase
antes, sobre los alcalaínos y 
sus avatares e, incluso, 
sobre ellos mismos cuando 
estaban ausentes, eran 
muy mordaces y duros. 
Hasta tal punto debían ser
lo que el nombre por el que 
se conocía a la tertulia era 
el de "Tribunal de la San
gre". Contaban las malas 
lenguas que de aquellas 
mesas nadie quería levan-

tarse el primero, porque eso 
equivalía a que los comen
tarios ácidos empezaran por 
los que se ausentaban. Era, 
pues, una tertulia intermi
nable. 

La otra acera, la alejada 
de los soportales, la del Cir
culo de Contribuyentes, era 
más de todos, pero solían 
usarla más las personas de 
edad mediana y los mayo
res. Los jóvenes prefería
mos el espacio entre el 
paseo, el quiosco y la esta
tua de Cervantes. Por allí 
nos encontrábamos, y nos 
buscábamos ellos y ellas, 
en un juego amatorio pre
vio, de juego y veras, de 
palestra de ingenios y mira
das. 

Como todas las plazas 
mayores es lugar de 
encuentro, de amores y 
enfados, mentidero público, 
lugar de grandes sucesos, 
recreo de niños, ágora polí
tica, sede de conciertos. 

De los más jovencillos no 
hablo. Correteaban por 
todas partes los pequeñines 
e incordiaban mucho más 
los que ya iban para moci
tos. Con frecuencia éstos 
reñían y peleaban entre sí. 
Eso acababa, invariable
mente, con un "vamos a la 
Redondilla", donde las 
cosas solían acabar a mam
porros con el regocijo de los 
otros mocetes que acudían 
a la diversión. 

Bueno será decir que La 
Redondilla era, acaso es en 
algunos todavia, el nombre 
popular de la Plaza de San 
Diego, cuyo era y es el nom
bre. Pero por haber estado 
allí la fuente redonda que 
luego, desde 1964, estuvo 
en la Puerta de los Mártires, 
la llamábamos Redondilla. 
Siempre tuvo dos caños, 
pero al reconstruirla como 

hoy está, le pusieron dos 
más y de ahí viene lo de 
Cuatro Caños. Es la deno
minación popular en que ha 
venido a caer La Redondilla 
tras su traslado. 

El ponerla allí en 1964 fue 
para honrar al primer Arzo
bispo que tuvo la hasta 
entonces y desde 1885 dió
cesis de Madrid-Alcalá. Don 
Casimiro Morcillo entró en 
esta capital archidiocesana 
como mandan los cánones 
históricos: por la Puerta de 
Guadalajara, llamada desde 
1568, de Los Mártires por la 
llegada el siete de marzo de 
las reliquias de los Santos 
Niños. 

La fuente, pilón y obelisco, 
era de arenisca. Quísose 
hacer fuente luminosa y al 
estanqueizarla con cemento 
éste desmoronó la piedra. El 
obelisco lo llevaron a Santa 
Maria la Rica y nunca más 
se supo. La fuente tipo 
Bohigas no se pudo hacer. 
Nunca más se supo de 
aquel obelisco. Malas len
guas decían de otro lugar 
privado. Yo que lo paseé 
detenidamente muchas 
veces, puedo asegurar que 
allí no estaba. Conmigo bas
tantes más aun hoy vivos. 

La fuente de hoy es una 
reproducción a escala redu
cida, acaso demasiado 
reducida, tanto que José 
Maria Málaga siempre decía 
que tanto la fuente como las 
bolas de remate de la Plaza 
de Cervantes se le habían 
quedado pequeñas. 

Cosas también de núme
ros y presupuestos que, a lo 
que se ve, aquí siempre 
andan más cortos que las 
necesidades y las ilusiones 
de los que mandan y de los 
mandados. Acaso más de 
estos últimos. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la ciudad 
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los comnonamientos humanos 

En Inglaterra entra en vigor 
una lev para identificar 
a los violentos en el fútbol 
La Ley va a impedir a los sospechosos acudir a encuentros de fútbol internacionales. La 
Ley del Desorden en el Fútbol, que otorga poderes a la policía británica para prohibir a 
supuestos "hoollgans" su salida al extranjero, entró en vigor el pasado lunes 28 de agos
to en Inglaterra y Gales. La policía podrá retirar el pasaporte a los aficionados "sospecho
sos" durante los cinco días precedentes a un encuentro internacional. Según el secretario 
de Estado de Interior, John Steven Bassam, la ley "impedirá que haya más disturbios". 

A partir de ahora, los 
agentes de policía británicos 
podrán detener a todo aquel 
aficionado sospechoso de 
viajar fuera del pais para 
causar problemas en un 
partido de fútbol y retirarle 
el pasaporte durante los cin
co días precedentes a un 
encuentro internacional. 
Pero, ¿cómo se puede detec
tar a un violento del fútbol? 
Se podrá conocer la identi
dad de los que ya estén 
fichados, pero ¿y los nuevos 
violentos, cómo se van a evi
tar? Si sólo conocemos a los 
que ya han armado camo
rra, siepre podrá volver a 
existir violencia en el fútbol 
pues entrarán aficionados 
violentos que no habrán 
sido fichados anteriormente 
y ¿cuándo se tendrá a todos 
los violentos del fútbol ficha
dos? Nunca, con lo cual, 
discúlpenme señores ingle
ses, esa ley y nada, todo es 
lo mismo. _ 

Según ha comentado el 
secretario de Estado de Inte
rior británico, John Steven 
Bassam, la ley "dará a la 
policía poderes adicionales 
para hacer su trabajo". ¿Se 
imaginan amigos lectores, si 
el Parlamento Español hicie
se una ley para identificar a 
los violentos y otorgara más 
poder a la policía lo que 
pasaría? Se trata de impedir 
que aficionados al fútbol que 
se encuentran en estado de 
embriaguez o con un histo
rial problemático provoquen 
disturbios mientras se desa
rrollan acontecimientos 
deportivos. Todo esto lo que 

demuestra, de una vez por 
todas, es que "hay perso
nas que desde su naci
miento tienen un compo
nente hereditario agresi
vo, y de lo que se trata es de 
que la sociedad comprue
be el temperamento here
ditario de las personas y 
enseñe a los agresivos a 
encauzar su conducta de 
forma positiva. Que ya va 
siendo hora de que los 
gobernantes se den cuenta 
que las leyes pueden esta
blecer los cauces para una 
mejor convivencia entre las 
personas, pero las personas 
que aun siendo iguales 
tenemos grupos sanguíneos 
diferentes, también siendo 
de la misma especie nace
mos con temperamentos 
diferentes, unos parecidos a 
otros, como los grupos san
guíneos y otros distintos a 
los demás, y si no, fijense 
ustedes si ha llovido desde 
que se dijo y comprobó esto 
por Hipócrates, Teofrasto, 
Galeno, Galton, Binet, 
Stern, Spearman, Cattell, 
Gullford, otros muchos y 
los tipos psicosomáticos de 
Kreschsmer y aún segui
mos a dos velas. 

Con la aplicación de la 
nueva ley, aprobada por vía 
de urgencia en el Parlamen
to al comienzo de la pasada 
Eurocopa 2000, un "hooli
gan" puede ser juzgado en 
un tribunal y condenado a 
diez años de ausencia forzo
sa a un partido interna
cional. ¡Y, digo yo!, si no 
puede entrar en el fútbol se 
irá a meter follón en otro 

sitio, así que vaya adelanto, 
no lo dejamos ser gamberro 
en el fútbol y le consentimos 
serlo en los demás sitios. 

La llamada ley "anti-hooli
gan" entrará en vigor en vis
peras del encuentro amisto
so que Inglaterra disputará 
esta semana frente al actual 
campeón del mundo y de 
Europa, Francia, en París. 
Sin embargo, la nueva legis
lación ha recibido numero
sas críticas por parte de al
gunos grupos que son de
fensores de la libertad civil, 
después de que el gobierno 
admita que un tatuaje o la 
vestimenta de un hincha 
pueden utilizarse como 
prueba para poder detener a 
un supuesto "gamberro". Si 
mi querido Francis Galton, 
creador de la identificación 
dactilar, viera que sus pai
sanos quieren identificar a 
los gamberros con un "ta
tuaje" en vez de con "las 
huellas digitales", se volvía 
a morir del susto. Pero hay 
parlamentarios que saben 
de política, pero nada más. 
En una ocasión; un parla
mentario español coparó la 
"identificación con la hue
lla dactilar a la marca con 
hierro candente que se 
hace al ganado", ¡menuda 
barbaridad! 

Bassam ha definido la ini
ciativa del ejecutivo británi
co al subrayar que "estos 
poderes son correctos y 
proporcionados" y que 
"existe un gran apoyo públi
co a unas medidas duras 
contra aquellos que quieran 
perjudicar a los auténticos 

seguidores". Señor Ministro, 
auténticos seguidores son 
todos, lo que debería saber 
es que hay personas que se 
acaloran antes y reaccionan 
de forma distinta a otras 
cuando sienten un perjuicio 
o una pérdida y esos "seres 
humanos", personas, no 
saben que nacieron más vio
lentos que otros y que deben 
cuidar su agresividad para 
que no provoquen hechos 
violentos. Como ellos no lo 
saben, actúan según su for
ma de ser. Lo que debería 
hacerse es sacar estos tem
peramentos innatos, anali
zando las huellas digitales y 
ayudar a cada ser humano a 
desarrollarse más y mejor, y 
dejarse de tantas leyes res
trictivas y sanciones. 

La ley "anti-hooligan" pre
tende evitar los estallidos de 
violencia protagonizados por 
aficionados ingleses durante 
la pasada Eurocopa 2000 en 
Bélgica y que han echado 
por tierra las opciones de 
Inglaterra para organizar el 
Mundial del 2006, ¡ahí nos 
duele!, y como hemos perdi
do esa organización, saca
mos esa ley contra los gam
berros, pero el preocupar
nos del porqué se dan esas 
personas tan violentas, de 
eso, nada de nada. Esta ley 
fue aprobada el pasado mes 
de julio por 206 votos a 
favor y seis en contra en la 
Cámara de los Comunes-del 
Parlamento británico. 

Un gran investigador de la 
conducta humana, W. Shel
don, que nació en Estados 
Unidos y murió allí en 1977, 
establecía, como hago yo en 
la Dactilo-psicología, cuatro 
tipos de temperamentos, 
tres dominantes y uno rece
sivo (viscerotonia, somatoto
nia y cerebrotonia). Este 
buen señor murió hace 23 
años sin que se aplicasen 
sus investigaciones. Espero 
que un servidor tenga mejor 
fortuna y casi sería feliz 
pudiendo demostrar mi 
investigación en una ciudad 
"patrimonio de la humani
dad". Desde luego, la inves
tigación es básica para los 
seres humanos. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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BALANCE 
DE LAS FERIAS 
Al ponerme delante del ordena

dor para escribir este artículo soy 
plenamente consciente del riesgo 
que corro. Con varias guerras cru
zadas .entre el equipo de gobierno 
y diversos colectivos, e incluso 
entre las diferentes facciones del 
propio equipo de gobierno, con el 
ambiente más enrarecido de los 
últirnos años y con la inevitable 
polémica (en esto no existe la 
menor variación, aunque periódi
camente cambien los papeles de 
los actores) entre el equipo de 
gobierno y la oposición, resulta 
realmente complicado intentar 
dar una opinión objetiva (o subje
tiva incluso, pero personal y no 
sometida a servidumbre alguna) 
sin correr el riesgo de meterme en 
fregados que me resultan ajenos, 
evitando también que me cuel
guen cualquier tipo de sambenito, 
cosa esta última que por cierto no 
supondría ninguna novedad .. . 
Pero pese a todo, voy a i?tentarlo. 

Para empezar, es preciso recor -
dar una perogrullada: Resultaría 
falso, además de injusto, descali
ficar globalmente algo tan com
plejo como son las ferias, exacta
mente igual que sería ponerlas 
por las nubes. Lógicamente siem
pre habrá cosas buenas, regulares 
y peores, y con~r~tamente es~e 
año hemos de felicitamos, y feli
citar a los responsables, por ini
ciativas tales como la programa
ción musical de San Ildefonso, el 
patio de Santo Tomás y la plaza 
de Irlandeses, las actuaciones en 
la plaza de Cervantes, los autó
matas de los Santos Niños, el tor
neo medieval, las intervenciones 
de la Brigada Paracaidista, el tea
tro del Hospitalillo, los fuegos 
artificiales, el desfile de carrozas, 
la talla de Cervantes, la banda de 
jazz y otras cosas que seguramen
te me dejaré en el tintero, junto 
con los actos programados por 
Cultura en el huerto de los Leo
nes, de los cuales no puedo opinar 
personalmente puesto que no 
asistí a ellos, pero que según las 
crónicas resultaron ser un éxito 
de público. 

Claro está que también existe la 
otra cara de la moneda: He echa
do de menos los dos mercados 
(medieval y romano) que se mon
taron el año pasado y, sobre todo, 
lo que he notado ha sido una tre
menda falta de animación en las 
calles, lo que ha converti~o a 
estas ferias en unas fiestas tnstes; 
daba pena pasar por la plaza de 
Cervantes a mediodía, o a la caí
da de la tarde, y encontrarla más 
desangelada que cualquier fin de 
semana normal del verano. O los 
gigantes, abandonados de nuevo a 
su suerte (y gracias a que los 
giganteros hacen lo que pueden, 
lo que es de agradecer) sin ningún 
tipo de mantenimiento desde hace 
dos años, sucios, rotos y con dos 
de ellos (el Cura y el Gitano) sin 
poder ser utilizados a causa de los 
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Gacetillas complutenses 
destrozos no reparados. O la 
famosa y politizada descent~ali
zación de las fiestas, en realidad 
una dispersión nada beneficiosa 
para nadie, puesto que Alcalá no 
es tan grande, el centro es el lugar 
que mejor le viene a todo el mun
do y lo lógico, en definitiva •. ~s 
programar cada acto en el s1tlo 
más idóneo, sea éste el que sea y 
esté donde quiera que esté. O los 
problemas de orden público en el 
recinto ferial, algo que no debería 
ser demasiado difícil de solucio
nar. O ... 

Por otro lado, además de mi 
opinión personal me interesaba 
no la de los políticos, ni la de los 
afines suyos, evidentemente ses
gada y partidista, sino la de la 
calle. Y ésta, casi unánimemente, 
ha determinado que estas ferias 
han supuesto una importante 
marcha atrás sobre las de los años 
inmediatamente anteriores. No, 
no voy a echar la culpa de ello al 
concejal de festejos, al menos en 
lo que se refiere al esfuerzo reali
zado por este edil; organizar unas 
buenas ferias es una labor extre
madamente difícil que está al 
alcance de muy pocos. José Luis 
García Pezuela no lo ha logrado, 
eso es un hecho, pero tampoco lo 
hicieron, o no lo habrían podido 
hacer de encontrarse en sus mis
mas circunstancias, ninguno de 
sus predecesores en el cargo des
de hace un buen puñado de años. 
Porque, dejémoslo bien claro, no 
hay ferias de izquierdas y ferias 
de derechas como más de un con
cejal pretende vendemos, sino 
simplemente ferias buenas y 
ferias malas. Y estas últimas, en 
su conjunto, no han sido buenas, 
y por si fuera poco ni tan siquie
ra han sido más baratas que las de 
años anteriores, ya que el prego
nado ahorro exhibido como un 
presunto logro por los responsa
bles del equipo se gobierno se ha 
limitado a un maquillaje contable 
a base de desviar partidas de gas
tos a otras concejalías diferentes 
de la de festejos. 

El acierto del PP fue el de dar 
con la persona idónea, Vicente 
Femández, y otorgarle su con
fianza durante varios años, con 
los positivos resultados por todos 
conocidos. El problema estriba 
en que Vicente tenía un proyecto 
que precisaba de varios años más 
de desarrollo, el cual quedó trun
cado a la mitad a raíz de las últi
mas elecciones municipales. Por 
razones que desconozco, pero 
que intuyo ajenas a los criterios 
estrictamente profesionales, Vi
cente no gozó de la confianza del 
actual equipo de gobierno, el cual 
le puso multitud de cortapisas el 
año pasado y no le renovó el con
trato a la terminación de éste, sin 
olvidamos tampoco de que cuan
do estos concejales, o sus antece
sores, estaban en la oposición, se 
dedicaron a darle caza de forma 

inmisericorde, orquestando una 
auténtica campaña en contra suya 
a raíz del desafortunado acciden
te del sogatira, campaña cuyos 
móviles eran esencialmente polí
ticos se mire como se mire. 

Otra cuestión a tener en cuenta 
es que el responsable de todo 
esto, para lo bueno y para lo 
malo, no es José Luis García 
Pezuela, sino el propio alcalde de 
Alcalá,, y esto por una razón ~uy 
clara: El es el que pone y qmta a 
los concejales del equipo de 
gobierno, y es a él a quien corres
ponde la responsabilidad de 
situar en un cargo determinado a 
cada uno de ellos, por lo que si la 
gestión de un concejal en concre
to no es la idónea es a él a quien 
le corresponde relevarlo o, en su 
caso, arbitrar las medidas necesa
rias para resolverlo. Así pues, 
Manuel Peinado es responsable 
ante Alcalá del retroceso experi
mentado por las ferias, y los alca
laínos tenemos el derecho y la 
obligación de exigirle las corres
pondientes responsabilidades. 

Pero la cuestión es todavía más 
grave. Independientemente de 
que el ayuntamiento pudiera 
tener o no razón en polémicas 
tales como la mantenida con las 
peñas, lo cierto es que Manuel 
Peinado no sólo no se ha mostra
do conciliador sino que, muy al 
contrario, se ha comportado con 
una arrogancia tal que no ha 
hecho sino encrespar todavía más 
los ánimos, empezando por su 
comportamiento durante el pre
gón y siguiendo durante el de 
todos los días de ferias, rematan
do la faena con unas declaracio
nes a los medios de comunica
ción totalmente impropias para 
alguien que ostenta el cargo de 
alcalde. A todo ello hay que 
sumar otro hecho quizá menos 
conocido pero no por ello menos 
importante, la falta de considera
ción y los desaires que tanto 
Manuel Peinado como los miem
bros más significados de su equi
po de gobierno han cometido 
reiteradamente con varias de las 
entidades colaboradoras con el 
ayuntamiento, las cuales me 
consta que se han sentido moles
tas por ello. Claro está que esto es 
algo a lo que por desgracia este 
señor nos tiene ya más que acos
tumbrados, y es que, corno estoy 
harto de decir, Manuel Peinado 
no sólo ha demostrado sobrada
mente una absoluta falta de inte
rés por la ciudad que gobierna, 
sino que cada vez estoy más con
vencido de que además la despre
cia. Y esto es grave, sumamente 
grave, se trate de las ferias o de 
cualquier otra faceta del devenir 
diario de la ciudad. Y lo peor de 
todo, es que no se aprecia en él el 
menor propósito de enmienda 
sino que, muy al contrario, cada 
vez se encastilla más en su sober -
bia organizando incluso, en fecha 

tan simbólica corno la de San 
Bartolomé (y no sólo en lo que a 
Alcalá respecta, sino también por 
lo de la famosa matanza de los 
hugonotes franceses), una conju
ra con el patente objetivo de 
hacerse con el poder en el PSOE; 
conste que no son de mi incum
bencia los asuntos internos de 
éste ni de cualquier otro partido, 
pero sí lo son sus posibles conse
cuencias en una ciudad cuyo 
ayuntamiento gobiernan, y desde 
luego tengo muy claro que, cuan
to mayor sea el poder de este 
señor, tanto más perjudicará a 
Alcalá. A los hechos me remito. 

LA ETERNA CANCIÓN 
Estoy aburrido, lo confieso 

humildemente, de tener que repe
tir año tras año la misma cantine
la sin apreciar el menor resultado. 
¿Merece la pena insistir de nuevo 
en mis quejas sobre lo inadecua
do de las subvenciones perpetuas 
de. las ferias, tanto directas 
(espectáculos del palacio arzobis
pal, fútbol, toros, peñas) c~mo.las 
indirectas, casetas de las mst1tu
ciones y de las peñas, muchas de 
ellas además subarrendadas? ¿O 
en las terrazas-merendero que 
algunos bares instalan en las ace
ras de las calles más céntricas de 
la ciudad entorpeciendo el paso a 
los peatones y atronando con sus 
equipos de sonido? ¿O en la tor
tura anual a la que se somete a un 
árbol de la calle Libreros, atándo
le una pértiga del alumbrado fes
tivo que no se retira hasta medio 
año después? ¿O en los ruidos 
exagerados, innecesarios e inso
portables del recinto ferial o de 
sus alrededores? ¿O en la burla 
hacia los clientes de los bancos, 
implantando unos horarios ridícu
los de atención al público durante 
los días de ferias? ¿O en la cutre
ría de las calles pintarrajeadas por 
las peñas? ¿O en la paletería de 
algunos presuntos concursos que 
se repiten año tras año? Por su
puesto, estoy convencido de que 
estas quejas, una vez más, no ser
virán absolutamente para nada. 

LA TELA DE PENÉLOPE 
Aunque los alcalaínos estamos 

ya más que resignados al conti
nuo abrir y cerrar de zanjas en 
nuestras calles, hay cosas que cla
man al cielo. ¿Es normal que aho
ra estén levantando todas las ace
ras de los aledaños, por ambos 
lados, del paso subterráneo de la 
avenida de la Alcarria? Les 
recuerdo que se trata de unas 
calles trazadas muy, pero que 
muy recientemente, por lo que 
cabría esperar que estas eventua
lidades hubieran sido previstas 
cuando se construyeron... Pero 
no, y mientras tanto se dilapida 
estúpidamente el dinero y se 
sigue incordiando a los· ciudada
nos, deporte favorito al parecer de 
más de uno. 

José Carlos CANALDA 
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El terrorismo, la muerte que 
no cesa, sin que sepamos cuán
do terminará la pesadilla por 
culpa de una gente utópica que 
espera vivir mejor en la inde
pendencia, cuando ahora viven 
quizá mejor que nunca, sin 
saber que todo cambio es 
incierto y para intentarlo tienen 
que matar, llamándole a "eso" 
lucha armada. ¡Bendito sea 
Dios, que si asesinar a una per
sona por la espalda o ponerle 
una traidora bomba es lucha 
armada, qué honores creerán 
alcanzar para ellos, para los 
suyos y para la historia general, 
que es de todos! 

Un día cae uno, otro día cae 
otro, otro día caen dos o caen 
muchos. Caen, caen, caen, y a 
este paso habrá que recordar a 
Bernardo López García cuando 
con sus inflamados versos evo
caba el Dos de Mayo de 1808, 
cuando morían tantos inocen
tes; con tanto heroísmo: 

. .. y al suelo le falta tierra 
para cubrir tanta tumba ... 

Los españoles, también tan
tos buenos vascos, ven lo difícil 
de una solución, que no llegará 
en tanto existan los alucinados, 
tantos ilusos en unas creencias 
irrazonables. Unos piensan en 
la pena de muerte, dejando de 
lado lo del "Estado de Dere
cho", que les sabe a inoperan
cia; de aumentar el castigo al 
máximo posible; y hasta de 
dejarles el País Vasco para ellos 
solos para ver si con su inde
pendencia están más felices ... 
Otros piensan .. . , bueno, en 

Voy mucho a El Escorial, a su 
magnífica biblioteca. Recuerdo 
las charlas con el erudito padre 
bibliotecario, sin olvidar las 
que tengo con Vicente cuando 
voy a Colmenarejo. Hay un 
inmenso encinar, millares de 
encinas, luego los embalses. 

¡Estas encinas ... esas enci
nas!... abrazándose a ellas qué 
sensación de eternidad, de fije
za y de solidez se siente. Qué 
auxilio proporciona la gran 
dureza de su tronco retorcido 
con su agreste corteza y cómo 
se adivina su vida entre cellis
cas en los duros inviernos y 
abrasadores veranos castella
nos que han sido los que le han 
dado esa fortaleza y al mismo 
tiempo esa humildad para vivir 
como se puede. 

Es Vicente un pastor trashu
mante que lleva los borregos 
desde Extremadura a los altos 
de León, a los "agostaderos", 
cuando el verde desaparece del 
llano. Pasando Gredos por el 
Puerto del Pico. 

El suelo está lleno de bellotas 
y de huellas de "jabalines" 
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TEMAS 

Las muertes que no cesan, 
Demasiadas duchas, 

¡A bolso lleno! ... 
muchas más cosas, llenos de 
rabia y dolor por la incesante 
sangría a que está sometido el 
país. Se piensa, se quieren bus
car soluciones, se quiere ver 
que todo este drama acabe de 
una vez. 

Todos dudan de las palabras 
que se repiten casi a diario; de 
las finas condolencias a los 
familiares, de los abrazos, de 
juntar las caras para transmitir 
más aún la pena por el muer
to.. . Se razona si no sería pre
ferible hacer estas ceremonias 
cada mes, cada año, para todos 
los muertos producidos en esos 
períodos, que se suceden impa
rablemente hasta que llegue la 
ansiada solución que todos 
piden y nadie sabe cómo ni 
cuándo podrá venir. El Estado 
de Derecho acabará ganando la 
batalla. Pero ¿cuándo, de qué 
manera, cuántos muertos harán 
todavía falta en aras de un 
imposible?... ¿Habrá tierra 
bastante para cubrir tanta tum
ba? ... 

¿Qué noticia nos traerá 
mañana, y pasado, y el otro? ... 
¡Muerte! 

El consumo de agua ... 
Volvemos al excesivo consu

mo de agua, el bien de todos 
que casi todos dilapidamos .. . 
Se gasta bastante en lavar el 
coche, y como cada día hay 
más coches, el gasto del "pre
ciado líquido" aumenta hasta 
cifras horrorosas ... Se riegan 
demasiado los parques y jardi
nes públicos y privados, cuan
do también a las amadas plan
tas y flores hemos de acostum
brar a las necesarias restriccio
nes para que dentro de más 
bien poco que mucho tiempo 
todo empeore y no haya ni para 
regar un celemín ... Nos ducha
mos demasiado, incluso aun
que jamás nos hayamos ducha
do o lo hayamos hecho en muy 
pocas ocasiones. Días pasa
dos ... 

Días pasados hubimos de 
visitar a un conocido. Era por la 
tarde. Nos dijo la esposa: 

- Espere un momento, que 
Juan está en la ducha ... 

Cuando salió el conocido del 
aseo, se justificó: 

- Perdone, pero llegué de la 
calle, tenía calor y ... la ducha. 

San Lorenzo de El Escorial 
según dice Vicente, que, por 
cierto, tiene un andar.. . que 
para seguirle es ello. 

Habla y no para y su conver
sación no tiene desperdicio. 
¡Qué mundo el suyo!, basado 
todo él en aquello que pisa, que 
huele, que ve ... y también que 
imagina. Porque estos hombres 
tienen "magin" y por tanto 
imaginación. Porque todo a su 
alrededor son imágenes sensiti
vas, que luego pasan a su racio
nalidad, a su espiritualidad 
también. ¡Como debe ser, 
caramba!, que no nos den todo 
hecho como hoy día se preten
de. 

A ese hombre hay que poner
le una H mayúscula, todo lo 
que pisa es tierra mollar o de 
agreste sierra, dejando huella 
su paso, deja impreso que por 
allí ha pasado todo un hombre 
y con muchas agallas como 
hay que tener para realizar todo 
lo que él realiza. 

Habla y no para de sus anda-

duras, de la Mesta, de las tri
fulcas entre pastores y propie
tarios de las fincas colindantes. 

Humana cuestión de la 
humana historia entre el pastor 
y el labrador que es el que pone 
las alambradas, el que impide 
que los pastos sean comunales, 
siendo el que funda las ciuda
des. 

Pastores adoraron al Señor y 
en la ciudad donde Cristo reci
bió muerte afrentosa. 

Me cuenta las noches pasa
das al raso, con el cielo estre
llado. Me habla de los fríos 
intensos de la Meseta. Porque 
aquí los llanos son llanos-cum
bre, de los mendrugos de pan, 
de las fogatas, del olor y el 
calor del ganado, de un perro 
que tiene que llaman Moro y 
no le falta más que hablar y yo 
atestiguo. Del queso que hacen 
ellos mismos con cuajo natu
ral, de los trasiegos de mano en 
mano de la bota llena de vino 
tinto y áspero de Ávila, de los 

Le preguntamos: 
- ¿Y por la mañana? ... 
- Sí, cuando me levanto. Lo 

mismo que al mediodía, más 
ésta de la tarde... Tres veces 
me ducho; es que el calor es 
tal ... 

Este señor gastaba agua para 
tres duchas porque tenía calor, 
y sin ser pocero, albañil, mine
ro o de esos oficios que tanto 
ensucian el cuerpo y las ropas. 
Tres duchas, cuando con una 
bastaba. ¿Y si no llueve en 
mucho tiempo, y si los acuífe
ros se agotan?... ¿Por qué no 
miramos el futuro, por qué no 
somos más generosos? ¿Por 
qué no somos más humanos? ... 
¡Ah, porque somos así! 

Los pueblos en la geografía 
No, señores nuestros. No se 

debe a ustedes el mejoramiento 
de la vida. Se debe al colectivo, 
al progreso, mande Juan o 
Pedro. Ahora -insistimos en el 
tema- se dispone de más dine
ro. Y si hay pueblos que suenan 
con fuerza no es siempre gra
cias a sus políticos. Recuerden 
que hubo hombres activos, por 
ejemplo, los corresponsales de 
prensa, que, incluso a contrape
lo, decían y pedían mejoras 
para sus pueblos y regiones. 
Fueron los pioneros, y que a 
veces eran incomprendidos 
cuando no abucheados ... 
¡Ustedes, los jóvenes políticos, 
llegaron después y a bolso lle
no!. .. ¡No es de ustedes todo el 
mérito!... -

Miguel 
GARCÍA DE MORA 

ordeños, de los pastos y los par
tos, llevando ellos, a cuestas, 
las crías. Del acoso de los 
lobos ... 

Es una gloria oír hablar a 
Vicente con ese castellano tan 
sobrio, tan pegado a la tierra 
que recoge todo su ser y reco
rrer esos encinares vadeando 
algún que otro arroyo, con los 
fresnos arraigados a sus orillas, 
el viento cimbreando sus altas 
y flexibles ramas y contemplar 
la ingente mole granítica de El 
Escorial cuando se llega cerca 
del segundo embalse. 

Una manada de "jabalines" 
corre con sus crías de la última 
camada. Cuando llegaron a la 
presa en tropel todos llevaban 
los rabos bien apretados al culo 
para que no les entrara el agua, 
al atravesarla, que sería super
dición. 

Y ahora sé cuántas clases de 
tomillo hay: que si el "perru
no", que si el "santónico", que 
si el "salsero" ... 

¿Pero a quién se le puede 
contar todo esto? 

LuisAYORA 

PUERTA de Madrid 



las confidencias de Don Miguel 

Nos toman por tontos 
No hace mucho. a mí al menos me lo parece. cuando marché de vaca
ciones. dejé escrito algo así como que nos quedaba pendiente para el ve
rano lo del XXXV Congreso. del que ya escribiremos. pues merece la pena 
el posible y necesario cambio. esperanzador como cuando el borrellazo 
pero con más consistencia que entonces. y pendiente quedaba también 
lo de los vascos, que cada dia más hartos nos tienen al resto de los españoles. que no 
podemos olvidar que ellos. por el momento al menos. también son españoles. inclui
dos los que quieren convertir aquello en una república socialista o así. incluyendo a 
los navarros, a quienes tal memez se la trae al pairo. y a los franceses del sur. más al 
pairo aún. que son mucho más realistas. Casi casi, nada nuevo. 

Tan nada nuevo bajo el sol 
que lo primero que me en
cuentro al recoger la prensa, 
la correspondencia y todas 
esas cosas, lo primero que me 
encuentro es el último núme
ro del PUERTA con las decla
raciones de nuestros políticos 
locales sobre las recién con
cluidas fiestas alcalainas: El 
alcalde Peinado declara que 
las ferias han ido de menos a 
más, lo misnw que la tranquili
dad para concluir con el ba
lance que se puede hacer de 
estas fiestas es muy satis
factorio. García Pezuela, del 
gobierno también, nos dice 
que henws logrado hacer unas 
ferias que han gustado. Las fe
rias y fiestas han sido las mis
mas para todos, faltaría más, 
pero desde la oposición nos 
dice Bartolomé: Han sido las 
peores ferias en mucho 
tiempo. ¿Serán todos ellos 
objetivos? ¿Es lo mismo go
bernar que estar en la oposi
ción? Seria pero que muy bue
no que de una vez la subjetivi
dad y el parcialismo fuera de
sapareciendo de las institu
ciones o al menos se fueran 
reduciendo en intensidad. 
Bueno seria, incluso recono
cer virtudes ajenas y renegar 
de los errores propios. Todo se 
andará. He estado fuera y no 
puedo opinar, pero sí puedo 
constatar que, por el momen
to, nihil novum sub sole que 
diría el pedante. 

Pero he titulado eso de 
... que nos toman por tontos, 
que nada tiene que ver con lo 
hasta ahora escrito. Veamos 
por qué, pero dejando antes 
constancia de que a finales de 
julio, cuando llené el depósito 
para irme de vacaciones pa
gué la gasolina a 139,90 pts. 
En tanto que a la vuelta, tras 
las subidas y todo eso, al lle
nar el depósito he pagado la 
misma gasolina a 138,90, o 
sea más barata que al irme y 
por si hiciera falta aclaración. 
Pese a lo cual sigo diciendo 
que nos toman por tontos; y 
no es cosa de ahora, que viene 
de los tiempos del general, de 
la transición de la UCD, des
de los tiempos del PSOE e in
cluso ahora con el centrodere
cha. Nos toman por tontos, 
cosa en la que también, o sea 
tomar al pueblo español por 
tonto por los gobernantes, 
nada ha cambiado tampoco; 
también le va eso del nihil no-
vum ... 

El asunto ese de los petróle
os y sus derivados, se las trae. 
Y tiene escasas soluciones, 
pues si estábamos acostum
brados a pagar el crudo a 10 
dólares el barril, quienes lo 
tienen lo han ido encarecien
do y por el momento parece 
que dificilmente bajará de los 
30 dólares. Concretamente y 
cuando esto escribo leo que el 
precio del Brent en la Bolsa de 
Petróleo de Londres fue ayer 

de 32,85 dólares. Habrá que 
convivir a todos los efectos 
con estos precios. O dicho de 
otra manera, los precios de 
antes, como las golondrinas 
del otro, no volverán. Con su 
influencia en la inflación. Y 
ahora viene lo imaginativo e 
inteligente, pues ¿cuál será la 
razón para que la obligada in
flación no repercuta de igual 
modo en todos los países de la 
Unión Europea?. Ahi quiero 
yo ver a los políticos que man
dan, a los del España va bien. 

Es inconsentible que nos to
men por tontos, o sea que nos 
sigan contando, como siem
pre, que seguimos pagando 
la gasolina más barata de 
Europa. O sea que nos quie
ran hacer tragar que si un cu
rrito español que gana 
100.000 pts., paga el litro a 
100 pts. le sale más barato 
que al europeo que con el mis
mo trabajo obtiene 200.000. 
Es obvio que más cara le 
cuesta al españolito, aunque 
su precio sea relativamente 
menor. A ver si de una vez nos 
dejan de soltar tan repetida 
memez para tontos popillares. 

Lo malo es que ahora viene 
la madre del cordero: el precio 
de los carburantes hace que 
su coste repercuta práctica
mente en todo. Todo sube. Y 
no vale eso de nuestros go
bernantes de que ni pensar 
en reducir impuestos. Claro 
que hay que pensar, pese a 
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que el porcentaje de nuestros 
impuestos sea el 62%, más 
bajo que en otros muchos pa
íses europeos. Nada es inmo
dificable. Y pensar especial
mente que son los de siempre 
quienes se benefician de estas 
subidas: las grandes y cua
simonopolistas empresas pe
troleras. Ahi es donde habrá 
que fijarse en países punteros 
europeos, por ej. Francia. 

Ante las subidas de los cru
dos y las justas y consiguien
tes protestas de agricultores, 
ganaderos y consumidores 
petroleros en general, el go
bierno francés prepara una 
reducción de impuestos, con 
importante ahorro para el 
contribuyente, que se com
pensará en la reducción de los 
ingresos estatales con la in
troducción de un gravamen 
para los beneficiados de siem
pre, las grandes compañías 
petroleras que así verán lige
ramente reducidos sus muy 
altos ingresos. Se beneficiará 
el consumidor, no sufrirá el 
Estado por la reducción de 
impuestos y sólo los ganadu
ros de siempre, el gran capital 
petrolero, verá algo reducidas 
sus ganancias: ganarán algo 
menos, pero sin poder hablar 
de pérdidas, faltaría más. 

¿Estamos en Europa, no 
sólo en lo fisico? ¿Tenemos un 
gobierno progresista, y no sólo 
de boquilla, que quiera hacer
nos ver que España va bien? 
Échesele valor, imaginación y 
salero al tema y se nos de
muestre ahora, con esto del 
petróleo por las nubes. Que ya 
está bien de que siempre las 
pérdidas sean para los de 
siempre y las ganancias para 
los de toda la vida. Vamos, 
que alguna vez y de verdad se 
habrá de meter mano a esa 
vieja Ley del Embudo que 
hasta los más tontos conocen. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

iiNUEVJI JIPERTURJlll Si no tienes sofá es por que no quieres 

TAI,LE. 

Taller concertado 
rincipales 

con las_'? d seguros 
compan1as e 

Seguimos en: 
rJ San Diego, 11 - Tlf.: 91 888 13 81 
ALCALA DE HENARES 
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- Chapa y pintura 
- Bancada universal 
- Cabina de secado 
- Montaje de lunas 

Polg. lnd. Los Hueros 
C/. Del Cobre. Nave 11 

28819 LOS HUEROS (Madrid) 
Tel.: 91 879 :531 27 
Fax: 91 879 :S:S 2& 

Sofás3+2 
M CROFIBRA 

Increíbles ofertas en: 
Mesas de centro 
Recibidores 
Colchones, canapés, 
somier, etc ... 

SOFÁ CHOLLO: Polígono Alcamar. Naves 81, 82 y 83. Ctra. Camanna. Tel: 91 886 63 37 
y en Centro Comercial Los Pinos (Zona Chorrillo) Alcalá de Henares. 
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Gonzalo Gómez, presidente de la Asociación, con don Manuel Palero. Al fondo, una reproducción del 
gran cuadro de Palero que se halla en Santa Maria, sobre el martirio de los santos Justo y Pastor. 

Una procesión el 1 de marzo conmemorará la reversión de las reliquias 

Se reorganiza la Asociación de los Santos Niños, 
desanarecida hace veinte años 
La tradicional Asociación de los Santos Niños Justo y Pastor ha vuelto a reorganizarse en la ciu
dad después de haber desaparecido como tal hace casi veinte años. Desde principios de los años 
ochenta el culto a los Santos Patronos de Alcalá era promovido única y exclusivamente por el 
cabildo de la Magistral sin que ningún seglar participara activamente en ello, al no existir cofra
día ni asociación. La situación era paradójica, por cuanto no había ninguna entidad preocupada 
del culto a los Santos Niños, que tienen la condición de patronos de Alcalá hasta el punto de que 
el día en que se celebra su santidad en el santoral, el día 6 de agosto, es fiesta local compluten
se. Años atrás un grupo de jóvenes intentó crear la cofradía de los Santos Niños, pero se perdie
ron en la burocracia y el asunto no siguió adelante. Ahora, por iniciativa del sacerdote don Manuel 
Palero y de la Legión de Maria, la Asociación de los Santos Niños es ya una realidad que ha co
menzado su andadura con alrededor de un centenar de socios. Su presidente es Gonzalo Gómez. 

Don Manuel Palero y Gonza
lo Gómez explicaron a PUER
TA DE MADRID cuál era la 
situación: "La asociaciópn era 
como un vehículo abandona
do. Se le ha hecho una puesta 
a punto y le hemos llenado el 
depósito. También se le ha 
perfeccionado con nuevos 
complementos para que mar
che' mejor y no se cometan 
anteriores errores". 

El sacerdote vivió muy de 
cerca la agonía de la anterior 
asociación al principio de los 
años ochenta: "Hubo cambios 
políticos en el gobierno de la 
ciudad y cambios en el gobier
no de la cristiandad de Alcalá, 
a la vez que hubo desidia. No 
faltaron los cambios de domi
cilio de asociados sin aviso. La 
directiva acabó por desinte
grarse. Sin embargo el asocia
do no cambió su devoción a 
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los Santos Niños; de hecho 
muchos guardan su medalla 
con cariño y con nostalgia". 

Palero explicó: "Había autén
tica ansiedad en los alcalaínos 
para que se reorganizara la 
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asociac10n. PUERTA DE 
MADRID se veía salpicado al 
cabo del año de escritos con 
referencia a nuestros santos. 
Hay que destacar la labor de 
José Carlos Canalda, así como 
las de García Gutiérrez, el 
padre Alba y otros. Gracias a 
ellos se mantenía el fuego 
sagrado. Pero no llegaba el 
momento de que el antiguo 
asociado impusiera su propia 
medalla a sus hijos o nietos". 

Gonzalo Gómez añadió que 
después de la procesión del 
año pasado se reunieron 
varias personas para estudiar 
la triste situación del culto a 
los santos patronos de Alcalá: 
"Junto a don Manuel Palero 
hemos estado trabajando des
de la Legión de Maria todo este 
año para presentar a nuestro 
obispo el estado inactivo de la 
asociación y la reestructura
ción que deseábamos introdu
cir. El señor obispo nos ofreció 
su apoyo y nos dio el pistoleta
zo de salida para confeccionar 
unos estatutos y unas activi
dades que hemos tardado más 
de seis meses en elaborar". 

El padre Palero afirmó que 
"nos hemos constituido- como 
asociación y no como cofradía 
porque esta última complica
ba mucho los aspectos buro
cráticos. Hay que pensar no 
obstante que la legalización y 
registro de la asociación es 
necesaria a efectos de hacien
da, aunque sólo sea por la 
compra de cordones para la 
medalla. La asociación tendrá 
su propio número de identifi
cación fiscal para que todo 
esté legalmente". 

Sin estatutos 
La antigua asociación care

cía de estatutos y fue el impul
so que aportaron personas 
con nombre propio lo que hizo 
que funcionara. De ello sabe 
mucho don Manuel Palero: 
"No había nada. Antiguamente 
la asociación hacía todo el 
programa de festejos popula
res y sobre todo infantiles. El 
ayuntamiento daba facilidades 
con la recomendación de no 
excederse en sus instalaciones 
de barracas y atracciones de 
cara a las fe-rias. Así, cuando 
ya agonizaba la asociación, 
que no la devoción, entre Pepe 
Calleja, El Chato (Antonio 
Lucas) y este cura, se sacaba 
todo adelante. En el programa 
religioso se incluía también un 
triduo para los niños". 
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Gonzalo Gómez y Manuel Palero con una imagen de los Santos Niños. 

Lo que tiene muy claro don 
Manuel Palero es que la aso
ciación no ha de ser la única 
que se implique en celebrar 
las fiestas de los Santos Niños: 
"En torno a los festejos popu
lares hay cuatro entidades que 
han de colaborar en armonía: 
el concejal de festejos, el con
cejal del distrito Centro aun
que nosotros pensamos que el 
patronazgo de los Santos 
Niños es de toda la ciudad y 
no sólo de un barrio, la aso
ciación de vecinos y la autori
dad religiosa. Hablamos de la 
asociación de vecinos porque 
el año pasado impidió legal
mente la instalación de barra
cas. La autoridad religiosa 
organizará el culto interior 
pero también determinará el 
itinerario de la procesión del 
día 6 de agosto para no verse 
alterado por el gentío de la ver
bena". 

El presidente de la aso
ciación, Gonzalo Gómez, expli
có que en todo este proceso 
han estado trabajando desde 
hace un año: "Hemos confec
cionado unas hojas especiales 
de inscripción, en cuya con
traportada se anima a asociar
se o a renovar la inscripción 
antigua. Se han hecho unas 
postales con unas imágenes 
de los Santos Niños que se 
conservan en el convento de 
las Carmelitas de Afuera, imá
genes que datan del siglo XVIII 
y que fueron las que aparecie
ron en las primeras estampas 
de la asociación que fundó el 
patriarca Leopoldo Eijo Garay 
en 1923. Dos miembros de la 
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asociación visitarán a los 
socios para ofrecerles las 
medallas y otros objetos, así 
como para determinar la cuo
ta o aportación anual, que en 
un principio es de 300 pese
tas". Según Gonzalo Gómez, 
"se han elaborado también 
unas andas en forma de tari
ma con asideros dorados para 
su traslado y para situar debi
damente las reliquias en el 
presbiterio los días de fiesta, 
todo ello con la mano genial de 
don Manuel Palero. Se han 
hecho impresos con el himno 
a los Santos, historias ilustra
das de su vida y una reimpre
sión de aquella historia de don 
Luis Esteban Múgica, calen
darios con esas bellas imáge
nes, novenas y las medallas, 
que se están haciendo". 

La procesión 
de reversión 
de las reliquias 
De momento el obispado ha 

visto bien la idea de la aso
ciación de recuperar la fiesta 
de la reversión de las reli
quias, que tuvo lugar el 7 de 
marzo de 1568 desde Huesca. 
A tal efecto se espera que ese 
día del año 2001 se pueda 
celebrar una misa solemne y 
una procesión por el recorrido 
histórico que hicieron las reli
quias hasta llegar a la Magis
tral. Don Manuel Palero, que 
es autor de las mejores pintu
ras que hay sobre los Santos 
Niños, especialmente la que 
hay en la iglesia de Santa 

Maria y que representa el mar
tirio de los Santos Justo y Pas
tor, explicó que "en la fiesta de 
reversión de las reliquias qui
siéramos que, ante todo, 
hubiera una gran partici
pación infantil. Como se trata 
de las reliquias, serian éstas 
las que saldrían en procesión. 
Les antecederían unas peque
ñas andas con las imágenes 
del convento de las Carmelitas 
de Afuera, que nos gustaría 
que fuesen llevadas por los 
verdaderos protagonistas, los 
niños. Las reliquias serian lle
vadas a hombros de personas 
que dentro de la asociación 
forman una entidad de mayor 
compromiso y vida apostólica, 
cuyas ordenanzas están pen
dientes de aprobarse". 

El sacerdote explicó que 
"será un grupo, en el mismo 
tronco de la asociación, 
fomentando el culto y devo
ción a los Santos Niños, pero 
particularmente formamos 
una Orden Caballeresca de los 
Mártires Complutenses, cuya 
enseña es una cruz con las 
palmas del martirio. Se dedi
carán al culto durante todos 
los días del año, al cuidado de 
la cripta y a llevar la urna en 
la procesión". 

Los boletines de inscripción 
para aquellos interesados en 
formar parte de la asociación 
se pueden conseguir en algu
nas parroquias complutenses 
pero especialmente en la igle
sia del hospital de Antezana, 
donde también hay un buzón 
para depositarlos con los 
datos ya formalizados. 

El gobierno regional 
aprueba la creación 
de un parador 
de tuñsmo en Alcalá 

El consejo de gobierno de 
la CAM acordó firmar un 
convenio entre el Instituto 
Madrileño de Desarrollo, el 
Ayuntamiento de Alcalá, 
Paradores de Turismo de 
España SA y la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras 
y Equipamientos Peniten
ciarios. Este convenio tiene 
la finalidad de instalar un 
parador de turismo en un 
edificio del siglo XVII, el 
antiguo convento de Santo 
Tomás, situado en la esqui
na de la calle de igual nom
bre con la de los Colegios, 
edificio que fue cárcel basta 
hace relativamente pocos 
años, cuando ésta se trasla
dó a la carretera de Meco. 

Este equipamiento hotele
ro formará parte de la Red 
de Paradores de Turismo y 
pretende atender a la previ
sión de mayor demanda de 
plazas hoteleras que se 
espera después de la decla
ración de Alcalá como Ciu
dad Patrimonio de la Huma
nidad y tras su incorpora
ción al "Camino de la Len
gua Castellana". 
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la comida tuvo más buenestadolobia que peinadoOHa 

la Coni1ta de San Bano101éc1nunúa en septiembre 
La conjura dentro del PSOE complutense tiene continuidad. El 24 de agosto, día de San Bartolo
mé, los participantes en la comida, en la que finalmente no estuvieron Pablo Sanz ni Urbano 
Brlhuega, a pesar de las informaciones recibidas en la redacción de PUERTA DE MADRID, deci
dieron formar una comisión que comience a diseñar las estrategias. Sí estuvieron Francisco 
Muñoz -e:uecretario del PSOE local- y el concejal Fernando Marin. La primera reunión de esta 
comisión se celebró el martes día 5 de septiembre y participó en ella al menos un representante 
de los grupos o sectores implicados. Al parecer, se trata de llegar a las próximas asambleas de la 
Agrupación Socialista de Alcalá con una serle de documentos de trabajo en los que se haga ver a 
los militantes la necesidad de que se produzca un cambio en el comité ejecutivo local, o al menos 
que los conjurados tengan una mayor presencia en la dirección del partido. Sin embargo, Peina
do, el principal impulsor de esta conjura, ha encontrado un primer contratiempo; los renovadores 
más próximos a Florencio Campos no participarán en este proceso, al menos de forma directa. 

A todo esto ninguno de los 
conjurados se ha puesto en 
contacto con el secretario 
general, Miguel Buenestado, 
para tratar de dar a conocer 
sus puntos de vista. En el gru
po de Buenestado se mostra
ron muy molestos por la acti
tud de los conjurados: "No 
quieren diálogo porque si no 
nos habrían llamado. Está cla
ro que la conjura va contra 
Miguel y eso es algo que no se 
entiende". 

Sin embargo, en el otro gru
po se afirma que no se trata de 
que Peinado trate de retirar de 
la dirección del PSOE a Miguel 
Buenestado, sino de que el 
alcalde se pueda hacer oír en 
el seno del partido y de supe
rar la cada vez mayor fractura 
entre el grupo de concejales y 
la dirección orgánica del 
PSOE. 

Peinado no quiere estar sólo 
dentro del PSOE haciendo 
frente a toda la dirección y a la 
mayor parte de la militancia 
con el único apoyo de su guar
dia pretoriana municipal. Sin 
embargo, Peinado no tiene fir
mes partidarios entre los con
jurados, e incluso puede que 
con el tiempo varios luchen 

por el mismo objetivo, la cabe
cera del cartel electoral para 
las elecciones municipales del 
año 2003. En la comida de 
San Bartolomé había varios 
comensales a quienes ser can
didatos a la alcaldía los esti
mula mucho. Así, en la conju
ra hay más buenestadofobia 
que peinadofilia. 

La escisión familiar 
en Identidad Socialista 

Una linea en la que los con
jurados van a trabajar es en la 
de minar los cimientos del 
grupo de Buenestado. Los 
números cuentan a favor del 
secretario general; hoy por hoy 
en una asamblea Miguel Bue
nestado puede tener casi dos 
terceras partes de los votos de 
los militantes. Pero entre los 
grupos que disputan el espa
cio en el PSOE a Identidad 
Socialista se tiene la certeza 
de que la base de Buenestado 
es mucho más frágil de lo que 
aparentemente parece. En ella 
prima en cierto modo el ele
mento familiar, de tal manera 
que una baja en el grupo pue
de arrastrar muchas más de 
familiares y amigos próximos. 
Un militante socialista puso el 
ejemplo de la concejal de 
Juventud, Beatriz de Miguel. 
que llegó a la lista del PSOE 
dentro de la cuota de Miguel 
Buenestado. Poco después la 
concejal se acercó mucho más 
a las posiciones de Peinado y 
con ella han dejado de estar 
en la órbita de -Buenestado 
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Hubo un momento en que Mi
guel Buenestado y Manuel Pei
nado compartían un proyecto 
municipal para Alcalá. Aquel 
tiempo parece hoy muy lejano. 

varios de sus familiares. Tam
bién se señala entre los conju
rados que el líder del PSOE ha 
quedado casi sin amigos-den
tro del grupo de concejales, 
entre quienes sólo están en 
estos momentos el segundo 
teniente de alcalde, Julián 
González del Cerro, y el conce
jal de Deportes y Festejos, 
José Luis García Pezuela. Por 
cierto, que en las huestes de 
Buenestado no ha sentado 
muy bien que Peinado "haya 
dejado solo a José Luis en 
todo el conflicto con las 
peñas". 

Un objetivo de los conjura
dos es tocar en los lugares 
adecuados para provocar una 
via de agua más amplia en la 
linea de flotación de Identidad 
Socialista. 

Miguel Buenestado, 
sin miedo 
Por su parte Miguel Buenes

tado manifestó a PUERTA DE 
MADRID que está tranquilo: 
'Yo no tengo ningún temor. Si 
lo que quieren es que yo deje 
de ser secretario general del 
PSOE que lo digan. Todavia 
nadie me ha dicho nada, ni se 
ha puesto en contacto conmi
go para explicarme qué quie
ren. Si son capaces de echar
me a mi, pues adelante. Eso 
significarla que su oferta es 
mejor que la mía. Tampoco 
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Estas fotos del archivo de PUERTA DE MADRID recuerdan días de risas y abrazos de Peinado y Buenestado. Las cosas evolucionan, 
los vientos de la política cambian de rumbo y, como tantas otras veces ocurre, los amigos de ayer son los enemigos de hoy. 

tengo ningún interés especial 
en perpetuarme. Es curioso 
que no me hayan dicho nada, 
que ni siquiera me hayan 
comentado que se están reu-

. niendo. Lo deben llevar muy 
en secreto". 

De todos modos. en el grupo 
de Miguel Buenestado se pre
gona la certeza de que una 
operación de ese tipo, en la 
que se tratan de unir varios 
grupos, incluso antagonistas. 
con el objetivo de derribar al 
actual comité local, tiene muy 
poco futuro. 

Por esa razón no han entra
do en la conjura algunos reno
vadores próximos a Florencia 
Campos. Peinado envió a uno 
de sus peones de confianza. 
Agustín Baeza, para conven
cer al exconcejal Jesús 
Domínguez Lazo, y éste le dijo 
que aunque pueda participar 
en algún próximo encuentro, 
no queria formar parte de la 
comisión de trabajo. Domín
guez Lazo está más en sinto
nia con el espíritu del 35º con
greso federal. es decir, superar 
los grupos, las familias y los 
sectores mientras que en la 
conjura hay personas muy 
identificadas con el espíritu 
anterior al congreso. Dicho de 
otra manera, entre estos reno
vadores no habria ni tanta 
buenestadofobia. ni tanta pei
nadofilia. Ahora bien, lo que 
no aceptarian bajo ningún 
concepto es ponerse a nego
ciar en una mesa con algunos 
históricos guerristas, y espe
cialmente con Francisco 
Muñoz. Quedan muchas heri
das abiertas como consecuen
cia de la suspensión de mili
tancia de Florencia Campos 
relacionada con el caso Ferrer. 
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Y lo que está claro es que la 
conjura sin guerristas no es 
más que una simple pataleta 
testimonial. Entre los conjura
dos los que mayor número de 
votos puedan aportar son los 
guerristas. 

"Peinado es gafe" 
Los conjurados tratan ahora 

de definir su estrategia. Ya ha 
habido planteamientos para 
ver a qué lista votan para la 
dirección de la Federación 
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Socialista Madrileña. Al mismo 
tiempo se han lanzado voces 
para que se eluda este paso 
"porque no conduce a nada 
apoyar a algún candidato en 
estos momentos" . 

Y es que parece que en el 
mismo PSOE se da la razón al 
secretario general del PP. 
Jesús Domínguez Picazo 
cuando dice: "Peinado es gafe: 
primero apoyó a Borren frente 
a Almunia y aquél cayó en 
desgracia. Luego apoyó a José 
Bono y ocurrió lo que ocurrió". 
Al entorno de Peinado ha lle
gado la sugerencia de que el 
alcalde no apoye a ningún 
candidato para liderar la FSM, 
que no hace falta "porque 
Buenestado es mucho más lis
to; siempre acaba ganándole 
por la mano". Pero lo que sí ha 
quedado claro es que la conju
ra ha abierto aún más la bre
cha entre Peinado y Buenesta
do, lo que ha servido para que 
más de un militante asegure 
que como la operación le salga 
mal al alcalde "se queda más 
solo que la una". 

Otro exconcejal reconoció a 
PUERTA DE MADRID: "Da la 
sensación de que Peinado no 
ha calibrado bien las conse
cuencias. Está muy verde en 
política y eso le hace cometer 
errores de bulto. Tiene poco 
que ganar y mucho que perder 
con esta operación. Más hábil 
hubiera sido acercarse a los 

•·militantes de base e incluso 
romper la frialdad que tiene 
con Buenestado. Es una reali
dad que Peinado no cae bien 
entre los militantes de base, 
entre quienes cae mucho 
mejor el secretario general". 

Jesús CAMARA 
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Los cuatro concejales de ro, junto a Fran Pérez, asesor de Suárez en el ayuntamiento. 

IU tendrá a primeros de año nuevo coordinador político 

luis Suárez Machota busca sucesor para ese cargo 
'Se busca líder, preferentemente joven y con proyección'. Ése es el anuncio que ha empezado a 
circular entre los militantes de Izquierda Unida de Alcalá. Su máximo dirigente, el coordinador 
político, Luis Suárez Machota, ya anunció su deseo de no continuar al frente de la organización 
cuando fue elegido para encabezar la candidatura de ro en las elecciones municipales. Sin embar
go, Suárez Machota se ha visto obligado a esperar a que se ponga en marcha el proceso electoral 
que renovará la dirección federal de ro, es decir, al sucesor de Julio Anguita. Esto abre un pro
ceso de renovación completa en toda la organización. Por tanto Suárez Machota tiene los dias 
contados como coordinador político en Alcalá, de ahí que de aquí a final de año en ro se esté tra
bajando en buscar un líder aceptado por la mayoría, pero también joven y con proyección. 

Según se confiesa en el seno 
de IU, es evidente que la llega
da de José Luis Rodríguez 
Zapatero a la secretaria gene
ral del PSOE ha dado una lec
ción a muchos militantes de la 
organización, incluso a algu
nos dirigentes. Es un secreto a 
voces que ése fue el origen de 
la ruptura entre Julio Anguita 
y Francisco Frutos, puesto 
que el primero, firme partida
rio de Gaspar Llamazares (42 
años), puso el ejemplo de 
Rodtíguez Zapatero para 
manifestarle a su compañero 
que él no podía ser el líder de 
IU. Son 39 años lo que tiene el 
líder socialista frente a los 63 
de Frutos. 

Sin embargo no son motivos 
de edad por los que Suárez 
Machota dejará la dirección de 
IU en Alcalá. El primer tenien
te de alcalde quiere reducir 
sus responsabilidades, des
cargar algo de trabajo. De 
todos es sabido que Suárez 
compatibiliza su profesión de 
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abogado con las tareas de 
gobierno municipal y con la 
dirección de IU. No es por 
edad, pero nadie oculta que en 
IU se quiere que el nuevo coor
dinador general sea joven. Y a 
tal efecto se espera que la 
batalla se libre entre menores 
de 40 años, es decir, algo inu
sitado en una organización en 
la que los dirigentes han supe
rado frecuentemente esa edad. 

Fran Pérez "versus" 
Pilar Femández 
La mayoría que aglutina 

Suárez Machota tendría ya un 
candidato para ser el nuevo 
coordinador de IU, el cuarto 
desde que se fundó la organi
zación. Ése sería Fran Pérez, 
actual asesor de Suárez 
Machota en el ayuntamiento. 
Sus 35 años de edad y su 
experiencia política, que lo ha 
llevado a. trabajar durante 
algún tiempo en la sede cen-

tral de la organización en 
Madrid, muy cerca de Julio 
Anguita, de Francisco Frutos y 
de Isabelo Herreros, hacen de 
Pérez Esteban un hombre que 
representa renovación en 
Alcalá y que tiene proyección. 

Es fácil . pensar que Pérez 
Esteban podría tener como 
rival a alguien también joven, 
su máxima adversaria en la 
organización, la concejal de 
Cultura, Pilar Fernández 
Herrador, de 30 años. Esta 
licenciada en ciencias políticas 
tiene como aval un grupo que 
antes fue el llamado sector de 
José Miguel Polo, de quien era 
su discípula. Pero Polo y Pilar 
Fernández rompieron su rela
ción política. Aquél se quedó 
viviendo en Madrid y no ha 
vuelto a querer saber nada 
más de lo que en JU-Alcalá 
ocurre. Pilar Fernández se 
quedó con parte de la~ hues
tes potistas, un grupo que 
quiere hacerse notar a pesar 
de que tiene fervientes enemi-
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gos entre la mayoría de Suárez 
Machota y la Plataforma de 
Izquierdas, pero que buscaría 
su oportunidad en las tensio
nes que pudieran producirse. 

Parece que Pilar Fernández 
contaría con el grupo que en 
Alcalá es partidario del coordi
nador regional, Ángel Pérez, 
un reducido número de mili
tantes que quedarían después 
de la marcha a Getafe de Silvia 
Uyarra y que en estos momen
tos tienen como referente a 
Emilio Martin. Aunque incluso 
entre éstos tendría algún ene
migo Pilar Fernández. 

"Por encima 
de mi cadáver'' 
Se dice en IU que la primera 

vez que en la dirección sonó el 
nombre de Fran Pérez como 
sucesor de Suárez Machota, 
Pilar Fernández pronunció 
una frase que ya ha pasado a 
la historia de la organización, 
algo contundente del tipo de 
'Por encima de mi cadáver', lo 
que . demuestra que a Pilar 
Fernández no le gusta la idea 
de que Pérez Esteban sea el 
sucesor de Suárez. Pero tam
poco a Fran Pérez, un antiguo 
alumno de los Escolapios, le 
gusta demasiado Pilar Fer
nández. Se dice en IU que si 
hay alguien que puede hacer 
que Fran pierda la sonrisa y la 
amabilidad que lo caracteriza, 
ésa no es otra que Pilar Fer
nández. 

El papel 
de la Plataforma 
de Izquierdas 
El otro elemento que hay 

que tener en cuenta en todo 
este proceso es el papel de la 
Plataforma de Izquierdas. En 
estos momentos las relaciones 
entre el grupo ligado a la 
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Fran Pérez, actual asesor municipal de Luis Suárez, y Pilar Femández, concejal de Cultura, se perfilan como candidatos a coordinador. 

actual dirección del PCE y la 
mayoría que forma Suárez 
Machota no son malas, pero 
también es cierto que han sido 
mejores hace algunos meses. 

Por otra parte, el papel de la 
Plataforma también tendrá 
que ver en gran medida con el 
juego de alianzas que haya a 
nivel federal y a nivel regional. 
El apoyo de ésta a Nines Maes
tro como sucesora de Julio 
Anguita, contrastaría con la 
posición que tiene la mayoria 
que representa Suárez Macho
ta, más proclive a Gaspar Lla
mazares. En el ámbito regio
nal también la Plataforma 
estarla por la labor de presen
tar un candidato o candidata, 
mientras que el grupo de Suá
rez estarla dentro de los no ali
neados, es decir, de aquellos al 
margen de la pugna entre 
Ángel Pérez y los llamados 
ortodoxos. Así pues, la Plata
forma podría presentar candi
dato a la dirección de IU en 
Alcalá o llegar al consenso con 
el grupo de Suárez Machota. 
Ésa seria una de las incógni
tas a desvelar. 

A la búsqueda 
de la juventud 
Lo que sí está claro es que IU 

quiere que haya una renova
ción y que comiencen a ser 
jóvenes· los que sustituyan a 
"los viejos dinosaurios de la 
organización". palabras tex
tuales de un militante próximo 
a los sesenta años. 

Por eso se habla de que, ade
más de Fran Pérez y de Pilar 
Fernández, pueden irrumpir 
con fuerza otros militantes 
con posibilidades de ocupar 
cargos de alta responsabili
dad. Nombres que empiezan a 
sonar son los de Javier Bejara
no y Raúl González, éste últi
mo hijo de Francisco González 
Adrada. También se ha visto 
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colaborar en la caseta de 
ferias del PCE a otro joven que 
se ajustaría perfectamente al 
perfil que se busca en IU. Se 
trata de Guillermo Barroso, 
que antaño fue candidato en 
Alcalá de Los Verdes. 

El propio Fran Pérez ha 
hecho llegar a Suárez Machota 
su deseo de que la renovación 
sea "muy amplia y que llegue a 
la dirección un número impor
tante de jóvenes". 

Sin embargo queda pendien
te de ver qué papel asumirán 
"los viejos dinosaurios". mili
tantes con edades situadas 
entre los 50 y los 60 años y 
que tienen una experiencia de 
muchos años en la política 
local. Hablamos de Joaquin 
Arias, de Teresa Galeote, del 
propio Suárez Machota e 
incluso de Francisco González 
Adrada, de quien se dice que 
va a regresar a la palestra polí
tica en estos momentos claves, 

después de su retiro de casi 
un año motivado por su 
enfrentamiento sindical con 
Suárez Machota en noviembre 
de 1999, cuando comenzó a 
plantearse en el ayuntamiento 
por parte de CC.00 la funcio
narización de los trabajadores 
laborales. 

Hasta qué punto van a tener 
autonomía los jóvenes en la 
dirección es la incógnita que 
habrá que despejar. incluso 
antes de que se celebre la 
asamblea con las elecciones 
internas allá por el primer tri
mestre del año 2001. Hay 
quien piensa que no va a ser 
fácil que algunos ilustres de la 
organización dejen la cocina 
de la misma "porque están 
demasiado acostumbrados a 
participar en todo lo que se 
cuece". ¿Van a estar lof?._ jóve
nes demasiado en manos de 
los veteranos? El tiempo y los 
propios jóvenes lo dirán. 

Luis Suárez Machota quiere ceder el paso a los jóvenes. En la 
foto, en una de las ocasiones en que fue alcalde en funciones. 

Outsiders y tapados 
Nadie duda tampoco de que 

en todo este proceso habrá 
que contar con los llamados 
outsiders, aquellos que sin ser 
candidatos firmes tienen 
muchas posibilidades. Son 
piezas que en el actual tablero 
de ajedrez pueden tener un 
valor fundamental y pueden 
aparecer como decisivas. Uno 
de los principales outsiders en 
este momento es Francisco 
Calles, hombre de Suárez 
Machota que ha subido en los 
últimos meses muchos ente
ros. Está considerado como 
un excelente negociador y en 
la actualidad aparece en todos 
los caldos que se cocinan. El 
concejal de Economía y Turis
mo tiene buen cartel; no es de 
los que despiertan demasiadas 
fobias en una organización en 
la que se suele practicar el 
ejercicio de la fagocitación. 

Pero hay otros outsiders que 
empiezan a tomar posiciones. 
Nombres como Salvador Guar
diá, Feli Campos, Mariano 
Sánchez Isabel, Juan Valdés. 
Emilio Martín, etc, que ten
drán mucho que decir estos 
meses dentro de IU. 

Ni siquiera faltarán los tapa
dos, es decir, aquellos en los 
que los principales cocineros 
de IU ya han pensado y no 
han mencionado públicamen
te todavía para no quemarlos. 

El proceso empieza este mis
mo otoño con sendas asam
bleas que discutirán las 
ponencias para el encuentro a 
nivel regional y elegirán a los 
delegados que irán al mismo. 
Los primeros pulsos, como en 
el PSOE. comenzarán a plan
tearse en breve. El proceso 
culminará, después de las 
elecciones a nivel federal y 
regional, con la asamblea local 
que elija al nuevo coordinador 
en el primer trimestre del año. 

Jesús CAMARA 
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Jesús Domínguez Picazo, Amparo Moriche y Marta Viñuelas Éste es el nuevo coche del alcalde 

El PP asegura que "este gobierno sólo quiere aparentar v presumir" 

El avuntamiento compra al alcalde 
el mismo coche oficial que tiene el rector 
Peinado alega que era necesario comprar dos nuevos vehículos para la alcaldía 
El alcalde ya tiene coche oficial nuevo. Se trata de una berlina de tres volúmenes que se consi
dera por la alcaldia como vehiculo de representación. Además ha sido adquirido también un 
vehiculo también llamado de acompañamiento, una berlina media de tres volúmenes. La coinci
dencia ha querido que el nuevo coche en el que viajará oficialmente el alcalde, un Volvo S-80, 
sea exactamente el mismo en el que viaja el rector de la universidad, Manuel Gala. El PP ha diri
gido inmediatamente sus criticas a la compra de estos dos coches para los que ha habido un 
desembolso de aproximadamente 8 millones de pesetas procedentes de las arcas municipales. 
Mientras tanto el alcalde argumentó que era un gasto necesario habida cuenta de la antigüedad 
que tenian los dos coches que realizaban el servicio hasta ahora, que superaban los doce años. 

Los dos vehículos se adquirieron 
mediante un pliego de condiciones 
que rigieron para la adquisición. 
Alcaldía pedía para el vehículo de 
representación que tuviera un 
motor de gasolina de alrededor de 
2.5 litros de cilindrada, de cinco o 
más cilindros y con una potencia 
máxima en tomo a los 170 caba
llos. En el pliego de condiciones se 
establecía que las dimensiones de 
este coche deberían estar en tomo 
a los 4'85 metros de largo y 1'8 
metros de ancho y l '5 metros de 
alto. "La batalla de bastidor deberá 
aproximarse a los 2'8 metros de 
longitud. Además, deberá contar 
con Sistema de Asistencia a la Fre
nada (ABS). El sistema de airea
ción deberá contar con climatiza
dor mientras el sistema de control 
de crucero electrónico deberá po
der ser gobernado desde el volan
te. Como elemento de seguridad 
adicional deberá contar con algún 
sistema de protección en caso de 
accidentes por impactos traseros, 
sistema WHIPS o equivalente". 

El coche de representación del 
alcalde tiene una capacidad para 
cinco personas, tapicería de cuero, 
asiento del conductor con regula
ción eléctrica, equipo de sonido 
con teléfono de manos libres inte
grado y auricular, volante con mul
tifunción, pack eléctrico con cierre 
centralizado, ventariillas eléctri
cas, espejos eléctricos y mando a 
distancia con inmovilizador elec
trónico. Todo ello debía estar in
cluido en el precio final. El coche 
tiene además algún tipo de blinda-
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je. En definitiva, un auténtico 
coche para VIPs. El coche elegido 
finalmente es un Volvo de la serie 
S-80. El presupuesto ~ue se desti
naba al mismo en el pliego de con
diciones era de 5.600.000 pesetas. 

El coche del rector 
Manuel Peinado es propietario 

de un vehículo de la marca Volvo, 
pero se ha dado la casualidad de 
que el modelo elegido por la alcal
día como coche oficial de repre
sentación del alcalde, es exacta
mente el mismo que tiene el recto
rado para el rector de la universi
dad, Manuel Gala. 

Con respecto al coche de acom
pañamiento se requería en el plie
go de condiciones una cilindrada 
de 1.600 centímetros cúbicos, una 
potencia de 110 caballos, una velo
cidad máxima de 195 kilómetros 
por hora. En cuanto a sus dimen
siones se pedía 4' 4 metros de largo 
y l '7 de ancho, un maletero supe
rior a los 500 decímetros cúbicos y 
una tara inferior a los 1.200 kilos. 
El coche tiene ABS, doble airbag, 
airbags laterales, aire acondiciona
do de seis velocidades con función 
de reciclado, cierre centralizado, 
dirección asistida, espejos eléctri
cos, color gris boreal, alarma sono
ra de luces encendidas, asiento 
delantero con re~lación de altura 
y lumbar. El vehículo elegido es un 
Citrüen Xantia. 

Peinado dijo: "De los tres coches 
que había en alcaldía se han reno
vado dos porque tenían más de 

doce años de antigüedad. El Peu
geot es del año 1987 y el Renault 
11, que debía ser del año de la 
pera. Los dos coches estaban muy 
deteriorados. Espero que duren por 
lo menos otros doce años. Al Vol
vo se le va a dotar de medidas de 
seguridad en la medida de lo posi
ble y por eso hacía falta un coche 
potente y resistente. Una empresa 
de Alcalá le va a poner detector de 
explosivos y va a proporcionarle 
de un cierto blindaje. El coche de 
representación ha costado 5 millo
nes y el de acompañamiento 
2.400.000 pesetas". 

El alcalde aseguró que "estos 
coches eran muy necesarios. Los 
antiguos, con más de doce años, 
estaban perfectamente amortiza
dos. Ahora se han adquirido éstos 
en un proceso normal de renova
ción de la flota a la que algunos le 
sacarán punta". 

Peinado añadió: "El PP está en 
su derecho de crítica. Podríamos 
hablar de otros gastos pero no 
vamos a hacerlo". 

Criticas del PP 
Los concejales del PP, Jesús 

Domínguez Picazo, Amparo Mori
che y Marta Vtñuelas, manifesta
ron a PUERTA DE MADRID: "Lo 
de los coches demuestra una vez 
más cómo es este equipo de go
bierno con el alcalde a la cabeza. 
Lo único que pretenden al pasar 
por la alcaldía no es solucionar los 
problemas de la ciudad sino 
demostrar y representar que son 

.......... .......... ............ 
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los más importantes". 
Bartolomé González añadió: 

"Cuando yo estuve en la alcaldía, 
los cuatro años tuve los coches 
viejos y no se me cayeron los ani
llos por ir en ellos a pesar de que 
los hubiera utilizado otro alcalde. 
Da la sensación de que este gobier
no sólo quiere aparentar y presu
mir". Después de estudiar el pliego 
de condiciones los concejales del 
PP aseguraron: "Sólo falta poner el 
nombre del coche y la matrícula. 
Da la sensación de que han cogido 
el catálogo del vehículo y copiado 
en el {>liego de condiciones con sus 
ventajas y el equipamiento que 
querían tener. Más claro es imposi
ble. Hasta en el segundo coche, el 
que llaman de acompañamiento, se 
delatan diciendo en el pliego de 
condiciones que tiene que ser de 
color gris boreal. Esa denomina
ción del color es tí_pica de las pro
pias marcas de vehículos". 

Los ediles del PP afirmaron: 
"Cuando nosotros gobernábamos 
se nos criticaba que gastábamos 
mucho dinero en cosas accesorias. 
Pues ahora se está demostrando 
quién gasta el dinero en cosas su
perfluas, en comprar los dos 
coches de lujo nuevos para aparen
tar, en montarse el chiringuito 
radiofónico como un juego que 
quiere controlar el primer teniente 
de alcalde". 

El ~po de concejales del PP 
añadio: "El coche del señor alcal
de, don Manuel Peinado, tiene que 
tener tapicería de cuero, faltaría 
más. Hay personas que por su ran
go social no se pueden sentar en 
skay o en tela, tiene que ser en cue
ro. Cuando nosotros gobernába
mos también compramos coches, 
pero fueron para la policía o ve
hículos para el parque municipal 
de servicios, es decir, para dar un 
servicio público, no para uso y dis
frute del alcalde". 
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las vecinas del Residencial Alta del Henares IEI EnsancheJ, indignadas 
par el prablema urbanística que padecen •Existen 

calles enteras 
sin un solo 

árbol en 
"Esta situación nos está suponiendo 
un gasto de teléfono móvil excesiVo" la acera• 
Los vecinos del Ensanche, del Residencial Alto del Henares, tan sólo llevan viviendo tres 
meses en el barrio y se encuentran indignados ante el problema urbanístico y bastante im
portante que eziste en su barrio. El más alarmante es que llevan dos meses solicitando li
nea telefónica desde el día en que les estregaron la casa y todavía siguen sin teléfono fijo, 
a este problema se unen otros dos: "Correos se niega a repartir correo en nuestra urbaniza
ción ya que cada chalet tiene un buzón en la entrada y no fuera de la cancela, y el otro es 
que ensten calles enteras sin un solo árbol, nadie se imagina la solera que estamos pasan
do", explicó el presidente de la comunidad del Residencial Alto del Henares, Ernesto García. 

nos dan es que llaman a los 
telefonillos y nadie les abre y 
que así ellos no pueden re
partir las cartas", comentó el 
presidente de la comunidad. 
Ernesto García no ve la dife
rencia entre la accesibilidad 
de su urbanización y otro 
edificio cualquiera, donde 
también tienen que esperar a 
que alguien les abra la puer
t a para poder repartir las 
cartas: "Hasta la fecha no 
nos han repartido ninguna 
carta, no ha entrado ningún 
ca.itero por aquí. Esto es tre
mendo porque muchos pro
pietarios dependen del co
rreo y tienen que desplazarse 
nada menos que hasta Reyes 
Católicos, que está lejísimos 
de aqui, pero es el que nos 
corresponde". 

El Residencial Alto del He
nares, situado en la zona del 
Ensanche, cuenta con 56 
chaléts adosados. Los pro
pietarios de estas viviendas 
llevan viviendo en ellas tan 
sólo unos meses y se han 
dado cuenta del grave e im
portante problema urbanísti
co que existe en su zona. El 
presidente de la comunidad 
de esta zona residencial, Er
nesto García, comentó a 
PUERTA DE MADRID: "Hay 
propietarios que ya llevan vi
viendo aquí tres meses, lle
vamos pidiendo línea telefó
nica desde el día que nos en
tregaron las casas y aún se
guimos sin teléfono fijo . Pedi
mos el traslado de línea, que 
parecía lo más rápido, en el 
mes de junio y Telefónica nos 
dijo que para el 21 de julio lo 
tendríamos, estamos ya en el 
mes de septiembre y segui
mos igual que el primer día". 
Vecinos, de la urbanización 
de al lado comentaron a Er
nesto que llevaban siete me
ses sin teléfono: "Me parece 

CHINITA 
Delgadita, dulce, 

guapísima 
10.000 completo 

Telof _: 9'1 889 89 88 

Te esperamos en: 

~ 

El presidente de la comunidad de Residencial Alto del Henares 
(en pantalón corto) junto a otro vecino 

en el interior de la urbanización 

vergonzoso que nos sigan 
dando largas. La compañía 
de teléfonos nos sigue lla
mando y nos dice que no tie
nen enganche, aquí tenemos 
la instalación terminada y es 
número uno en la comuni
dad de Madrid, pero según 
ellos no vale para nada. Así 
que llevamos tres meses sin 
teléfono y estamos tirando de 
móvil, imagínate la cantidad 
de dinero que esto nos está 
suponiendo". 

El carecer de teléfono fijo 
no es el único problema con 
el que se han encontrado es
tos vecinos del Residencial 
Alto del Henares, tampoco 
tienen correo. "Correos se 
niega repartir dentro de 
nuestra urbaílización. Cada 
chalet nuestro tiene un bu
zón en la entrada de cada 
casa y nos han dicho que si 
no ponemos los buzones fue
ra de la cancela se niegan a 
repartir. La razón que ellos 

Sin correos, sin teléfono y 
sin árboles. "Cualquiera que 
se dé un paseo por aqui pue
de comprobar que no hay 
ningún árbol, existen calles 
enteras sin un solo árbol en 
la acera. En verano nadie se 
imagina la solera que hace. 
El Ensanche será una zona 
con una muy buena oferta de 
parques, pero como nos que
demos así, sin árboles por 
las calles, va a ser horrible. 
Esperamos que se nos vayan 
arreglando estos percances". 

SE NECESITA 

CAMARERO/A 
•Jornada partida (mañana y tarde) 
•Todos los días 

Interesados/as enviar currículum vitae 
con foto reciente al nº Fax: 949 25 44 79 

¿Afición o devoción? 
Cuando descubras el nuevo Bora, sólo pensarás en satisfacer 
ese irresistible deseo de conducirlo. No te preguntarás si es 
por afición o por pura devoción. ¡No importa! Lo único que 
querrás es volver a sorprenderte con su poderosa respuesta. 
Con la facilidad y el estilo con el que adelanta gracias a mo
tores tan revolucionarios como el V5 de 150 VC. Con el aplo
moque demuestra al trazar hasta las curvas más cerradas. O, 
simplemente, para sentir todo su confort y la tranquilidad de 
viajar protegido por su cuatro airbags y el equipamiento más 
vanguardista en seguridad. Serán otros los que se pregunta
rán si lo que sientes es afición o algo mucho más esencial. 

Bora. Por afición. Por devoción. 

Yolauto, S.A. 

Equipamiento de serie del Bora VS 150 CV Highline: 4 airbags, 
ABS, EBV, EDS, aire acondicionado, dirección asistida, cierre cen
tralizado con mando a distancia, elevalunas eléctricos, retrovisores 
exteriores témiicos y eléctricos, computadora de a_bordo, asientos 
delanteros deportivos regulables en altura y con apoyo lumbar, vo
lante en cuero, embellecedores de madera de raíz de nogal, apo
yabrazos delantero y trasero con portaobjetos, sensor de lluvia, fa
ros antiniebla, llantas de aleación ligera 6 1/2 J x 16 con neumáti
cos 205/55 ... 
Versiones: 1.6 100 CV, 1.6 
Aut. 100 CV, 2.3 VS 150 CV, 
TDI 1.9 90 CV, TDI 1.9 110 CV, 
TDI 1.9115 CV. 

Bora ® 
Vía Complutense, 98 - Telfs.: 91 887 09 74 - 28805 Alcalá de Henares 
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los actos se celebrarán los días 29 v 30 de septiembre 

El obispo coronará a la ima1en de la Soledad 
La hermandad de la Virgen de la Soledad verá el día 30 de septiembre cumplido un sueño, el de 
que la imagen de Maria Santísima de la Soledad sea coronada canónicamente por el obispo de la 
diócesis, monseñor Jesús Catalá, quien ha valorado positivamente todas las circunstancias que 
concurren en la solicit ud de la cofradía para conceder la coronación conforme a las condiciones 
de carácter histórico y de arraigada piedad que las leyes eclesiásticas requieren para tal honor. 
La hermandad ha organizado a tal fin un amplio programa de actos que servirá para celebrar la 
que será la primera coronación canónica de una imagen venerada por una cofradía en Alcalá. 

Manuel Ruiz Bolívar, portavoz 
de la junta directiva de la cofra
día, manifestó a PUERTA DE 
MADRID que "la coronación 
canónica consiste en dar a la Vrr
gen los mayores honores. Es lo 
máximo que se puede hacer con 
una imagen. Gracias a Dios, es 
algo que se ha conseguido y esta
mos muy felices por ello". 

Para aprobar la coronación de 
la Virgen, el obispo recabó infor
mación de la hermandad para 
tomar una decisión. El hecho de 
que sea la mayor distinción para 
una imagen hace que la Iglesia no 
apruebe fácilmente la coronación: 
"La coronación llega a niveles 
muy altos porque es una distin
ción importantísima", dijo 
Manuel Ruiz Bolívar, que añadió: 
"Estamos muy ilusionados y feli
ces porque además es algo histó
rico en Alcalá". 

La hermandad ha realizado un 
programa de actos que se inició el 
sábado 2 de septiembre con la 
presentación del cartel de la coro
nación en la casa de la Entrevista. 

Los días 6, 7 y 8 de septiembre 
se celebra un tríduo sobre los 
temas fundamentales del jubileo. 
El triduo comenzará todos los 
días a las 19 horas en la iglesia 
del convento de San Bernardo. 
Habrá rezo del rosario, misa y 
besamanos a la Vrrgen. 

El 24 de septiembre, ante las 
puertas de la iglesia del convento 
de San Bernardo se celebrará una 
concentración de la hermandad y 
de fieles en general. En ella se 
celebrará la bendición solemne de 
medallas conmemorativas. Ese 
día, a las 11 ' 30 horas, se celebra
rá el solemne traslado de la ima
gen de la Virgen en peregrinación 
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a la Catedral Magistral con moti
vo del año jubilar. 

El martes 26 de septiembre 
comenzará en la Magistral Cate
dral un quinario en honor de la 
Virgen de la Soledad. El día 29, al 
finalizar la Santa Misa del quina-
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rio, se celebrará la imposición de 
la insignia de oro y concesión de 
honor a la sagrada imagen por la 
Real e Ilustre Esclavitud de Nues
tro Padre Jesús Nazareno de 
Medinaceli con motivo de la 
coronación canónica. A continua
ción, la presentación de la corona 
y pregón de la coronación a cargo 
de José Reyes Estévez, ilustre 
cofrade de la Real e Insigne Her -
mandad y Cofradía de la Veracruz 
y María Santísima de la Soledad, 
de Salteras (Sevilla). 

El sábado 30 de septiembre, a 
las 19'30 horas, se celebrará en la 
Magistral Catedral el solemne 
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pontificia} oficiado y presidido 
por el obispo de la diócesis com
plutense, quien coronará canóni
camente a la imagen de la Virgen 
de la Soledad. La capilla musical 
estará a cargo de la Coral Virgen 
del Val, dirigida por Carmen 
Cerezo Monsó. Una vez finaliza
do el pontificial, se realizará la 
procesión de la Virgen de la Sole
dad coronada. El recorrido irá 
desde la Magistral hasta el 
monasterio de San Bernardo. A 
tal efecto los costaleros de la her
mandad ya están ensayando para 
realizar la procesión. 

El día 6 de octubre, a las 19'30 
horas, en la iglesia del convento 
de San Bernardo, misa de difun
tos de la hermandad. 

El 7 de octubre, a las 19'30 
habrá, habrá una misa de acción 
de gracias de la hermanad en la 
iglesia de San Bernardo, y a las 
22 horas, una cena de hermandad. 

Niños ante el cartel de la Virgen 
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los centros escolares se ponen a punto para la vuelta al cole 

Casi 20.000 escolares vuelven 
al colegio sólo por la mañana 
A las nueve de la mañana del viernes 15 de septiembre comenzarán las clases del nuevo curso es
colar para 21.000 niños con edades comprendidas entre 3 y 13 años de edad. La mayor parte de 
ellos terminará su jornada a las dos de la tarde y no tendrá que asistir a clase en horario vespertino. 

La jornada continuada es 
una realidad para la totalidad 
de los colegios públicos de Al
calá y para una buena parte 
de los colegios concertados. 
Ésa es la principal novedad 
del curso escolar que se inicia 
el viernes 15 de septiembre y 
que acabará el día 22 de junio 
del año 200 l. Una novedad 
que la concejal de Educación 
en el ayuntamiento de Alcalá, 
la socialista Teresa Bachs, es
pera que traiga tranquilidad a 
la comunidad escolar después 
de un curso, el anterior, con 
mucha tensión por las reivin
dicaciones sobre la jornada 
continuada. Las competencias 
en materia de educación las 
tiene por segundo año la co
munidad de Madrid, pero la 
concejal de Educación no deja 
de recordar que el ayunta
miento complutense invierte 
aproximadamente unos 300 
millones de pesetas anuales 
en la reforma, mantenimiento 
y atención de los colegios pú
blicos. 

Teresa Bachs explicó que en 
la enseñanza pública son en to
tal 14.500 escolares los que 
vuelven al colegio el día 15 de 
septiembre. Todos ellos ten
drán la jornada continuada. 
3.200 niños de esos 14.500 son 
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Teresa Bachs, concejal de Educación. 

los que forman parte del tramo 
de educación infantil entre los 
3 y los 5 años. Un total de 
8.100 niños están matricula
dos en los cursos de educación 
primaria, es decir, de 6 a 11 
años. Para los dos primeros 
cursos de ESO, que se realizan 
en los mismos centros escola
res y corresponden a los anti
guos cursos de séptimo y octa-

vo de EGB, están matriculados 
en los 29 colegios de Alcalá un 
total de 3.200 niños. 

Déficit de plazas 
en escuelas infantiles 

Pero no sólo ellos cympiezan 
las clases el día 15 de septiem
bre. Unos días antes, el jueves 
7 de septiembre, habrán empe-

Escasez de plazas 
en escuelas 

Infantiles: - niños 
entre o J s años 
se han quedado 

sin plaza 

zado a llegar a los seis centros 
que tienen el ayuntamiento y la 
comunidad de Madrid, denomi
nados casas de niños y escue
las infantiles, los 620 pequeños 
con edades comprendidos entre 
los O y los 3 años de edad. Son 
los más "afortunados" porque 
según reconoció Teresa Bachs, 
"la demanda de plazas escola
res en educación infantil sigue 
creciendo. Hacen falta nuevos 
centros porque las noticias que 
tenemos es que este año ha ha
bido un déficit próximo a las 
400 plazas, correspondientes a 
niños cuyos padres han pedido 
una plaza en una de las escue
las infantiles y no se ha podido 
satisfacerles". El primer trimes
tre del curso se inaugurará, se
gún Teresa Bachs, la escuela 
infantil de La Rinconada, el 
séptimo centro de estas carac
terísticas en Alcalá. 

El mismo día 15 también se 
incorporarán los aproximada
mente 6.500 niños de los cole
gios concertados; en total son 
once centros. Con la desapari
ción del colegio Santo Tomás al 
declararse sus propietarios en 
quiebra por las multimillona
rias deudas, no hay en estos 
momentos ningún colegio pri
vado en la ciudad complutense. 
De todos modos sí hay un pe
queño porcentaje de niños al
calaínos que asisten a colegios 
privados de otros municipios, 
como el Montfort, en Loeches. 

A finales de septiembre serán 
los alumnos de enseñanza se
cundaria los que regresen a las 
aulas después de su largo pe
riodo vacacional. En total son 
9.500 jóvenes que se repartirán 
entre los trece centros que ya 
hay en la ciudad complutense y 
los once colegios concertados 
que imparten la enseñanza se
cundaria. Además hay que con
tar los tres centros escolares en 
los que se imparten los ciclos 
formativos de grado medio y 
grado superior, es decir, la an
tigua Formación Profesional. 
En ella apenas 500 alumnos 
cursarán estudios este año. 

Más de un millar 
de profesores 
Así pues, entre todos los tra

mos de educación hasta la en
señanza universitaria, los da
tos de escolarización no han 
variado mucho con respecto al 
curso anterior. Si entonces se 
calculaba que había un total de 
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31.000 escolares en Alcalá, ése 
es el número de estudiantes 
que finalmente cursarán este 
año estudios de educación in
fantil, primaria y secundaria. 
En estos momentos se desco
noce el número total de estu
diantes que habrá este curso 
porque todavía no ha concluido 
la escolarización: "Baste decir 
que en los meses de julio y 
agosto se ha escolarizado en el 
ayuntamiento a un total de 200 
niños, y nos siguen viniendo. 
En muchos casos se trata de 
personas que han llegado a 
nuestra ciudad fuera del plazo 
abierto para la escolarización. 
Pues bien, la enseñanza es 
obligatoria y es necesario ma
tricularlos aunque estén fuera 
de plazo". 

En las fotografías de esta página, el nuevo colegio público 
recientemente construido en Espartales. 

Teresa Bachs explicó que en
tre la enseñanza pública y la 
concertada en todos sus tra
mos, exceptuando la enseñan
za universitaria, hay en Alcalá 
casi 1.300 profesores. 

La ratio que hay en las aulas 
de Alcalá en estos momentos 
está, según Teresa Bachs, com
pletamente dentro de la norma-

tiva y viene a ser de unos 22 ni
ños por aula en enseñanza pri
maria, de unos 21 en educa
ción infantil y 23 en el último 
tramo, es decir, primero y se
gundo de ESO: "Es algo que se 
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cuida mucho; son muy pocas 
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Principal novedad: 
el nuevo colegio 
de Espartales 

La principal novedad en 
cuanto a centros escolares es la 
apertura del nuevo colegio en 
Espartales. Se trata de un cen
tro para aproximadamente 300 
niños. Se trata del vigesimono
veno colegio público de la ciu
dad complutense pero no va a 
ser el último. Las nuevas zonas 
de expansión urbana llevarán a 
residir a miles personas que ne
cesitan centros escolares. En La 
Garena ya hay reserva de suelo 
municipal para que la CAM 
construya un nuevo colegio y lo 
mismo ocurre en el Ensanche, 
donde además podria no haber 
sólo uno, sino dos centros, ya 
que una posible idea sería la de 
cerrar el colegio Pablo Neruda 
para que pueda tenderse la ca
rretera de circunvalación por 
parte de sus instalaciones. Y.110 
sólo se contemplan nuevos cole
gios de primaria, sino que la 
concejal de Educación cree que 
se incrementará la lista de cen
tros de enseñanza secundaria y 
de escuelas infantiles. 

"Lajomada 
continuada traerá 
tranquilidad a la 
comunidad escolar'' 

La concejal de Educación ma
nifestó su deseo y convicción de 
que este curso no va tener las 
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tensiones que tuvo el anterior: 
"Es indudable que la jornada 
continuada traerá tranquilidad 
a la comunidad escolar. Los pa
dres han conseguido que mu
chas de las reivindicaciones que 
estaban planteadas hayan sido 
aprobadas. La consecución de 
la reducción de jornada ha ve
nido porque era una petición 
muy fuerte de los padres. Eso 
va a favorecer que haya un cli
ma más sereno para poder 
plantear otro tipo de actividades 
dentro de las aulas". 

Los 29 colegios públicos ten
drán la jornada continuada: 
"Esperamos que también la ten
ga el nuevo colegio de Esparta
les, un centro que empezará 
este curso su andadura y que 
tendrá este curso 300 alumnos. 
Lógicamente, al ser un centro 
de nueva creación, la comuni
dad escolar no ha podido defi
nirse al respecto, pero en previ
sión de lo que pueda ocurrir no
sotros sí la hemos pedido a la 
espera de que una vez creada la 
comunidad escolar pueda deci
dir si se acoge a ella o prefiere 
mantener el horario partido. En 
cualquier caso ésa será una de
cisión de la propia comunidad 
de Madrid a través de la subde
legación territorial". 

Varios colegios concertados 
también tienen la jornada con
tinuada; se trata de Calasanz, 
(Escolapias), Filipenses, San 
Felipe Neri, Santa Maria de la 
Providencia y San Francisco de 
Asís. "Estos centros la pidieron 
en su momento, así como las 
ayudas para las actividades ex
traescolares". Otros cinco cole
gios tendrán en principio el ho
rario tradicional: Escuelas Pías 
(Escolapios), Minerva, San Joa
quin y Santa Ana, Lope de Vega 
y San Ignacio de Loyola. Teresa 
Bachs manifestó que descono
cía la situación que a este res
pecto tendrá el colegio San Ga
briel: "Por las noticias que tengo 
ni se acogió a la fórmula anti
gua de la jornada continuada, 
ni ha solicitado tal posibilidad 
con la fórmula actual". 

La jornada continuada supo
ne que los niños saldrán de cla
se a las dos de la tarde y ya no 
volverán a ella hasta el día si
guiente a las nueve de la maña
na. Los escolares no perderán 
la posibilidad de asistir al come-
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Nueva escuela infantil en La Rinconada. En la foto inferior, 
el colegio Cervantes recibiendo los últimos toques de pintura. 

dor para empezar las activida
des extraescolares a partir de 
las cuatro de la tarde. La conce
jal de Educación reconoció que 
todavía se desconoce qué canti
dad de dinero aportará la co-
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munidad para las actividades 
extraescolares, las cuales ten
drán también una financiación 
municipal, quedando para los 
padres el pago de una tercera 
parte: "En realidad no sabemos 
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qÚé va a poner la comunidad de 
Madrid. Se habló de que pon
dria aproximadamente un mi
llón y medio de pesetas por cen
tro escolar que tiene la jornada 
continuada". 

Inversiones 
Bachs afirmó que "cuidamos 

mucho ·nuestros colegios. Pero 
queda mucho tiempo hasta lle
gar al día en que los colegios se 
puedan poner como a mi me 
gustaría. Este año se han hecho 
muchas cosas. Por lo pronto se 
han pintado o se están pintan
do un total de ocho colegios, 
que son Cervantes, Beatriz Ga
lindo, Antonio Machado, Carde
nal Cisneros, Manuel Azaña, 
Santos Niños, Francisco de 
Quevedo e Infanta Catalina. 
Pero además hay que contar 
que la comunidad de Madrid ha 
destinado este año 60 millones 
de pesetas para obras de mayor 
envergadura en los colegios, 
obras que tienen que ir acom
pañadas de proyectos". 

La concejal dijo que la inver
sión destinada a los centros es
colares en mantenimiento, per
sonal y reformas puede acer
carse a los 300 millones de pe
setas al año. 

Los libros 
Ahora comienza el problema 

para los padres, los libros y el 
material escolar. En la ense
ñanza pública los gastos pue
den llegar a las 25.000 pesetas 
por curso, la mayor parte de las 
cuales se van en los textos es
colares y tienen que ser paga
das al principio del curso, es 
decir, en septiembre. Si se ha
bla de la enseñanza concertada 
los gastos aumentan conside
rablemente con uniformes, 
ropa deportiva y otros gastos 
que pueden elevar la cuenta a 
más de 50.000 pesetas en algu
nos casos. 
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Villapalos considera más apropiada la iornada de mañana v tarde 

El conseiero de Educación no cree que Alcalá 
vava a ser modelo de iornada escolar 
El consejero de Educación de la comunidad de Madrid, Gustavo Villapalos, concedió una entrevis
ta a PUERTA DE MADRID con motivo del inicio del curso escolar 2000-2001. El primer curso del 
nuevo milenio trae la jornada continuada a la ciudad complutense. El máximo responsable educa
tivo en la comunidad de Madrid, que desde el año pasado tiene las competencias en materia de edu
cación, sigue pensando que la jornada más apropiada para los escolares es la dividida en sesiones 
de mañana y tarde, es decir, la tradicional. Las reivindicaciones de los padres han traido a Alcalá 
y a otras localidades madrileñas como Torrejón y Arganda del Rey, pero sobre todo a la ciudad com
plutense, un modelo que no termina de convencer a las autoridades educativas. El consejero Villa
palos no cree que Alcalá vaya a ser modelo a seguir por otros municipios madrileños. Por otra par
te, la CAM aportará este curso unos 50 millones de pesetas para la financiación de las actividades 
extraescolares. Ésta es la entrevista realizada por PUERTA DE MADRID al consejero Villapalos. 

- ¿Qué espera del curso 
escolar 2000-2001, que co
mienza el día 15 de septiem
bre? 

- Transcurrido un año desde 
que la comunidad de Madrid 
asumió las competencias en 
materia educativa, este próxi
mo curso 2000/2001 se pre
senta como una reválida. 

- El curso pasado se carac
terizó en Alcalá por el pro
blema de la reivindicación 
de la jornada continuada. La 
totalidad de los centros pú
blicos van a disfrutar del ho
rario lectivo continuo este 
curso. ¿Espera que la ten
sión del año anterior desapa
rezca? 

- Estoy seguro de que así 
será. El intenso trabajo reali
zado desde la Consejeria de 
Educación a lo largo del curso 
pasado, conjuntamente con el 
resto de la comunidad educa
tiva, administraciones locales, 
asociaciones de padres y 
representantes del profesora
do, ha permitido regular expe
rimentalmente la jornada 
escolar en los centros educati
vos de nuestra región. 

La aplicación de esta expe
riencia en localidades como 
Alcalá de Henares, en condi
ciones que garantizan la cali
dad de la atención educativa 
que reciben los alumnos y la 
evaluación de la misma, per
mitirá posteriormente regular 
la jornada escolar con un 
carácter estable. 

- ¿Está usted de acuerdo 
con la jornada continuada 
para los escolares? ¿Es a su 
juicio lo más apropiado? 

- La Consejería de Educa
ción considera, y así aparece 
recogido en la Orden que regu
la experimentalmente la jorna
da escolar durante el presente 
curso, que la jornada más 
apropiada para nuestros esco
lares es la jornada dividida en 
sesiones de mañana y tarde. 
No obstante, habida cuenta 
del debate social planteado en 
algunas localidades al inicio 
del curso pasado, como es el 
caso de Alcalá de Henares, y 
siendo ésta una cuestión con-
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trovertida, la Consejería de 
Educación ha adoptado varias 
iniciativas a este respecto: 1) 
convocó un foro de debate 
sobre la jornada escolar en la 
comunidad de Madrid, 2) en
cargó a un grupo de expertos 
universitarios la elaboración 
de un informe sobre la jorna
da escolar, y 3) ha regulado, 
de forma experimental, la jor
nada escolar en los centros 
educativos de la comunidad 
de Madrid. Ello ha permitido 
que algunos centros de nues
tra región, cumpliendo los 
requisitos establecidos por la 
Consejería de Educación, pue- · 
dan experimentar la jornada 
continuada. Dichas experien
cias serán objeto de evalua
ción a lo largo de su desarrollo 
con el fin de poder disponer de 
una mayor información al res
pecto. 

- ¿Qué le va a costar a la 
comunidad de Madrid la jor
nada continuada en Alcalá? 

- La modificación de la jor
nada escolar en los centros 
educativos no supone coste 
alguno a la comunidad de Ma
drid. No obstante, la Conseje
ría de Educación desea contri
buir al desarrollo de planes 
locales de mejora y extensión 
de servicios educativos, las 
habitualmente denominadas 
actividades extraescolares, en 
los centros de nuestra región. 

Dicha iniciativa se llevará a 
cabo a través de convenios de 
colaboración con diversos 
ayuntamientos de la región 
que así lo han solicitado y se 

desarrollará tanto en localida
des donde la jornada escolar 
está dividida en sesiones de 
mañana y tarde, como en 
otras donde se experimentará 
la jornada continuada. 

En el caso de Alcalá de 
Henares, cuyo ayuntamiento 
ha solicitado participar en 
dicha convocatoria, la forma 
del convenio de colaboración 
podría suponer una aporta
ción económica, por parte de 
la comunidad de Madrid, muy 
cercana a los cincuenta millo
nes de pesetas. 

- ¿Qué otros municipios 
van a tener este curso el 
horario lectivo continuo? 

- La jornada escolar conti
nuada se experimentará 
durante el próximo curso en 
64 centros de la región. La 
mayor parte de ellos se con
centran en localidades del 
corredor del Henares, princi
palmente en Alcalá de Hena
res, Torrejón de Ardoz y 
Arganda del Rey, que reúnen 
más del 80% de los centros en 
los que se experimentará la 
jornada continuada. 

- ¿Va a ser Alcalá un mode
lo a seguir por otros munici
pios en lo que se refiere a la 
jornada continuada? 

- Sin prejuzgar lo que pueda 
ocurrir en el futuro, no parece 
que ello vaya a suceder de una 
forma generalizada. De hecho 
el número de solicitudes de 
modificación de la jornada 
escolar para el curso 
2000/2001 se ha reducido 
notablemente con respecto al 
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curso pasado y hay determi
nadas zonas, como es el caso 
de la Zona Oeste y Norte de 
nuestra comunidad, en las 
que no se ha presentado ni 
una sola solicitud de modifica
ción. 

- ¿Qué inversiones tiene 
prevista su consejería para 
la ciudad complutense este 
curso? 

Durante el curso 
2000/2001 iniciará su activi
dad un nuevo colegio público 
de Educación Infantil y Prima
ria en Alcalá de Henares. A 
ello habrá que unir un impor
tante aumento en la oferta 
educativa dirigida a niños con 
edades entre O y 3 años, es 
decir Primer Ciclo de Educa
ción Infantil, gracias a la 
puesta en funcionamiento de 
dos nuevas Escuelas de Edu
cación Infantil y una Casa de 
Niños prevista para los próxi
mos meses. 

Además de este incremento 
en el número de centros edu
cativos, se han mejorado las 
plantillas de los centros, como 
en el resto de la región, 
aumentando el número de 
profesores especialistas en 
Lengua Inglesa en los centros 
de Educación Infantil y Prima
ria y reduciendo el número de 
profesores itinerantes que 
debían compartir horario en 
dos centros de la ciudad. 

- ¿Qué mensaje le daría a 
los 14.500 niños que el día 
15 de septiembre vuelven al 
colegio en Alcalá? ¿Y a sus 
padres? 

- Aunque por su corta edad 
muchos de ellos aún no pue
den entenderlo, me gustaría 
transmitirles la idea de que el 
derecho a la educación es un 
derecho básico que la socie
dad tiene la obligación de pro
porcionarles en condiciones de 
calidad y que, por otro lado, 
constituye la mejor forma de 
integrarse en la sociedad en 
igualdad de oportunidades. 

Desde la Consejería de Edu
cación seguiremos trabajando 
para ofrecer a todos los alum
nos esa enseñanza de calidad 
que la sociedad demanda. 

PUERTA de Madrid 



la 11iversillld de Alcalá i•llrlirá la licenciatura de PsiCllldllD1ía a1rabada 1or el eiecUliVo re1i1na1 

la Selectividad se celebrará los días 20, 21 v 22 de septiembre 
Los estudiantes de COU y LOGSE tienen una nueva oportunidad para acceder a estudios 
universitarios. Las pruebas de Selectividad se celebrarán los días 20.21 y 22 de sep
tiembre. En el curso 1999-2000 se matricularon 19.977 alumnos. para este año la uni
versidad de Alcalá tiene previstas unas 19.000 plazas para el curso 2000-2001. El jue
ves 31 de agosto el ejecutivo regional aprobó que para este próximo curso académico la 
universidad de Alcalá imparta la licenciatura de Psicopedagogia. 

Las pruebas más temidas para todos 
los alumnos llegan con el fin de las va
caciones, para muchos será el primer 
contacto con la Selectividad, pero para 
otros será el reencuentro con unos exá
menes que no consiguieron superar o 
con unas notas que no les dio para la 
carrera elegida. El miércoles día 20, el 
jueves 21 y el viernes 22 de septiem
bre se celebrarán las pruebas de Selec
tividad de la convocatoria de septiem
bre, los dos primeros días los exáme
nes se celebrarán en horario de maña
na y tarde, y el último día sólo por la 
mañana. 

Los alumnos podrán matricularse de 
la carrera que hayan elegido a partir 
del lunes 25 de septiembre. Este año, 
todos aquellos que quieran, tendrán la 
oportunidad de matricularse a través 
de Internet en la dirección: 
www.uah.es, y dentro de ella, acceder 
a Red Campus. Las clases, aunque al
gunas dependerán de la carrera elegi
da, comenzarán el 25 de septiembre y 
el sábado día 30 tendrá lugar la clau
sura oficial del presente curso. Los 
alumnos matriculados en el curso 
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1999-2000 fueron 19.977, este año y 
según la universidad de Alcalá se tiene 
previsto ofrecer unas 19.000 plazas, el 
descenso de plazas se debe a que con 
cada generación hay menos estudian
tes. 

Nueva titulación en 
la universidad de Alcalá: 
Psicopedagogía 
La universidad de Alcalá contará 

con una nueva enseñanza a partir del 
próximo curso académico 2000-2001, 
con un total de 75 plazas ofrecidas en 
el primer curso. El jueves 31 de agos
to se aprobó por el Ejecutivo Regional 
que la universidad de Alcalá de Hena
res impartiera la licenciatura de Psico
pedagogía. A esta nueva titulación 
pueden acceder los estudiantes de Ma
gisterio de la especialidad de Educa
ción Social, y estudiantes de primer ci
clo que provienen de Pedagogia y Psi
cologia. El curso se impartirá en el au
lario Maria de Guzmán en horario de 
tarde. La carga lectiva es de 147 crédi
tos distribuidos en dos años. La titula-

ción no tiene especialidades, sin em
bargo, las materias optativas, dado el 
momento actual, son de gran interés 
social. Entre otras cabe destacar: Psi
cología de la vejez, Psicología de la 
Educación Familiar, y otras que dan 
una visión de problemas actuales. Mu
chas de ellas inciden en el fracaso es
colar y la atención a la diversidad. Las 
materias troncales son las que marcan 
las directrices del título oficial. 

39 carreras por 
la universidad de Alcalá 
Los alumnos tendrán la posibilidad 

de elegir su futuro ante 39 carreras. 
Las titulaciones a las que podrán optar 
son: 

-Área de Ciencias experimentales y 
de la salud: Licenciatura en Biología, 
en Ciencias Ambientales, en Farmacia, 
en Medicina y en Química; Diploma
tura en Enfermería (Alcalá y Guadala
jara) y Diplomatura en Fisioterapia. 

-Area en Ciencias Sociales y Jurídi
cas: Licenciatura en Administración y 
Dirección de Empresas, en Ciencias 

............ 
llllrílmlrlcl....... 

Actuariales y Financieras, en Derecho, 
en Documentación, en Economía, y 
Licenciatura en Psicopedagogía. Este 
área presenta tres Diplomaturas: Cien
cias Empresariales, Educación Social 
y Turismo; siete especialidades en Ma
gisterio: Especialidad Audición y Len
guaje, Educación Física, Educación 
Especial, Educación Infantil, Educa
ción Musical, Educación Primaria y 
especialidad en Lengua Extranjera. 

-Área de enseñanzas técnicas: Ar
quitectura; Ingeniería Superior de Te
lecomunicación, y Superior en Elec
trónica; Arquitectura Técnica (Guada
lajara); Ingeniería en Geodesia y Car
tografia; Ingeniería Técnica en Infor
mática de Gestión; Técnica Industrial, 
especialidad en Electrónica Industrial; 
Técnica de Telecomunicación, espe
cialidad en Sistemas Electrónicos; 
Técnica de Telecomunicación, espe
cialidad en Sistemas de Telecomunica
ción, e Ingeniería Técnica de Teleco
municación, especialidad en Telemá
tic. 

-Área de Humanidades: Licenciatu
ra en Filología Hispánica e Inglesa; 
Licenciatura en Historia y en Humani
dades. 
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Cuando tenninó el acto sólo había dos guardias para recibir .. la novedad" 

Retreta floreada v elhibición de saltos 
de la Brigada Paracaidista en las ferias 
El hecho fue sorprendente: cuando los integrantes de la banda de cornetas, tambores y fanfa
rrias de la Brigada Paracaidista terminaron la retreta floreada en la puerta del ayuntamien
to complutense, no encontraron allí ninguna autoridad a la que dar novedades. Sólo estaban 
dos agentes de la policía local que custodiaban la casa consistorial y mucho público. 
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La retreta floreada se intro
dujo en el programa de fiestas 
el año pasado. Por entonces el 
alcalde llegó con algún retraso 
a la puerta del ayuntamiento y 
el general de la Brigada, José 
Sierra, hubo de esperar algún 
tiempo la llegada de Manuel 
Peinado. Muchos de los asis
tentes tuvieron ocasión de 
comprobar que existían mejo
res r~laciones con la Brigada 
Paracaidista siendo alcalde 
Bartolomé González. 

Pero este año no hubo oca
sión a las suspicacias acerca 
de que el alcalde llegara tarde. 
Simplemente Manuel Peinado 
no estuvo en la puerta del 
ayuntamiento para recibir las 
novedades de los soldados y 
sus honores. Y como las cosas 
no debían de estar tampoco 
muy claras en el lado militar, 
tampoco estuvo allí el general 
Sierra, quien al fin y al cabo 
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t 
recibe novedades de su uni
dad todos los días y tampoco 
tenía demasiado sentido que 
las recibiera en la plaza de 
Cervantes a no ser que se 
hubiera garantizado protocola
riainente la presencia de una 
autoridad civil, cosa que por lo 
visto no se había garantizado. 

Y es que al final no estuvie
ron ni el alcalde ni ningún otro 
miembro de la corporación 
municipal complutense, hecho 
éste que fue comentado por 
muchos de los asistentes con 
cierto malestar. 

La banda de música y fanfa
rria de la Brigada Paracaidísta 
partió tocando la retreta de la 
glorieta de los Cuatro Caños 
por la calle Libreros, siguió 
por la calle Tinte para recorrer 
la calle Santiago y llegar a la 
plaza de Palacio. Alli tomaron 
la calle de San Juan para arri
bar a la plaza de los Santos 
Niños y dirigirse a la plaza de 
Cervantes, junto a la puerta 
del ayuntamiento por las 
c:alles Escritorios y Santa 
Ursula. 
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Los hombres de la BRIPAC ejecutaron sus saltos en presencia de un público muy numeroso que 
siguió con interés y emoción las evoluciones aéreas de los paracaidistas. 
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José Sierra Tabuenca, general de la Brigada Paracaidista, felicitó a sus hombres después de la exhibición. 

Exhibición de saltos 
paracaidistas 

La exhibición de saltos a 
cargo de la Brigada Paracai
dista se ha convertido en un 
acontecimiento ya habitual en 
las ferias complutenses que 
quizá no está lo suficiente
mente valorado en la ciudad. 
Tiempo atrás llegaron a la 

redacción de PUERTA DE 
MADRID las noticias desde un 
mumc1p10 cercano donde 
tuvieron la oportunidad en 
sus fiestas patronales de tener 
una pequeña exhibición de 
saltos de la Brigada Paracai
dista en el transcurso de unas 
maniobras realizadas por 
ellos. Pues bien, según las 
noticias que llegaron a PUER
TA DE MADRID, aquél fue el 

acontecimiento más importan
te de aquellas fiestas. Los 
habitantes de ese municipio 
disfrutaron de lo lindo. 

En Alcalá es habitual ver los 
saltos paracaidistas y quizá 
por ello se valoren menos . 
Como otros años el lugar para 
que los soldados paracaidistas 
tomaran tierra fue la huerta 
del palacio arzobispal. La 
exhibición se realizó el viernes 

25 a mediodía y consistió en 
saltos de diferentes tipos, es 
decir, con apertura manual y 
automática. Los paracaidistas 
se lanzaron con banderas y 
enseñas y realizaron todo tipo 
de filigranas ante el público 
asistente, que les dedicó lar
gas ovaciones. En este caso 
también cabe destacar que no 
hubo presencia de autorida
des municipales. 

GRAN EXPOSICIÓN DE PAVIMENTOS 
Gran variedad de azuleios • Gres (exterior e interior) • Balaustradas y complementos 

Los diseños # 

mas actuales 
Expositores panorámicos rodantes - Primera calidad con la garantía de Yebra García 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 

Visítenos en: Ctra. Villalbilla, km. 2 (Villalbilla) IPEllllS: THs. 91815 9211-91115 91311 
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·asturiana Mining 
CompanV' refteió la 
meior cara anísdca 
delsturías 

la plaza de 
los Irlandeses 
se llenó de 
música celta 
'Asturiana Mining Company' 
actuó en la plaza de los Irlan
deses el viernes día 25 de 
agosto con motivo del Festi
val de Música Étnica. Siete 
son los componentes de este 
gran grupo llegado de Astu
rias, que presentó a todos los 
alcalaínos las melodías más 
tradicionales de cada pueblo 
de su región, reflejando así las 
circunstancias laborales y las 
costumbres sociales. 

La actuación comenzó a la 
hora prevista, a las 22'30. 
Un público multitudinario se 
encontraba en la plaza dis
puesto a pasar una noche 
inolvidable de música celta. 
'Asturiana Mining Company' 
comenzó su concierto ani
mado por las palmas de 
todos los asistentes. Los 
componentes agradecieron 
la presencia de los numero
sos espectadores invitándo-

los a oír lo mejor de la músi
ca celta. Tras tocar 'Zona de 
la montaña', los músicos se 
presentaron para todo el 
público y dieron las gracias a 
la ciudad de Alcalá por 
haberlos invitado a partici
par en sus fiestas. Después 
de una breve intervención de 
uno de los componentes, el 
concierto comenzó y resultó 
un éxito absoluto. 

Este grupo asturiano mos
tró la mejor cara de su 
región, una región con una 
rica y compleja historia 
musical que necesita recla
mar su sitio dentro de una 
cultura cada vez más global. 
El trabajo de este grupo con
siste en crear una música 
original, pero enraizada, evi
tando que el folk asturiano 
se convierta en una carica
tura o imitación. 

los ritmos más cubanos en el Festival de Música Étnica 

Música afrocubana por el grupo Guemilere 
En la plaza de los Irlande

ses se congregó un numero
so público alcalaíno dis
puesto a pasar una noche 
moviéndose con los ritmos 
más cubanos. Cinco forman 

9 de septiembre de 2000 

el grupo 'GUEMILERE', gru
po cubano que recopiló y 
enriqueció el folklore cuba
no tanto laico como religio
so. Fue la segunda actua
ción en el Festival de Música 

Étnica, que se ha realizado 
con motivo de las fiestas de 
Alcalá. Toques y cantos de 
las culturas Yoruba, Bantú, 
Carabali, Arará y, cómo no, 
las rumbas, género que 

mejor refleja las idiosincra
cia del pueblo cubano, hicie
ron las delicias de unos 
espectadores que bailaron 
con los tambores de este 
gran grupo llegado de Cuba 
dispuesto a impactar con 
sus sonidos más tradiciona
les. Actuaron el jueves día 
24 de agosto en la Plaza de 
los Irlandeses a las 22'30 
horas. 
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Mercedes Padilla 
aeblá 11r tercer año 
en las nestas de Alcalá 

la Orquesta 
de Cámara 
Villa de Madrid 
logró el éxito 
esperado 
La Orquesta de Cámara Villa 
de Madrid, dirigida por Mer
cedes Padilla, volvió a triun
far en su tercer año conse
cutivo de participación en 
las fiestas alcalaínas. El con
cierto tuvo lugar el sábado 
día 26 de agosto y comenzó 
media hora antes de lo pre
visto porque ese mismo día 
se quemaban fuegos artifi
ciales y no se podía realizar 
un concierto de cámara al 
mismo tiempo. 

El patio de Santo Tomás de 
Villanueva volvió a completar 
su aforo de quinientas locali
dades. Todos los asistentes 
pudieron disfrutar de nuevo 
con la presencia de la orques
ta Villa de Madrid, que era el 
tercer año consecutivo que 
actuaba en Alcalá con motivo 
de sus fiestas. El concierto 
tuvo lugar el sábado día 26 de 
agosto a las 22'30 horas. 

La Orquesta de Cámara Villa 
de Madrid fue fundada en el 
año 1984 por su directora 

Uegaron de Toledo dispuestos a arrasar con su música 

la Orquesta zeus cerró los bailes 
en la plaza de Cervantes 
llevan catorce años haciendo disfrutar y bailar a quienes los 
oyen; son la Orquesta Zeus, que actuó en la plaza de Cervantes 
el sábado día 26 de agosto. Durante seis noches los vecinos de 
Alcalá han podido escuchar a seis orquestas diferentes pero 
todas con un mismo objetivo, divertir al público, y en esta oca
sión no fue diferente, aunque la cosa tardó en animarse, ya que 
muchos alcalaínos se encontraban en la plaza de Toros o inme
diaciones para ver los fuegos artificiales. 

La Orquesta Zeus llegó de 
Toledo para amenizar, una 
noche más, las noches de las 
fiestas complutenses. Actua
ron el sábado 26 de agosto en 
el quiosco de la música de la 
plaza Cervantes, oficialmente 
era el último día de las fiestas 
y era una noche llena de 
actos, entre los que destaca
ban los fuegos artificiales. 
Esto hizo que la cosa tardara 
en animarse. 

Son ocho músicos y cuatro 
técnicos, llevan catorce años 
como grupo aunque ningún 
año son los mismos. unos 
entran y otros salen. Este 
gran grupo, con mucha expe
riencia en estas actuaciones. 
era la primera vez que venía a 
Alcalá. Para animar a todos 
los alcalaínos se dividieron la 
noche en dos partes: en la 
primera, se pudieron oír 
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melodías del momento, o 
como ellos mismos las defi
nieron 'músicas de pachan
geo puro y duro', y la segun
da parte se centró más en el 
rock and roll. La gente bailó y 
disfrutó con esta orquesta 
que tenía como objetivo diver
tir a todos los asistentes. 

La Orquesta Zeus fue la 
última en tocar en las fiestas 
de Alcalá y la encargada de 
cerrar las noches de baile en 
la plaza de Cervantes. Todas 
lograron su fin, entretener y 
divertir a un público con 
muchas ganas de fiesta. 

Se dedican exclusivamente 
a la música, en verano actú
an por diferentes localidades 
y en invierno realizan galas, 
pero de una forma más rela
jada. 

Mercedes Padilla. A partir de 
su representación en el Teatro 
Real de Madrid, han manteni
do una constante presencia en 
el mundo del concierto. 

Su repertorio abarca desde 
el barroco hasta las grandes 
obras del siglo XIX y XX. 
Actúa frecuentemente en festi
vales nacionales e interna -
cionales. Esta gran orquesta 
esta formada por profesores y 
solistas de reconocido presti
gio, todos ellos también inte
grantes de los primeros atriles 

de las orquestas sinfónicas de 
Madrid. 

Los espectadores pudieron 
escuchar un programa muy 
variado desde 'Graciela y Bue
nos Aires', tango para viola y 
orquesta de cámara; pasando 
por el 'Zapateado' de Albéniz y 
terminando por el gran com
positor Falla y su 'Danza del 
Fuego'. 

Los aplausos y la ovación del 
público reconocieron la gran 
calidad de esta orquesta y de 
su directora Mercedes Padilla. 
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Retirada de los pañuelos de lerias 
v estandane de las peñas por el alcalde 

El alcalde bailó con diversos 
miembros de las peñas 
El acto de c lausura de las fiestas alcalaínas tuvo lugar en 
la puerta del ayuntamiento e l sábado día 26 de agos to. 
Dos miembros de diferentes peñas realizaron junto al 
alcalde, Manuel Peinado, la retirada de los pañuelos de 
ferias y la devolución del estandarte de las peñas, que con 
motivo del comienzo de las fiestas había sido colgado el 
sábado día 19 de agosto en el balcón del ayuntamiento. 

-·••lcllllRs 1:111 ....... ....... . 
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dió: "Son ustedes los que no 
saben disfrutarlas, nosotros 
hemos venimos tranquilamente 

y nos llevan chinchando desde 
que hemos llegado". A las dos y 
cuarto de la noche la puerta del 

ayuntamiento se fue desalojan
do sin que ocurrieran incidentes 
mayores. 

José Luis García Pezuela, 
concejal complutense de feste
jos, comentó ya en el colofón de 
las ferias: "Ya se han acabado 
las fiestas, han sido muy duras 
y de mucho trabajo, antes y 
durante las mismas". Casi todas 
las peñas y muchos vecinos 
alcalainos se congregaron en la 
puerta del ayuntamiento, espe
rando que el reloj situado en el 
mismo edificio diera la una de la 
noche. Sonó la una y en ese 
momento dos miembros de dife
rentes peñas junto con el alcal
de de la ciudad, Manuel Peina
do, descolgaban el estandarte 
de las peñas colgado el sábado 
19 de agosto en uno de los bal
cones del ayuntamiento con 
motivo del comienzo de las fies
tas complutenses. 

Multitud de niños asisUeron al concurso de la peña •tos Abejorros' 

Como ya informó PUERTA DE 
MADRID en su anterior núme
ro, han sido unas fiestas con 
muchas disconformidades por 
parte de los peñistas, ya que, 
según ellos mismos comenta
ron, el ayuntamiento no había 
contado para nada con ellos. 
Ese mismo dia tuvo lugar el 
desfile de carrozas y se pudie
ron oír comentarios de que algo 
gordo iba a pasar cuando las 
peñas se congregaran en el 
ayuntamiento. Nada pasó, todo 
ocurrió con normalidad, varios 
miembros de peñas diferentes 
bailaron con el alcalde, como si 
nada hubiera sucedido en dias 
anteriores, esto molestó a algu
nos peñistas, que manifestaron 
en voz alta: "Esto no es normal, 
parece como si todo fuera de 
puta madre, hay algunos muy 
peloteros". 

A pesar de que el acto había 
finalizado nadie se marchaba de 
la puerta del ayuntamiento, 
muchos pensaban que algo se 
estaba cociendo y nadie estaba 
dispuesto a perdérselo. Algún 
vecino alcalaino que se encon
traba viendo el acto comentó en 
voz alta que los peñistas habían 
estropeado las fiestas y que no 
sabían disfrutarlas y, cómo no, 
la chispa saltó y un miembro de 
una peña que lo oyó le respon-
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11 Concurso de flanes en la plaza de Cervantes 
La peña Los Abejorros realizó un concurso de flanes el viernes día 25 de agosto en la plaza de 
Cervantes. El conc urso consistía en que el niño que más flanes se comiera en el tiempo acorda
do por la organización se llevaría un vale de dinero para canjear en una tienda de juguetes. 

'Los Abejorros' es una peña 
joven que sólo tiene dos años. 
En 1999 consiguió un gran éxi
to con el concurso de flanes y 
este año decidió repetirlo. Había 
tres categorías: de seis a doce 
años, de doce a dieciséis años y 
de dieciséis en adelante. 

Muchos niños se congregaron 
en la plaza de Cervantes, ya en 
la recta final de las ferias, para 
disfrutar de los últimos juegos 
propuestos por los peñistas. 
Una mesa llena de flanes era lo 
único que se necesitaba para 
comenzar este concurso. Vence
ría el participante que más fla
nes comiera en el tiempo seña
lado. Se disputaron varias fases 
hasta conseguir a los finalistas , 
ya que fueron muchos los con
cursantes apuntados a este jue
go. Hasta seis flanes tuvieron 
que comer para pasar a la final. 
Un peñista acompañaba a cada 
jugador para dar el visto bueno 
a la prueba e ir pasándole más 
flanes si conseguía comerse los 
cuatro primeros que ofrecía el 
primer plato. 

Una mañana divertida pasa
ron participantes y espectado
res. Estos últimos se encarga
ban de dar consejos a los con
cursantes y de ir informándolos 
de los flanes que llevaban comi
dos: "Trágatelo poniéndote rec
to', 'Llevas dos', pero los partici
pantes no oían nada, sólo comí
an y veían flanes. Un vale de 
dinero se llevaron los tres gana
dores para canjear en una tien
da de juguetes. Lo importante 
no era ganar, sino pasar una 
mañana divertida con esta 
peña, Los Abejorros. 
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los doce miembros mosuaron un espectáculo 
que impresionó a todos los espectadores 

La compañía Vivencias presentó un flamenco ioven v salvaie 
La compañía de ballet flamenco Vivencias consiguió impresionar a todo el público asistente en 
el patio de Santo Tomás de Villanueva. Presentaron un espectáculo con un programa sólo de fla
menco, era la segunda vez que venían a Alcalá de Henares, pero la primera vez que participaban 
en las fiestas complutenses. "El público alcalaino, la primera vez que vinimos a esta ciudad, nos 
recibió mejor de lo que nos esperábamos, ya que traiamos un espectáculo nuevo. Hoy les vamos 
a mostrar un flamenco cañero", explicó el director y bailarín de la compañía, José Triguero. 

'No hay entradas' era el 
cartel que en todas las 
actuaciones ofrecidas en el 
patio de Santo Tomás de 
Villanueva figuraba en un 
expositor situado en las 
puertas de la universidad de 
Alcalá. El viernes 25 de agos
to actuó la compañía de 
ballet flamenco 'Vivencias', 
una compañía joven y nueva 
que mostró un flamenco que 
entusiasmó a todos los asis
tentes. "La compañía lleva 
tan sólo un año, se puede 
decir que casi se formó para 
venir a actuar aquí. Pedro de 
Pedro, organizador de las 
actuaciones del patio de 
Santo Tomás de Villanueva, 
nos vio actuar en el teatro de 
Madrid y nos propuso que 
hiciéramos el espectáculo 
aquí. Yo estaba actuando con 

otra gente pero comencé a 
llamar a otros bailarines y 
músicos para estar dos días 
en Alcalá, pero luego nos han 
salido más cosas y nos ha 
animado a seguir para el año 
que viene", comentó José 
Triguero, director y bailarín 
de la compañía 'Vivencias'. 

El espectáculo duró una 
hora y veinte minutos sin 
descansos, bailarines y bai
larinas entraban y salían del 
escenario sin dejar en nin
gún momento el tablado 
vacío. "Es un espectáculo 
cañero, en el que actuamos 
los doce miembros. Es muy 
diferente ir con una compa
ñía en la que te dicen cómo 
tienes que bailar y cómo tie
nes que vestirte, que es lo 
normal, a tener tu propia 
compañía, que puedes ves-

tirte y bailar a tu gusto. Hay 
muchos bailarines que bai
lan mejor en los ensayos 
ante el público porque se 
sienten mejor bailando con 
las ropas de ensayo que con 
las de escenario", explicó el 
director de la compañía. José 
Triguero comentó lo impor
tante que es sentirte a gusto 
en el escenario, tanto con el 
baile como con la ropa. La 
compañía 'Vivencias' quiso 
traer a Alcalá toda la pasión 
y las ganas que sienten por 
el flamenco, un flamenco 
novedoso y salvaje, según 
explicó Triguero: "Les vamos 
a mostrar nuestra pasión por 
el baile, traemos un vestua
rio sencillo, para mostrarnos 
ante el público tal y como 
somos". 

La actuación comenzó con 

un tema musical que llevaba 
por titulo 'Gozando'; José 
Triguero y toda la compañía, 
bailaron el tema 'Vivencias' 
que expresaba y mostraba 
los sentimientos de esta 
joven y reciente compañía. 
Entre soleá y alegrías el 
espectáculo finalizaba, ce
rrando el espectáculo toda la 
compañía con el baile 'Fin de 
fiesta'. Los espectadores ova -
cionaron a este gran grupo 
de danza flamenca que supo 
introducir al público en 
todos sus bailes y músicas. 
José Triguero, antes de 
comenzar el espectáculo, 
deseaba que toda la gente 
que asistiera a su actuación 
saliera contenta y con ganas 
de más: "Es la segunda vez 
que venimos a Alcalá pero la 
primera vez que actuamos 
para sus fiestas. La primera 
que vez que estuvimos aquí, 
el público alcalaíno nos reci
bió muy bien, incluso mejor 
de lo que nos pensábamos, 
ya que traíamos un espectá
culo nuevo y no sabíamos 
cómo lo iban a acoger. Esta 
noche esperamos conseguir 
el mismo éxito" . La compañía 
'Vivencias' consiguíó un nue
vo triunfo para el patio de 
Santo Tomás llenando una 
vez más las quinientas locali
dades de las que disponía. 

Francisco Núñez, S.A. Su especialista 
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El pulpo fue el plato típico en la caseta de Galicia Eusebio Bello, Centro Regional Castilla-La Mancha 

Cada uno habla de la leria según le va en ella 

los organizadores de las casetas de las casas 
regionales consideran 1oe las ferias fueron 
tran1oilas v más Hoias 1oe en años anteriores 
Las casas regionales acreditadas en Alcalá suelen participar activamente en las ferias. Entre sus 
tareas festivas, algunas de ellas montan una caseta en el recinto ferial que sirve de alguna mane
ra como domicilio festivo de la casa regional durante las fechas feriadas y para dar a conocer algu
nos productos hosteleros, más o menos tipicos de cada región, que se complementan más que 
compiten entre sí y con los demás puestos del recinto ferial. Al acabar las fiestas hablamos con 
estos feriantes y, como era inevitable y deseable, cada uno habló de la feria según le fue en ella. 

PUERTA DE MADRID habló 
con los organizadores de casi 
todas las casetas regionales 
situadas en el recinto ferial. 
Las fiestas terminaban tran
quilas para todos ellos aunque 
las definieron como muy flojas 
en relación con años anterio
res. 

Caseta de Galicia 
Julio Vales, organizador de 

la casa de Galicia, comentó 
que las fiestas estaban siendo 

muy tranquilas, "todavía no 
sabemos si hemos tenido 
algún tipo de ganancias, no 
hemos echado cuentas de los 
gastos. Con el dinero que 
ganemos pagaremos los gastos 
y lo que sobre para nosotros. 
Nosotros arriesgamos nuestro 
dinero, si no se sacan los gas
tos perdemos el dinero". La 
gente que se acercó a la casa 
de Galicia pidió platos típicos 
de esta región: "Suelen pedir 
pulpo y empanada gallega. 
Además de estos dos platos, la 

gente suele consumir queso y 
chorizo, y de bebida Ribero, 
Albariño y cerveza, todo traído 
de Galicia". Julio Vales comen
tó que no estaba asistiendo 
mucha gente: "Es el primer 
año que estamos aquí, por lo 
que no podemos opinar si vie
ne más o menos gente que en 
años anteriores. Pero vamos, 
nosotros opinamos que tenia 
que haber acudido más gente. 
Dependiendo de cómo salga
mos volveremos o no el año 
que viene". 

Centro Regional 
Castilla - La Mancha 
Los trabajadores de este 

centro regional, al igual que 
otros muchos, se quejaron de 
que los servicios públicos per
manecieran cerrados hasta las 
siete de la tarde. Eusebio 
Bello, organizador de esta 
caseta, manifestó: "Los ferian
tes tenemos que ir al servicio, 
¿por qué no están abiertos 
durante todo el dia?, nosotros 
nos pasamos todo el dia aquí y 
tenemos que buscarnos otros 
sitios cuando los servicios 
están enfrente". Como en 
todas las casetas regionales el 
público tiende a consumir un 
plato típico del centro regional 
al que se dirigen. Duelos y 
quebrantos fue el manjar más 
consumido en esta caseta de 
Castilla-La Mancha, un plato 
consistente en panceta, chori
zo, huevo y pan, con todos los 
ingredientes mezclados. "Ade
más preparamos patatas bra
vas, patatas al ajillo, carajos, 
chorizos y morcillas. Está 
viniendo bastante gente, pero 
menos que el año pasado. A 
partir de las diez de la noche 
hasta las cuatro de la mañana 

Ignacio Jiménez junto a una de las cocineras del Hogar de Ávila La especialidad de la Casa de Aragón fue el jamón de Teruel 
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"Pescaíto frito" en la Casa de Andalucía María Dolores Ramos, Centro Extremeño 

hay gente en esta caseta". 
explicó Eusebio. 

Hogar de Ávila 
Los chuletones es el plato 

que más se ha consumido este 
año en la caseta de Ávila. 
Calamares, pinchos morunos, 
chorizos y morcillas para el 
gusto de todos los asistentes 
han sido otros de los platos a 
degustar en esta caseta. "Este 
año esto ha estado flojísimo, 
ha venido poquísima gente", 
explicó Ignacio Jiménez, 9rga
nizador del Hogar de Avila. 
Todos los que llevan esta case
ta son familiares, por lo que el 
dinero recaudado se quedará 
en casa. 

La Casa de Aragón 
"Esto ha estado muy flojo. 

Creo que ha sido un error el 
comenzar las fiestas en las 
fechas que empezaron. A fina
les de mes la gente ya no tiene 
un duro y eso lo notamos 
todos. No sé si esto estaría 
previsto o no", manifestó Luís 
Silvestre, organizador de la 
Casa de Aragón. Los pinchos 
de panceta, morcilla y chorizo 
fueron los platos más deman
dados en esta caseta regional, 
"estos platos son los más 
comunes en todas las casetas 
de ferias. Nosotros como típico 
de nuestra zona tenemos el 
jamón de Teruel", explicó Luís. 
La Casa de Aragón todavía no 
ha hecho el recuento de las 
ganancias, pero su organiza
dor comentó que este año no 
iban a salir muy rentables: 
'Tenemos muchos gastos y 
tiene que venir mucha gente 
para que podamos pagarlo 
todo. El alquiler de una caseta 
tiene una media de 200.000 
pesetas, unas más otras 
menos. Cada persona que está 
aquí también tiene que cobrar 
un dinero que son unas 
12.000 pesetas, si hay seis 
personas pues son casi las 
cien mil pesetas diarias". 

PUERTA de Madrid 

CASETA DE HERMANAMIENTO DE ALCALA 
CON p\.A1A DE LA REVOLUCION 

(C\UDAD DE LA HABANA) 

Representantes del comité de solidaridad de Alcalá con Cuba 

La Casa de Andalucía 
Julián García, secretario de 

la Casa de Andalucía, comen
tó: "La verdad es que este año 
las fiestas no van muy bien. Yo 
creo esto se ha debido a la 
problemática que ha habido 
este año con las peñas, y tam
bién la mezcla de actividades y 
horarios que ha habido en 
estas fiestas, que nos han qui
tado horario de público a 
nosotros". El pescado frito fue 

el plato preferido por todos los 
que se dirigieron a esta caseta, 
aunque también pudieron 
saborear las patatas brayas, la 
tortilla de patata y el caldo de 
hierbabuena. "No sabemos lo 
que vamos a sacar de ganan
cias este año. La carpa nos ha 
costado 175.000 pesetas, y al 
ayuntamiento le pagamos, 
nosotros como casa regional 
que nos sale más barato , 
70.000 pesetas por terreno y 
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otras cosas. Por lo que esta
mos viendo las cosas no están 
muy bien. Además no se ha 
tenido en cuenta el terreno 
que necesitábamos cada case
ta; en el caso de la caseta de 
Andalucía necesitaba más 
espacio al tener un tablao fla
menco y vestuarios, nada de 
esto lo han tenido en cuenta", 
explicó el secretario de la Casa 
de Andalucía, Julián García. 

Centro Extremeño 
Mª Dolores Ramos comentó 

que este año se había notado 
que las fiestas habían empeza
do antes: "Se ha notado que 
hay mucha gente de vacacio
nes, no es que vayan mal, mal, 
pero es cierto que han bajado 
con respecto al año pasado". 
La caldereta de cordero y el 
cochinillo fueron los platos 
preferidos por todos los que 
acudieron a tomar algo a esta 
caseta, los derivados del cer
do, como chorizo, lomo y mor
cilla también tuvieron un hue
co en el estómago de muchos 
alcalaínos. 

Casa de Cuba 
Fue una de las casetas nove

dosas de este año en el recinto 
ferial. Narciso Valle, represen
tante del comité de solidaridad 
de Alcalá de Henares con 
Cuba, explicó el motivo de la 
representación de la caseta de 
Cuba en las fiestas: "La caseta 
se ha formado por el herma
namiento de Alcalá de Hena
res con Plaza Revolución, que 
es un municipio de la Habana. 
Ha venido mucha gente a visi
tarnos y estaba preparada 
para que la gente viniera des
pués de la cena a tomarse 
unas copas y bailara al ritmo 
de la música cubana". Es la 
primera vez que se organiza la 
Casa de Cuba y, según comen
tó Narciso Valle, están inten
tando que para los años próxi
mos esta caseta siga figuran
do. 
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51 personas torman la compañía del ballet ruso Premiere 

"El público español es mn caliente 
v nos ha recibido muv bien" 
El prestigioso ballet 'Premiere', Ballet Nacional de Krasnodar (Rusia), actuó el martes 22 de agos
to en el Palacio Arzobispal. El público alcalaíno pudo disfrutar un sorprendente espectáculo, don
de se unía la elegancia y el prestigio, la técnica y la disciplina del ballet ruso, con la pasión y el 
romanticismo de las músicas italianas, y la fuerza y el sentimiento de la música española. 
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11 llrllll •--··-" 

Músicas, canciones, baile y 
humor se entrelazaron en este 
musical de producción italo
rusa. Los espectadores duran
te el gran espectáculo fueron 
trasladados a los mejores 
escenarios de los más famosos 
teatros y recintos mundiales. 
'Premiere', musical surgido del 
frio, actuó en Alcalá de Hena
res el martes 22 de agosto en 
el Palacio Arzobispal. 51 per
sonas forman la compañía de 
este ballet ruso, 22 bailarines 
y seis solistas, dirigidos por la 
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célebre coreógrafa rusa Tatia
na Gatova la cual comentó: 
"Es la primera vez que veni
mos a esta ciudad, en España 
estuvimos en el mes de febre
ro y a partir de ese mes reali
zamos una pequeña gira por 
este país. El público español 
es muy caliente y nos ha reci
bido muy bien". 

El ballet ruso llegó de Kras
nodar, situado al sur de Rusia 
y frente al Mar Negro. Los baí
larines de la compañía tienen 
edades comprendidas entre 
los 16 y los 30 años, "trabajan 
entre ocho y siete horas dia
rias, cuando comenzamos las 
giras ensayamos menos horas. 
Para realizar estos ejercicios, 
es dificil explicar las condicio
nes o las características que 
estos baílarines necesitan, 
está claro que deben ser muy 
profesionales y que deben 
tener muchas ganas, con un 
trabajo duro y específico se 
llega a conseguir la realización 
de estos baíles". explicó la 
coreógrafa, Tatiana. 

La paleta del espectáculo es 
multifacética y contiene bailes 
y canciones populares rusas, 
según explicó Tatiana Gatova. 
son bailes de todos los pueblos 
que viven en Rusia: "Es un 
recorrido por los bailes más 
vistosos del folklore ruso, des
de la 'Danza de los cosacos', 
hasta el apasionado 'Amor 
gitano'. Pienso que de este 
espectáculo lo más llamativo 
es el temperamento de los baí
larines, la vistosidad del ves
tuario y su multicolor". 'Pre
miere' permanecerá en Espa
ña hasta el 21 de septiembre, 
"cuando comenzamos esta 
gira teníamos mucho miedo, 
porque estar tres meses fuera 
es muy duro. Sin embargo 
ahora nos damos cuenta que 
estos dos meses se nos han 
pasado muy rápido", dijo 
Gatova. 

La coreógrafa, en nombre de 
toda la compañía, comentó 
que les gustaba toda la comida 
española: "Nos ha llamado 
mucho la atención que los 
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españoles hablan mucho 
sobre la comida y sus platos y 
quieren continuamente comu-

nicarse con nosotros y ofrecer
nos sus mejores cosas, pero se 
olvidan de que no conocemos 

su idioma. El jamón, el vino, 
las olivas y la tortilla de pata
ta nos han encantado". 
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El gobierno actual se lellchó 
por el resultado obtenido en las nestas 

nEI avuntamielo sancionará a 
las peñas que realizaron Pintadas 
en la vía públican 
José Luís García Pezuela, concejal de Deportes y Festejos; 
Julián González del Cerro, concejal de Seguridad y segun
do teniente de alcalde; Pilar Fernández Herrador, concejal 
de Cultura, y Fernando Marin Medina, concejal de Ciudad 
Sostenible, hicieron una valoración del resultado obtenido 
en las fiestas el jueves 31 de agosto en el ayuntamiento. 

Las concejalías de Deportes 
y Festejos, Seguridad, Cultu
ra y Ciudad Sostenible, con 
sus respectivos concejales, 
hicieron un balance del resul
tado obtenido en las fiestas 
del 2000. José Luís García 
Pezuela, concejal de Deportes 
y Festejos, quiso puntualizar 
dos aspectos: "Hemos logrado 
el reto de realizar unas fies
tas, a mi juicio, de mucha 
calidad, pero también con el 
agravante de que el presu
puesto era menor que el de 
años anteriores. Este equipo 
de gobierno ha conseguido 
uno de sus principales objeti
vos, que era descentralizar 
las ferias y llevarlas a todos 
los puntos posibles. En este 
resumen general de las fies
tas podemos decir que no se 
han producido ningún tipo de 
incidencias en ese miedo que 
tenia la gente de que la convi
vencia entre feriantes, peñas 
y casetas pudiera resultar un 
tanto conflictiva". 

El coste de la limpieza 
de las pintadas 
realizadas por varias 
peñas en la vía pública 
es de medio millón 
de pesetas 
En lo que concierne a la 

concejalía de Ciudad Sosteni
ble, Fernando Marin Medina 
comentó: "Se han recogido 
284.550 kilos de residuos en 
el recinto ferial. Esto supone 
una media bastante inferior 
con la del año pasado, que se 
recogieron unos 300.000 
kilos, lo que denota un mejor 
comportamiento por parte de 
los usuarios de estos recintos 
y una positividad del traslado 
de los peñistas al recinto 
ferial". 

El edil Fernando Marin qui
so resaltar el único punto 
negativo y que, según comen
tó el concejal de Ciudad Sos
tenible, toda la población 
pudo observar: "La pintada 
que realizaron ciertos peñis
tas la noche anterior a que 
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empezaran las fiestas fue un 
comportamiento que dejó 
mucho que desear. Esta pin
tada supuso que se ensucia
ran ocho kilómetros de vía 
pública y cientos de elemen
tos de mobiliario urbano, ace
ras y fachadas de diferentes 
edificios. El coste de esta lim
pieza, solamente de la vía 
pública, se ha cifrado en 
medio millón de pesetas". 
Ante estas actuaciones la 
concejalía de Ciudad Sosteni
ble ha tomado la decisión de 
abrir un expediente sancio
nador a las peñas que figuran 
en esas pintadas y así, según 
comentó Marin Medina, 
sufragar el coste de esa lim
pieza: 'Tenemos que trabajar 
con los peñistas para que esa 
pintada que se ha vuelto tra
dicional, no sea pintada y que 
señalicen la ubicación de sus 
peñas de otra manera que no 
sea alterando la estética de la 
ciudad". 

El asunto de los ruidos ha 
sido otro de los puntos nega
tivos, según explicó el conce
jal de Ciudad Sostenible: "No 
hemos tenido muchas 
denuncias, pero es otro de los 
temas que hay que hablar 
estrechamente con los peñis
tas y feriantes para intentar 
controlar el nivel de l"llido 
durante las fiestas". 

Se produjo una reyerta 
entre un grupo 
de jóvenes alborotadores 
y la policía 
El concejal de Ciudad Sos

tenible y segundo teniente de 
alcalde, Julián González del 
Cerro, comunicó los datos de 
las denuncias e incidencias 
localizadas a lo largo de las 
fiestas: "Alcoholemias positi
vas: cinco, y negativas: una; 
atropellos, quejas por ruidos 
de las peñas los Doblones, los 
Vikingos, Quijotes y Jardine
ros: diez; decomisos y actas 
por venta ambulante: cinco; 
controles al recinto ferial: die
ciséis; detenciones: cinco, 
cierre recinto ferial: diecio-

cho; auxiliar a personas: cua
tro; reyertas: diecisiete, y 
accidentes: cuatro". Dentro 
de las peleas a las que hizo 
mención González del Cerro, 
quiso puntualizar dos que 
ocurrieron el sábado 19 agos
to hacia las dos y media de la 
madrugada, reyertas en la 
que se lanzaron vasos y bote
llas de plástico junto con 
insultos, hacia la policía: "La 
policía tuvo que actuar de 
modo contundente, porque si 
no aquello podía haber lleva
do a algún desastre. Hubo 
algunos grupos de jóvenes 
alborotadores, que denuncia
ron algunos peñistas y que 
trataron de reventar las fies
tas. A mi modo de ver no iban 
dirigidos por nadie determi
nado, sino que estos grupos 
de alborotadores se pueden 
encontrar cualquier fin de 
semana". 

Según explicó el segundo 
teniente de alcalde, Julián 
González, ni el día de la 
manifestación de las peñas, 
ni el dia que como réplica 
subieron los volúmenes de 
los aparatos de música, el 
ayuntamiento entró en ese 
tipo de provocación, dando 
así ejemplo a todos: "A pesar 
de que algunos intentaron 
estropear las ferias no lo con
siguieron". 

Cuatro jóvenes 
con arma blanca 
se lesionaron en el río 
El concejal de Seguridad 

explicó que las curas que se 
habían realizado en estas 
fiestas por arma blanca, fue
ron de cuatro jóvenes que se 
lesionaron a orillas del río 
Henares: "No se trató de nin
guna pelea, como se ha 
comentado, cuando yo llegué 
se estaba realizando el trasla
do de estos jóvenes al Hospi
tal, que se habían cortado las 
venas. No se puede hablar de 
peleas con arma blanca y el 
médico del recinto ferial no 
ha atendido ninguna lesión 
de arma blanca". 

La concejalía 
de Seguridad propondrá 
para el año que viene 
que todas las peñas 
a partir de una hora 
pongan la misma música 
y al mismo volumen 
Al ver los problemas surgi

dos este año por los ruidos 
provocados, Julián González 
del Cerro comentó una de las 
propuestas a realizar el año 
que viene para los peñistas: 
"Interesaría que los peñistas 
para el año que viene llegaran 
a un acuerdo para que a par
tir de una hora todos pongan 
el mismo tipo de música y a 
un mismo volumen. Una 
peña con una música brasile
ña o caribeña, otra con músi
ca bacalao, así lo único que 
hacen es distorsionarse unos 
a otros. Se pueden hacer 
muchas cosas como se hacen 
en otros sitios". 

El concejal de Deportes y 
Festejos, José Luis García 
Pezuela, comunicó que las 
fiestas para el año que viene 
iban a continuar con este 
mismo modelo de fiestas bus
cando el bien y la seguridad 
de todos los alcalaínos: "Se 
ha criticado mucho la coloca
ción de las vallas en la puer
ta del ayuntamiento el dia del 
pregón, no se colocaron por 
miedo a nada, simplemente 
por seguridad. Pienso que 
tenían que haber sido coloca
das todos los años, nadie está 
exento de las iras de cual
quier persona, a mi me pare
ció positivo. Que nadie se 
piense que iba en contra de 
las peñas o que pensáramos 
que iban a hacer cualquier 
cosa. Se colocaron para una 
mínima seguridad del prego
nero y de las personas que le 
acompañaban y, claro está, 
por seguridad del ayunta
miento. Si quisiéramos haber 
evitado el huevo, hubiéramos 
colocado a los cabezudos 
delante del balcón". 

PUERTA de Madrid 



El excanceial socialista Jasé lacías loe cancetal de Festeias durame una década 

"Con un presupuesto de 115 millones 
se podrían haber estruiado más el cerebro" 
El exconcejal socialista José Macias, quien estuvo al frente de la concejalía de Festejos durante 
diez años, manifestó a PUERTA DE MADRID que "estas ferias han sido de las más flojas de los 
últimos años. Ha habido falta de organización y de iniciativa. Con un presupuesto de 115 millo
nes de pesetas se podían haber estrujado un poco más el cerebro para hacer unas ferias más dig
nas de lo que han sido". Macias afirmó que "siento tener que hacer estas declaraciones. De ver
dad que lo siento por José Luis García Pezuela y por mi partido, pero si a mí se me pregunta cómo 
he visto las ferias no puedo decir algo que no es verdad. Lo mismo que hace dos años me pare
cieron unas ferias excelentes y así lo dije, ahora he visto unas ferias muy flojas". 

Según Macías, la falta de 
organización la determina el 
hecho de que "se han tenido 
que suspender varios juegos 
organizados por las peñas 
por la falta de megafonía o 
por falta de personal al lle
varse por parte del ayunta
miento fuera del centro de la 
ciudad". 

El exconcejal socialista 
manifestó que "ha habido 
muchas cosas que no me han 
gustado. Ha habido mucha 
falta de organización pero 
tampoco me ha gustado que 
adelantaran las ferias. Empe
zaron el día 19 de agosto y 
tendrian que haberse cele
brado del 24 al 30 o al 31 de 
agosto. El empezar el día 19 
ha traído consigo que hubie
ra la mitad de gente que 
otros años. Por otra parte las 
ferias han tenido una mala 
planificación". de la parte política, ocurrió lo 

que vimos todos". 
José Macías añadió que "el 

modelo de ferias no puede 
cambiar; hay que mantenerlo 
a pesar de lo que vienen 
diciendo algunos iluminados. 
Las ferias están inventadas 
desde hace muchos años 
pero sí que hace falta ajustar 

algunos aspectos para mejo
rarlas". 

El exconcejal quedó sor
prendido al conocer que la 
aportación de los feriantes al 
ayuntamiento fue de 22 
millones: "Me parece increí
ble cómo hemos podido caer 
tan bajo. Cuando yo organí
zaba las ferias recuerdo que 

los feriantes llegaron a pagar 
no sé si 35 o 3 7 millones de 
pesetas. Si este año han 
pagado 22 millones, que es 
una cantidad ridícula e irri
soria, me parece una aberra
ción teniendo en cuenta los 
precios que había en el recin
to ferial. Esto es un engaño a 
los ciudadanos. Hace siete 
años que yo no organizo las 
ferias, pero por entonces lle
garon a pagar pongamos que 
35 millones de pesetas. Siete 
años después resulta que 
pagan casi la mitad de lo que 
pagaban". 

Polvorín en el ferial 
Macías afirmó que "meter a 

las peñas en el recinto ferial 
ha sido un auténtico polvorin 
que ha podido estallar en 
cualquier momento. Les han 
puesto en un pedregal y así 
ha pasado, que se han dado 
pedradas algunos para abu
rrir. Ha sido una pena". 

Por otra parte Macías re
cordó que las peñas actuales 
y representantes de las tres 
ya desaparecidas le entrega
ron el día del pregón un cua
dro con el emblema de cada 
una de ellas, en señal de re
conocimiento por su labor 
durante diez años: "Para mí 
ha sido todo un orgullo, algo 
que me ha emocionado mu
cho". 

Macías añadíó que "lo que 
más me ha gustado han sido 
los conciertos del palacio 
arzobispal y el desfile de 
carrozas, es decir, lo que ha 
organizado Martín González". 
El que fuera concejal de 
Deportes manifestó que no es 
quien para dar consejos 
"pero yo le diria al grupo 
socialista que tienen un año 
para preparar las ferias que 
vienen. Se tienen que sentar 
a negociar con las peñas, que 
hablen y negocien en serio 
para llegar a acuerdos. De 
esa forma no volverá a pasar 
lo que pasó este año en el 
pregón. Por falta de entendí
miento y de buena voluntad 
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Enlace Pania1ua Roanes-Manínez Meléndez 
El viernes 1 de septiembre contrajo matrimonio en la capilla 

de San Ildefonso, tras nueve años de noviazgo, la pareja forma
da por Roberto Carlos Paniagua Roanes y Lydia Martínez 
Menéndez. Una soprano y un organista interpretaron varias 
composiciones musicales de carácter religioso durante la cere
monia, contribuyendo así a aumentar la brillantez del acto. 

El novio entró en primer lugar al templo; lo acompañaba su 
madre, Elvira Roanes, quien actuó como madrina. Junto al altar 
esperó a la novia, que llegó tomando del brazo a su padre, Sal
vador Martínez Morilla, quien intervino como padrino. A conti
nuación se les realizó una sesión fotográfica. 

Familiares y amigos celebraron el banquete nupcial en un res
taurante de la ciudad complutense donde se reunieron en total 
unos 130 invitados. La pareja partió en viaje de luna de miel a 
Cuba. Roberto Carlos Paniagua es técnico de calefacción y agua 
sanitaria, y Lydia Martínez Meléndez es periodista de la agencia 
Europa Press. El matrimonio fijará su residencia en Alovera. 

Enlace Barrachina Moreno -Bravo López 
Juan Carlos Barrachina Moreno, de 24 años de edad, y Elena 

Bravo López, de 22, contrajeron matrimonio el pasado sábado 2 
de septiembre en la Catedral Magistral de Alcalá de Henares, 
tras tres años de noviazgo. Actuaron como padrinos del enlace 
la madre de la novia, Sagrario López Sánchez, y el padre del 
novio, Jesús Barrachina González. 

Tras las felicitaciones y las fotos para el recuerdo, realizadas 
en el incomparable marco de la Universidad Cisneriana, Juan 
Carlos y Elena se trasladaron junto a sus 80 invitados al res
taurante alcalaíno 'El Foguet', donde celebraron el convite nup
cial disfrutando de una agradable velada. 

La joven pareja, que ha decidido instalar su nueva residencia 
en Alcalá de Henares, donde ambos residían con anterioridad, 
ha elegido para disfrutar de su inolvidable luna de miel la isla de 
Tenertfe. 
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Enlace Garrido Carmena -López Díaz-Chirón 
Carolina López Díaz-Chirón y José Femando Garrido Carmo

na contrajeron matrimonio el pasado sábado 2 de septiembre en 
la capilla universitaria de San Ildefonso. La novia eligió para un 
día tan especial un favorecedor vestido blanco de cuello cuadra
do, mientras que el novio se decantó por un traje color gris 
marengo. José Femando, de 30 años de edad, y Carolina, de 26, 
llevaban dos años de relaciones. Como padrinos del enlace 
actuaron la madre del novio, Carmen Carmona, y el padre de la 
novia, Amalio López. 

Ya como matrimonio y tras las pertinentes felicitaciones y fotos 
para el recuerdo realizadas en los patios de la Universidad Cis
neriana, José Femando, Carolina y sus más de 100 invitados se 
trasladaron hasta un restaurante alcalaíno para celebrar el con
vite nupcial. 

La pareja, que instalará su nueva residencia en la ciudad com
plutense, eligió como destino para disfrutar de una maravillosa 
luna de miel la paradisiaca zona mexicana de Cancún. 

Enlace Castro Silla 1 Fuentes Corrochano 
La concejal de Juventud presidió en el ayuntamiento de Alca

lá la ceremonia por la que quedaron unidos en matrimonio civil 
Juan José Castro Silva y Gema Fuentes Corrochano. El novio, 
que es trabajador de la empresa Roca Radiadores, tiene 27 años; 
la novia tiene 26 y trabaja en un supermercado. La ceremonia 
sirvió para formalizar su situación ante el juzgado, ya que los 
novios llevaban ya un año viviendo juntos. Anteriormente pasa
ron aproximadamente tres años de noviazgo. En la ceremonia 
civil actuaron como testigos la madre del novio Herminia Silva y 
un sobrino del novio, Antonio Jaime, 'Curri'. 

La pareja invitó a familiares y amigos a un banquete nupcial 
en el restaurante Foguet, de Meco. A continuación realizaron su 
viaje de novios a Santo Domingo, en la República Dominicana. 
El nuevo matrimonio ha fijado su residencia en el barrio de 
Espartales. 
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los análisis de Toxicología connrmaron la presencia de hidrocarburos 
en el agua de la calle Huenas v aledaños 

'1enemos miedo a las consecuencias 
que nos pueda traer en cuestión de salud" 
Como ya anunciara PUERTA DE MADRID en su número 1.677 del 22 de julio, bajo el ti
tular "El agua se mezcló con gasoil en las calles Huertas y Escuelas Pías", cuando por pri
mera vez el 15 de julio se notó el fuerte olor a gasoil que desprendía el agua de la calle 
Huertas, Escuelas Pías y aledaños, finalmente fue confirmado por los anaíllsis del Insti
tuto Nacional de Toncologia, que comprobaron la presencia de hidrocarburos relaciona
dos con el gasóleo en una de las muestras tomadas el 2 de agosto en el número 7 de la 
calle Escuelas Pías. Según todos los anaíllsis, la contaminación por gasóleo se centró en 
el pozo que el Obispado tiene en la calle Huertas. Por último y de manera urgente, el al
calde de la ciudad complutense ordenó renovar toda la red de agua potable de las zonas 
afectadas, obras que comenzaron a mediados de agosto. Los vecinos tienen miedo de las 
posibles consecuencias que pueda acarrear el consumo de este agua. "Tenemos miedo a 
las consecuencias que nos pueda traer en cuestión de salud posteriormente". 

Ana Mª Pérez, vecina del nú
mero 2 de la Travesía de Huer
tas, explicó a PUERTA DE MA
DRID que "el problema se está 
solucionando, todavía no po
demos consumir el agua, tene
mos que seguir con el agua 
embotellada, pero dentro de la 
situación el gasto que ha oca
sionado, todavía seguimos pa
gando el agua y supone un di
nero para el bolsillo, sobre 
todo cuando somos mucha 
gente en una casa, pues nos 
está suponiendo un dinero 
grande". 

Las obras de renovación de 
toda la red de abastecimiento 
de agua, que se iniciaron a 
mediados de agosto, según Pé
rez, van a un buen ritmo y los 
vecinos podrán consumir agua 
del grifo en los primeros días 
de septiembre. "La verdad es 
que va muy rápido, todo lo que 
hay ahora mismo a nivel de 
obra se está trabajando desde 
por la mañana hasta práctica
mente la tarde, lo están agili
zando bastante y en ese senti
do estamos contentos". 

La confusión de los primeros 
días, cuando el problema daba 
sus primeros síntomas fue 
muy grande. Tras la primera 
limpieza de los depósitos, el 
problema volvió a surgir a las 
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dos sema
nas. "Hubo 
confusión 
sobre todo 
porque se 
estaba ju
gando con 
nuestra sa
lud, date 
cuenta que 
el día 15 de 
julio, que 
fue el pri
mer día que 
empezó el 
problema, 
nos cerra
ron y a los 
cuatro días 
nos dijeron 
que podía
mos beber 

había carbu
rante". Para 
Ana Mª Pérez 
"lo principal 
es que se 
haya descu
bierto y que 
nos estén 
cambiando la 
red". 

agua. A las Ana M1 Pérez, 
dos serna- vecina de la Travesía de Huertas 

El ayunta
miento reem
bolsará a los 
vecinos los 
gastos de 
agua que ha
yan tenido, 
siempre que 
presenten los 
recibos de 
compra bien 
detallados y 
cumplimen
tados. "En 
cuanto a la nas volvió el 

mismo problema habiéndonos 
dicho que podíamos beber 
agua. Nos sentimos un poco 
engañados, defraudados, es 
que no sé ni cómo expresarme 
en esa situación, porque la 
verdad es que volvieron los 
mismos problemas de olor, 
nos decían que el agua era po
table, cosa que después se ha 
demostrado que efectivamente 
era mentira, que en el agua 

agilidad muy bien, en cuanto a 
que tenemos que presentar 
tickets de agua, no estoy muy 
conforme con ello". A Pérez le 
parece que hubiera sido mejor 
que el ayuntamiento hubiera 
ido casa por casa para com
probar el número de vecinos y 
pagar en medida de ese núme
ro. "Ellos saben más o menos 
lo que podemos consumir por 
casa. Hubiera sido más lioso 

.......... -......... 
afactadtlS 

para el ayuntamiento compro
bar la gente que vivíamos, 
pero de esta forma que lo es
tán haciendo hay también 
gente que se puede sentir de
fraudada". 

Los vecinos tienen cierto res
quemor por las posibles C_Qn
secuencias que pueda tener 
esta filtración en cuanto a la 
salud de las personas que lle
garon a consumirla. 'Yo desde 
el 15 de julio consumo agua 
embotellada, porque no me 
fiaba de que un olor que había 
venido a gasoil, se iba a quitar 
así de rápido. Yo fui prudente 
en ese sentido, pero hay per
sonas que han consumido ese 
agua y también tenemos mie
do a las consecuencias que 
nos pueda traer en cuestión 
de salud posteriormente. Has
ta ahora, gracias a Dios no se 
ha oído en ningún vecino, pero 
pienso que puede haber pro
blemas en ese sentido en las 
personas que han seguido uti
lizando ese agua en los prime
ros días", manifestó Pérez. 

Esta vecina de la Travesía de 
Huertas espera que cuando 
acaben las obras las calles 
queden perfectamente asfalta
das. "El otro problema es que 
esperemos que nos asfalten 
después las calles. Están dan
do un parche por encima y es
pero que el ayuntamiento nos 
haga el favor de asfaltamos 
las calles en condiciones y que 
no nos vayan a dejar esos par
ches, ya por lo menos que ha
cen las cosas que las hagan en 
condiciones". 

PUERTA de Madrid 



Ciudad Sostenible localiza la contaminación del agua con gasoil 
en el barño de la Estación: 

"El origen pudo estar en un pozo del 
colegio Santa María de la Providencia" 
El concejal de Ciudad Sostenible del ayuntamiento de Alcalá. el socialista Fernando 
Mario. localizó el origen de la contaminación por hidrocarburos en el agua potable 
en el barrio de la Estación. concretamente en las calles Huertas y Escuelas Pías. Se
gún los informes técnicos que obran en su poder. el origen de esa contaminación fue 
un pozo: "Se trata de un pozo utilizado para el riego en el colegio Santa Maria de la 
Providencia; próximo a él hay un depósito de gasoil". Según Mario, al activar los sis
temas de bombeo de ese pozo para regar. se pudo producir la contaminación ya que 
al parecer hay una antigua acometida desde ese pozo a la red de agua potable". 

Las primeras noticias so
bre la contaminación, de 
las cuales se hizo eco inme
diatamente PUERTA DE 
MADRID, datan del día 14 
de julio. Femando Marin 
explicó que se procedió a 
una limpieza inmediata de 
la red de agua potable y de 
los depósitos de las comu
nidades de propietarios con 
agua de la red y con hipo
clorito, es decir, con cloro 
en importantes cantidades. 
Fueron los vecinos del nú
mero 7 de la calle Escuelas 
Pías los que denunciaron 
en primer lugar el olor y el 
gusto a gasoil del agua. 

Los mismos vecinos vol
vieron a denunciar el día 28 
de julio el mismo problema 
pero en esta ocasión, según 
reconoció el propio concejal 
de Ciudad Sostenible, los 
pasos que se dieron fueron 
mejores. Los técnicos y el 
Servicio de Protección de la 
Naturaleza de la Guardia 
Civil tornaron muestras an
tes de que se empezara a 
limpiar la red. Se inició la 
búsqueda del origen de la 
contaminación. Los análisis 
confirmaron la presencia de 
hidrocarburos diluidos en 
el agua potable y a partir de 
ahi se trató de localizar el 
origen de la contaminación. 

Las autoridades munici
pales recomendaron a los 
vecinos que no consumie
ran el agua de la red y el al
calde les manifestó que el 

Fernando Marín, concejal de Ciudad Sostenible. 

ayuntamiento pagaría el 
agua mineral que tuvieran 
que comprar para su con
sumo. 

Femando Marín explicó 
que "teniendo en cuenta 
que el problema surge en el 
mismo sitio, en el número 7 
de la calle Escuelas Pías, 
los técnicos municipales re
cuerdan que en el interior 
del colegio Santa Maria de 
la Providencia había un 
pozo. Pídieron autorización 
al colegio para poder entrar, 
revisarlo y tornar mues
tras". 

Los análisis realizados es
tablecen, según Fernando 

Marin, "que existe un foco 
de contaminación impor
tante en ese pozo. El origen 
parece ser que es la cerca
nia de un depósito de ga
soil. Parece ser que ante
riormente, pero esto está 
por confirmar, ese depósito 
se destinaba a depósito de 
agua, pero es algo que tene
rnos que confirmar. Lo que 
está claro es que ese pozo 
de agua se utilizó para el 
riego de jardines interiores. 
Según los técnicos munici
pales es muy probable que 
exista una antigua acometi
da de agua a la red de abas
tecimiento". Según Marin 

La 
renovaci6n 
de la red de 

agua potable 
este costando 

11 millones 
de pesetas 

"parece ser que cuando se 
conectaba la bomba que 
existia en el pozo para po
der sacar agua para el riego 
podía entrar en la red por la 
presión que se le daba con 
la bomba. El agua contami
nada entraba en la red en 
momentos en los que la 
presión en la red es más 
baja. Ésa es la explicación 
técnica que se ha dado a los 
episodios que se han vivido 
en el barrio de la Estación". 

Marin añadió que "lo que 
sí está claro es que esto no 
ha vuelto a suceder. Ha pa
sado prácticamente un mes 
y la situación es de norma
lidad. De ese pozo no se 
está extrayendo el agua. Se 
han vuelto a realizar análi
sis y éstos han detectado 
hidrocarburos sólo en el 
pozo y no en la red ni en los 
depósitos de las viviendas". 

Con todo y con ello se está 
acometiendo en estos mo
mentos la renovación de la 
red de agua potable en las 
calles Escuelas Pías y 
Huertas así corno en parte 
de las calles Cánovas del 
Castillo, Muelle y travesía 
del Muelle. El proyecto tie
ne un presupuesto próximo 
a los 33 millones de pese
tas, pero la idea es ampliar
lo al paseo de la Estación y 
a la calle Pedro Lainez para 
completar la renovación en 
toda la zona. 

Ahora, los servicios jurídi
cos de la concejalía de Ciu
dad Sostenible estudian po
sibles responsabilidades. 
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Jesús Damíaauez recuerda que cuando se 1radu.i1 
la caatamiaaciía 6ste era el alcalde ea tuaciaaes: 

"Suárez Machota eludií toda 
responsabilidad en el asanto 
del agaa contaminada" 
El concejal del PP en el ayuntamiento de Alcalá, Jesús Do
mínguez Picazo, calificó de grave el asunto del agua conta
minada con hidrocarburos en el barrio de la Estación. Pero lo 
peor para el PP fue la actitud que adoptó el gobierno munici
pal: "El señor Suárez Machota era el alcalde en funciones 
cuando ocurrió el problema. A pesar de que le requirieron los 
vecinos eludió toda responsabilidad". Domínguez puso de ma
nifiesto el hecho de que "A Suárez Machota le gusta hacerse 
la foto con los contenedores que envió a Cuba al lado del se
gundo teniente de alcalde, Jullán González, pero en el asun
to del agua contaminada se lavó las manos. Sí sabemos que 
hizo venir al concejal de Salud para que se reuniera con los 
vecinos, y cuando lo hizo ni supo ni quiso saber, es decir, al 
igual que IU. Esperaron la llegada de Manuel Peinado a Alcalá 
después de las vacaciones para empezar a tomar soluciones". 

El problema para el PP fue 
que el alcalde no contaba con 
el concejal de Ciudad Soste
nible, Femando Marin, por
que en esos momentos se en
contraba de vacaciones: "Pei
nado tomó una decisión que 
no sabemos si fue precipita
da. Fue la de renovar toda la 
red de agua potable de la 
zona. Lo peor es que no les 
entregó a los vecinos las ana
líticas ni un certificado de po
tabilidad del agua. Tampoco 
les dijo las causas". 
Domínguez Picazo añadió 
que "se ha intentado buscar 
una causa úiúca, se ha seña
lado un pozo de agua del co
legio Santa María de la Provi
dencia. Por otra parte los ve
cinos interpusieron una de
nuncia contra el ayunta
miento". 
El edil popular añadió que 
"para no echar más leña al 
fuego no quisimos hacer de
claraciones, pero ahora ve
mos cómo está el asunto, las 
actitudes que han tenido el 
alcalde y el primer teniente 
de alcalde y hemos querido 
denunciarlas. Queremos que 
se celebren urgentemente 
sendas reuniones de las co
misiones de Salud y de Aguas 
para conocer el tema y poder 
opinar sobre el mismo". 
Domínguez Picazo expresó 
sus dudas sobre la hipótesis 
del pozo del agua en el cole
gio Santa María de la Provi
dencia: "Sabemos que ha ha
bido otros hechos que han 
podido contaminar el agua. 
En esa época se rompió un 
compresor y sus líquidos ca
yeron accidentalmente a la 
red de agua potable. Fue un 
accidente, pero es un ele
mento más a tener en cuen
ta". Además, según el conce-

9 de septiembre de 2000 

Jesús Domínguez Picazo, 
concejal del Partido Popular 

jal del PP. "el Canal de Isabel 
11 dice que el agua del pozo 
estaba contaminada pero no 
que fuera el origen de la con
taminación. Se sigue sin sa
ber cuál es la causa y si den
tro de quince días va a ocu
rrir lo mismo, es decir, que 
aparezcan hidrocarburos en 
la red. Hay incluso rumores 
de que se pudo producir la 
contaminación desde un blo
que de vecinos". 
El problema para el PP tam
bién estriba en que sólo se ha 
hablado de la calle Huertas y 
de la calle Escuelas Pías: "La 
red de Alcalá está mallada; 
no tenemos garantías de que 
el agua que ahora mismo cir
cula por alli no pase horas 
más tarde por Nueva Alcalá. 
Pero sólo se hizo analítica de 
esa zona. El agua contamina
da ha podido llegar, en menor 
concentración, a otras zonas 
de Alcalá". 
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El quiosco de la ONCE de la calle San lstuño Sernno reparlió 120 millones de pesetas 

vacaciones millonarias para algunos 
vecinos de la zona de neves Católicos 
José Manuel Molina, suplente del quiosco de la ONCE situado en la calle San Asturio Serrano, 
repartió la suerte en la zona de Reyes Católicos. El viernes 28 de julio, José Manuel distribu
yó un premio de 120.000.000 de pesetas que hizo las delicias de todos los premiados. Cada 
cupón tenía un premio de seis millones de pesetas, "conocemos a dos de los ganadores, que 
les tocaron doce millones de pesetas y que no son del barrio. Estamos muy contentos con los 
premios que estamos repartiendo", manifestó el titular del quiosco, José Luis Antequera. 

José Luis Antequera sigue 
dando alegrias al barrio de 
San Asturio Serrano, lugar 
donde tiene su quiosco de 
la ONCE y del que es titu
lar: ''Yo estoy aquí durante 
todo el día, pero los viernes 
por la tarde y los fines de 
semana me suple José Ma
nuel Malina, que tan solo 
lleva nueve meses vendien
do y fue él quien vendió el 

premio". Casi todos los cu
pones premiados se vendie
ron en el barrio, excepto 
dos o tres que se repartie
ron fuera de la zona. "José 
Manuel vendió dos o tres 
cupones a gente que no es 
del barrio, uno de ellos es 
mecánico y trabaja en un 
polígono, sólo sabemos que 
a dos les han tocado doce 
millones y los demás serian 

cupones de seis millones" , 
explicó el titular del quios
co. 

José Luis Antequera lleva 
nueve años repartiendo 
suerte a todos sus vecinos y 
asiduos a su punto de ven
ta. No es la primera vez que 
da un premio tan sustan
cioso, en tres años ha en
tregado un total de 258 mi
llones de pesetas: "El barrio 

En tr• anam.. 
han 

distribuido 
2S8 millones 
de pesetas 
en premios 

está contentísimo, y la ven
ta se ha notado muchísimo. 
La gente cuando ve que re
partes buenos premios acu
de más. Los veinte cupones 
que se vendieron han esta
do muy repartidos y eso es 
lo importante". José Luis 
contó a PUERTA DE MA
DRID algunas anécdotas de 
los premiados: 'Vino una 
señora que a su hijo le ha
bían tocado seis millones y 
que le habían venido de 
maravilla porque acaba de 
llegar de vacaciones; le iban 
a servir para cubrir todos 
los gastos que había tenido. 
Otra mujer fue a cambiarlo 
al mercado y no sabía que 
le había tocado nada, el 
vendedor no se dio cuenta y 
le daba diez mil pesetas". 

No es fácil que un quiosco 
dé tanto dinero y según co
mentó Antequera la gente lo 
nota: "Está mañana ha ve
nido un hombre que le ha
bían tocado cuatrocientas 
mil pesetas y no se había 
enterado. Viene muy bien 
que toque en estas zonas 
que son barrios en los que 
no faltan problemas econó
micos. Hay gente muy hu
milde. Las tiendas del ba
rrio me han comentado que 
ellas lo están notando tam
bién, porque la gente hace 
arreglillos en sus casas, 
cambia la cocina, pone al
gún mueble nuevo, a todos 
les viene muy bien". José 
Luis espera seguir repar
tiendo premios por mucho 
tiempo. 

No todos los grandes coches tienen grandes precios. Concesionario Oficial: 

LIDERCAR 
DOS MIL, S.A. • Serwocllrecció• eléctrica Dualdrhre ... 

• 11.,,.1 .... eléctricos. 

-Clerre ...... Hzado. 

Fiat Punto - 1.2 3p 60 cv 
1.220.000 pis. 

Fiat Punto - 1.9 o 3p 60 cv 
1.360.000 pis. 
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sucesos 

la viuda ha cambiado de domicilio por sendrse amenazada 

Identificados cinco autores de 
la muerte de neves Católicos 
Han pasado ya cuatro meses de la muerte de Francisco Muñoz Barbas, de 45 años de 
edad, y de la que informó ampliamente este semanario. Maria Luisa de Mingo, viuda del 
fallecido, desde el día en que su marido fue enterrado en el Cementerio Jardín confesó 
con gran serenidad, a pesar de los duros momentos por los que estaba pasando, que no 
iba a cesar hasta que los asesinos pagaran por lo que habían hecho a su familia: "No voy 
a parar hasta que les saquen las entrañas, a mi hija le han quitado un padre y no se va 
a quedar así". Maria Luisa ha sacado fuerzas de flaqueza y sigue luchando para que se 
haga justicia y no se quede su caso en el olvido. Gracias a la información otorgada por 
Maria Luisa muchas de las incógnitas de aquel martes 9 de mayo se van esclareciendo. 

Francisco Muñoz Barbas, de 
45 años de edad, que se había 
dedicado profesionalmente a la 
construcción, falleció el martes 
9 de mayo como consecuencia 
de una brutal agresión. PUER
TA DE MADRID informó deta
lladamente de este estremece
dor suceso en el número 1.667. 
Su viuda, Maria Luisa de Min
go, a pesar de los duros mo
mentos por los que estaba pa
sando mostró una gran entere
za y comunicó: "Estos asesinos 
lo tienen que pagar y si no ya 
me encargaré yo de buscarlos 
para que paguen por lo que 
han hecho". Marisa no ha pa
rado ni un solo dia de los cua
tro meses que lleva su marido 
muerto para que su caso no se 
quede en el olvido y para que 
los que lo mataron estén en su 
lugar correspondiente: "No voy 
a parar y eso lo sabe bien todo 
el mundo. A mi hija le han qui
tado un padre y a mi un mari
do y tiene que haber justicia". 

En un primer momento se 
creía que los asesinos eran de 
nacionalidad polaca, "esto hizo 
que la investigación fuera más 
lenta, ya que se buscaba a 
unos individuos de esta na
cionalidad, ahora sabemos que 
los que mataron a mi marido 
eran rumanos y no polacos, 
como se pensó en un princi
pio", explicó Marisa. Según el 
informe entregado a Maria Lui
sa y que luego ella nos comu
nicó, algunos de los agresores 
tenían su domicilio en el nú
mero 4 de la calle San Fruc- . 
tuoso: "El propietario del piso 
confirmó que efectivamente la 
vivienda la tenia alquilada a 
unos jóvenes de nacionalidad 
rumana y que el dia 11 de 
mayo habían abandonado el 
piso de una forma muy precipi
tada, al señor le había extraña
do mucho, ya que dos de ellos 
trabajaban con él y no le habí
an hecho ningún comentario 
anterior de que pensaran mar
charse de su casa". 

A Susana, la hija del falleci
do, se le ocurrió que en las in
mediaciones del lugar donde se 
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María Luisa de Mingo, viuda de Francisco Muñoz Barbas. 

produjo la agresión, en las que 
se encuentran entidades ban
carias, a lo mejor las cámaras 
de seguridad que se encuen
tran enfocando a la vía pública 
podían haber captado a los 
presuntos autores del crimen. 
"A 80 metros del lugar donde 
pasaron los hechos se encuen
tra una sucursal que tiene las 
cámaras enfocadas hacia la ca
lle y. por lo que según habían 
contado los testigos, tenían 
que haber pasado por ahí. So
licitamos al director de la su
cursal la entrega de la cinta de 
vídeo que cubría el espacio de 
tiempo en el que ocurrieron los 
hechos y comprobamos efecti
vamente que el martes 9 de 
mayo, a las once y seis minu
tos de la noche, se dirigían cin-

co jóvenes al lugar en el que 
ocurrieron los hechos. Sabe
mos que fueron siete, pero 
ahora mismo sólo tenemos 
identificados a cinco, porque 
los otros dos se quedaron en la 
esquina esperando. Ahora sa
bemos que se encuentran en 
un pueblo de Rumania que se 
llama 'Alba Rubia', allí son 
muy conocidos porque el padre 
de uno de ellos es entrenador 
de fútbol y el hermano de otro, 
es un cantante muy conocido 
allí, por lo que no creo que tar
den mucho en localizarlos", 
manifestó Marisa. 

María Luisa sabe que pasó 
mucho más de lo que se contó 
y que alguno de los testigos po
siblemente esté mintiendo por
que ninguna de las versiones 

EMPRESA DE TRANSPORTES UBICADA EN ALCALÁ DE HENARES 
Necesita 

CONDUCTORES/ AS 
CON TODO TIPO DE CARNETS. 

PREFERIBLEMENTE PARA TRAILERS. - RUTAS NACIONALES 
Tel-f .: 9"1 889 59 62 

.... ..... .. 
que dieron coincide entre ellos: 
"Hay más de lo que sabemos y 
de lo que han contado los testi
gos. Alguien miente y no sé 
quién es o quiénes son, o si lo 
que pretenden es encubrir a al
guien o a algo, yo sólo sé que 
no voy a parar hasta que los 
asesinos estén en la cárcel y 
hasta que sepa qué fue lo que 
verdaderamente pasó aquella 
noche. Los individuos no iban 
a por mi marido, iban a por mi 
yerno, mi marido cuando se 
giró y vio que le estaban pe
gando fue a defenderlo y la 
peor parte se la llevo él". Mari
sa, en momentos de la conver
sac1on que mantuvo con 
PUERTA DE MADRID, mostra
ba su gran indignación y emo
ción al recordar a su marido: 
"Era una persona que nunca 
había tenido problemas con 
nadie, era la primera vez que 
iba a ese bar, estaba enfermo y 
le gustaba estar en casa, y eso 
es lo que más me duele, que el 
pobre corriera a defender a su 
yerno y el hermano de éste y la 
novia se marcharan corriendo 
al Bar Avileño para decirles 
que estaban pegando a su her
mano y a su suegro. Según co
menta él, lo primero que hizo 
fue poner a salvo a su novia y 
me parece muy bien, pero yo 
veo que están pegando a mi 
hermano y me tiro la primera. 
Lo único que quiero es que 
cada uno esté en su lugar y pa
gue por lo que han hecho". 

María Luisa y su hija Susana 
han tenido que vender el piso 
en el que vivían y trasladarse a 
otro: "Lo más importante es la 
seguridad de mi hija, mi piso 
era un bajo y nos habían roto 
las persianas y cristales, por lo 
que no podíamos vivir con esa 
tensión diaria. Si lo que querí
an era meter miedo para que 
olvidara el caso, no lo han con
seguido, me cambiaré de casa 
cuantas veces sea necesario 
pero no voy a parar. Para que 
yo deje esto me tienen que ma
tar". Marisa concluyó con estas 
palabras desgarradoras mos
trando una vez más la fuerza y 
el carácter luchador de esta 
mujer que moverá cielo y tierra 
para que su marido no haya 
muerto en vano. 
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sucesos 

Incautados 640 gramos de hachís v 134.000 pesetas 

Ocho detenidos acusados de tráfico 
de estupefacientes en una heladería 
Agentes del MIP I concluyeron este fin de semana un servicio en el que ocho personas resul
taron detenidas. acusadas de tráfico de estupefacientes. Se logró la incautación de 640 gra
mos de hachís y 134.000 pesetas. Los agentes contaban con informaciones que apuntaban a 
que en el bar heladería 'Franmar'. en la calle Gil de Ontañón. se estaba traficando con hachís. 

Se estableció un dispositivo 
de vigilancia que permitió 
comprobar que todos los dias 
acudian al establecimiento un 
mismo grupo de jóvenes en el 
que cada miembro cumplía 
con una función: unos realiza
ban labores de vigilancia y 
captación de posibles clientes, 
otros se mantenían en el inte
rior del local, presumiblemen
te despachando la 'mercancía', 
y los últimos recogían el dine
ro. Para todo ello contaban 
con la colaboración de los pro
pietarios del bar: Beattiz B y 
su compañero sentimental, 
Aziz s. 

La Policía Nacional detuvo a 
siete marroquíes y a una espa
ñola: Mohamed K., de 20 años 
de edad; Joauhari A., de 35; 
Salk B., de 31; Arajdal M, de 
28; Abdellah H., de 27; Sanna 
B., de 23; Beatriz B., de 24, y 
Aziz S., de la misma edad. 

Con todos estos datos, a 
finales de la semana pasada, 
los agentes procedieron al 
arresto de todos ellos, a los 
que se intervinieron en el 
momento de la detención 
diversos envoltorios con 
tabletas de hachís dispuestas 
para la venta, con un peso de 
640 gramos, así como la canti
dad de 134.000 pesetas. 
Todos los detenidos pasaron a 
disposición del juzgado de 
Alcalá, que decretó el ingreso 
en prisión de Joauhari A y de 
Mohamed K. Solamente el 
joven de 24 años Aziz S. con
taba con antecedentes policia
les, por infracción de la Ley de 
Extranjería. 

PUERTA DE MADRID habló 
con algunos de los vecinos de 
la zona, al igual que con diver
sos comercios, que reconocie
ron que, en efecto, había sos
pechas de que esa heladería 
pudiera estar siendo utilizada 
como tapadera de venta de 
drogas: "Llevamos varios 
meses viendo mucho trasiego 
de jóvenes que entraban al 
establecimiento y salían rápi
damente sin que apenas les 
diera tiempo a consumir nada. 
Está claro que esa actitud, que 
se repetía varias veces al dia, 
no era normal. Vimos por aquí 
a varios agentes camuflados 
que nos hicieron sospechar 

PUERTA de Madrid 

que nuestra teoría era cierta", 
comentaron varios vecinos que 
prefirieron mantener sus nom
bres en el anonimato. Algunos 
comerciantes que tienen sus 
establecimientos en el barrio 
explicaron a PUERTA DE 
MADRID que habían oído 

muchos comentarios de este 
bar heladería: "Sabemos por 
clientes nuestros que en esa 
heladeria lo que menos se ven
dia eran helados. Era un bar al 
que no acudia gente que per
maneciera mucho rato en el 
local, había mucho ajetreo de 

entradas y salidas, solía haber 
un chico marroquí en la puer
ta que me imagino que estaría 
vigilando". 

gEurOcaslón 
Su coche seminuevo con 

garantía europea por escrito. 
•

' . . COCHES DE TODAS LAS 
MARCAS Y 
MODELOS INCLUSO CON 

PRECIOS E3 CITRO~N ~~!~IÓN 
EXCEPCIONALES. ~ e R E o 1 T A su MEDIDA · MENOS DE UN AÑO. 

AUDf 90 COUPE 2.2 Mw:i 91. 
NA. ABS. EJE. C'C. Llanlas. Stl
peia.idado. E 20%. 23270 mes 

SEAT IBIZA 1.4 5P Año 99. 
NA. O/A. E/E. C/C. Pocos Kms. 

E 20% - 23.500 mes 

FURGONETAS: CITROEN C-15 
Diesel; RENAULT EXPRESS 
Diesel; FORO COURIER, etc. 

PEUGEOT 306 S. Mw:i 97. A/A. 
O/A. E/E. Pocos kms. Supen:ui

dado. E 30% 24.800 mes. 

CITROEN XSAAA 1.816V VTS 

COOPÉ. li'o 98. Pocos Kms. •· 
aüJdo. E 30'ro 29.090 mes. 

BMW 318 1 modelo 91 . NA. 
O/A. EJE. C/C. ~raidado 

Mejo< verlo. E 20%. 16.623 mes 

CITROEN BERUNGO DIEsa 
MULTIVOUJMEN. AitlJ 99. NA. 

O/A. EJE. CIC. E 20% 36.700 mes. 

¡~~Tin7~1 C»'EI. FIOmJlA; llT5UBISlf; 
RANGE OOiEll. Gwrit 

AUDI 100 2.5 TDI 
Nacional. Año 94. F/E. 
Superruidado. Garantla 

PWlEDT«li lllBll&l.!llC.Y. lllEAlt 
Nll95.NA. O/A. EIE.C.C. Pocm ICms. 
~lleFJ&Gmia. 

CITRO¡::N Z)(. 1.9 TO y 
gasolina. Varios. 
Desde 790.000 

GOLF GTi 2.0 5P. Año 95. 
A/A. D/A. E/E. C/C. Llantas. 
ABS. Pocos Kms. Ocasión. 

FlAT BRAVO 1.6 AUTOMATICO. 
Aro 98. NA. O/A. EIE. C/C. · 

E 20% 24.900 mes. 

OPEL CORSA 1.2 5P 
Alto 97. Po00s kilómetros. 
Garantla. E 20% 16.580 mes 

CITROEN SAXO 1.5 Diesel SX 
"" 1998. oc oc. O/A. Pocos Kms. 

Giranlia. E 20%. 19.900 mes 

RENAULT MEGANE Cl.ASSIC 
RN DIESEL Pocos kms. 

Garantía. E 30% 26.999 mes. 

aim XA11T1A y XSN1111l1 110 c.v. 
Sólo 12 Kns. FI' EiMJ. OprtricB! 

Gnm hasla 3 m. 

CITROENAX 5PTONIC 
Mw:i 96. Bien ruidado. Ocasión. 

Sil entrada. 14.500 mes. 

DAEWO NUBIRA2.0 16V.AitlJ99. 
Plxos Kms. ~- Ocasión. 

FtA ~- E 20% 40.413 mes. 

FORO ESCORT 1.8 NOMADE. 
AitlJ 95. Mejor verlo. Sil entrada, 

18.815 mes 

FORO ESCOAT 1.6 3P modelo 
94. NA. C/C. EJE. Aadiocassette. 

Sin entrada, 14.584 mes 

HYIHJAI COUPE 2.0 16V. AitlJ 99. 
FtA eqlip. Pocos Kms. ~ 
do. Me;:ir vello. E. m 33.800 mes. 

AENAULT MEGANE 1.4. Aro 97. 
NA. O/A. EJE. C'C. Opom.Jnidad. 

Sil entrada. 33.600 mes. 

TATA TELCO 2.0 DIESEL Full 
equip. Año 98. Pocos Kms. 
Sin entrada, 27.100 mes. 

C~ XANT1A 1.9 TURBOOtE
SEL 90 C.V. AitlJ 98. Pocos Kms. 

FtA equip. E 30% 31 .800 mes. 

DAEYIO NEXIA. AitlJ 97. A/A. O/A. 
EIE. C'C. ~- Pocos 
Kms. Sin entrada, 23.000 mes 

FORO ESCORT XRl l*xlelD 94. unas. 
oc. El. Alamia el:. Pmls .,._ St!Jetai
dado. ~Sílnrala, 1l49411ES. 

OPEL MONTERREY. Año 98. 
Pocos Kms. Full equip. 

Ocasión. E 30%. 48.826 mes. 

PEUGEOT ~ 1.6. BULEVAR BREAK. 
NA. [llA. EJE. C/C. No 99. 

Sl.pmilado. E 20%. 30.2li8 mes. 

ROVER 414 GSI 16V. Modelo 95. 
A/A. DIA. EIE. C'C. ~do. 

Sin entrada. 18.800 mes. 

VOLKSWAGEN GOLF 
1.6. Año 92. Sin entrada, 

14.580 mes. 

CITROÉN JJl.l"f OIEsa FURGON. 
NpslD del 2000. Sólo 4 kms. 

OporUidad. E ll%. 31.000 mes. 

FlAT COUPE TURBO 16V. 190CV. 
Pocos lans. Sopetaidado. Modelo 96. 
81 ~- Sil enlrada, 37.800 mes. 

FORO KA. Año 97. Su
percuidado. Oportunidad. 
Sin entrada, 20.995 mes. 

OPEL VECTRA 2.0 GT CAAAVNlf.. 
Aro 97. FtA ecµp. Pocos Kms. E 

20%. 31.959 mes. 

PEUGEOT 306 1.6 GRAFITE. 
Mw:i 99. Pocos Kms. NA. O/A. 
EJE. C'C. E 20%. 30.268 mes. 

SAAB 9000. Año 94. 
Full equip. E 20%. 

30.400 mes. 

CITROÉN ll.. No 97. Pocm Kns. NA. 
O/A. Aibag. oc. ~- Raóocassette. 

Alarma Sin riada. 20.9'<5 mes. 

CITROEN XANT1A HDI ACTIVA. 
Mayo del 2000. 2.000 Kms. Opor-
1unidad. Sil enlrada. 68.000 mes. 

ABRIMOS SABAOOS MAÑANA 
Y TARDE. DOMINGOS 

MAÑANA (SEGUN 
LEGISlACION VIGENTE) 

GARANTIA 

•-~EUROPEA 
,j! DE HASTA 

"· DOS AÑOS. 

FlAT ESCUOO 1.9 DIE5a COMBI 
SP. Modelo f17. NA. DIA. EJE. CIC. 
Poco uso. Sil entrada, ~ .835 mes. 

FORO PROBE. Año 96. 
Cuero. Full equip. Pocos 

Kms. E 30%. 35.360 mes. 

PEUGEOT 206 XS 1.4. 
Julio del 2000. 1.300 

Kms. A/A. D/A. E/E. C/C. 
Llantas. Radiocassette. 
Doble airbag. Oportuni· 

dad. Garantía de fábrica. 
E 30"k 26.632 mes. 

RENAULT MEGANE 
1.6 . 16V COUPE. 
Uantas. Alerón. 

Estriberas. Superequi
pado. Full Equlp. Mejor 
verlo. Año 99. E 30%. 

33.290 mes. 

SEAT TOlEOO 1.8. Mw:i 96. NA. 
O/A. EJE. C/C. Radiocassette. 

Sin enlrada. Z7 .200 mes. 

FORO MUSTN«i GT CABRIO. llodáo 
95. FI'~. Pocm Kns. ~ 

De "lhxién'. E lJ%. 29.500-

OPELASTRA 1.616V. M-WP. 
Pocos Kms. ~- NA. 

O/A. E/A. C'C. E 20% 23279 mes. 

TENEMOS MUCHOS MAS EN 
IGUALDAD DE CALIDAD QUE 

NO PODEMOS DETAL!AR POR 
FALTA DE ESPACIO 

COMPRA MOS COCHES. PAGO CONTADO 

VENGA A VERLOS A: 

- AUTOMOCION ALCALA S.L. Concesionario Oficial Citroen fil 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN 
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sucesos 

Los restos del mobiliario arrojados desde el segundo piso se amontonaban en la acera de la calle. 
A la derecha, David e Isabel, vecinos del inmueble, comentaron a PUERTA DE MADRID lo sucedido. 

Una vecina de la calle Pablo Casal sufrió un ataque de nervios 
v arroió los muebles a la calle 

Tiró la casa por la ventana 
Una mujer de 42 años que responde a las iniciales de Maria del Pilar R.L. sufrió un ataque de 

· nervios que le hizo arrojar los muebles de su casa por la ventana. Los hechos ocurrieron poco 
después de la medianoche del domingo 3 de septiembre en la calle Pablo Casal. Armada con 
dos cuchillos, la mujer no permitía que nadie se le acercara; la Policía Local tuvo que aprove
char un descuido para desarmarla y permitir que el personal médico de la UVI móvil del servi
cio de urgencias del INSALUD pudiera atenderla para suministrarle tranquilizantes y trasla
darla al hospital 'Príncipe de Asturias'. En la calle Pablo Casal se podian ver la mañana del lu
nes los muebles arrojados por Maria del Pilar R.L. como consecuencia de su ataque de histeria. 

Muchos vecinos de la calle 
Pablo Casal, en el Chorrillo, 
oyeron los gritos de María del 
Pilar y el ruido que -producían 
los muebles al caer desde el se
gundo piso del número 4 de 
esa calle. Armarios, muebles, 
ropa y otras muchas cosas co
menzaron a caer desde una de 
las ventanas lanzados por la 
mujer. Fuentes policiales expli
caron a PUERTA DE MADRID 
que "prácticamente lanzó por 
la ventana todo lo que encontró 
en una habitación, especial
mente un televisor. Según co
mentaron algunos vecinos a 
este semanario, María del Pilar 
es una mujer que nunca había 
tenido problemas con nadie ni 
había mostrado síntomas de 
depresión o nerviosismo. 

Nadie sabe lo que le pudo 
ocurrir a la vecina del piso se
gundo uno, del número 4 de la 
calle Pablo Casal. Según expli
caron algunos vecinos, esta se
ñora el domingo 3 de septiem
bre comenzó a arrojar arma
rios, lámparas, ropa y muebles 
desde la ventana de su dormi
torio, "tiró toda su habitación 
por la ventana, al parecer le dio 
un ataque de nervios o una de
presión, y comenzó a tirar todo 
lo que pillaba por delante", ex-

9 de septiembre de 2000 

plicó David, vecino de ese por
tal. 

Los vecinos describieron a 
María del Pilar como una mu
jer muy tranquila y muy edu
cada que nunca había mostra
do sintomas de nerviosismo. 
"Ella nunca ha tenido proble
mas con nadie. Hace varios 
años se separó de su marido. 
Parece ser que él vino y le armó 
un escándalo, pero vamos, ella 
no", manifestó Isabel, vecina 

del tercero. A las doce y media 
de la noche los vecinos comen
zaron a oír gritos y golpes des
de una de las ventanas que da 
a un pequeño jardín: "Estuvo 
tirando cosas hasta después de 
las dos de la madrugada, casi 
hasta las tres de la mañana. 
Ella tiene un hijo de diecisiete 
o dieciocho años, y estaba con 
ella cuando pasó porque se le 
oía gritar 'mamá, mamá'. Ade
más debió de intentar cortarse 

PERSIANAS EXTERIORES VELUI 
PARA VENTANAS DE TOADO VELUI 

• Protección solar 
en verano 

• Oscurecimiento 
• Ahorro de energía 

en invierno 
•Seguridad 
• Aislamiento acústico 

Su distribuidor: 

11 wamoiJiERMI 
Puerta del Vado, 6 - Teléf.: 91 882 59 77 
Teléf. y Fax: 91 883 67 59 - ALCALÁ DE HENARES 

DESCUENTO 

l[•M 
DEL 15 DE SEPTIEMBRE 
Al 31 DE DICIEMBRE 

r "" La mujer se 
armo con dos 
cuchillos y no 
permitia que 
nadie se le 

acercara 
'" ,) 

las venas porque cuando la S,a
caron en la camilla tenía las 
muñecas vendadas", explica
ron David e Isabel. 

Ningún vecino sabe lo que 
paso realmente, pero todos es
peculan sobre lo que le pudo 
ocurrir: "A lo mejor vino el ex
marido le montó algún número 
y se puso nerviosa", 'Tenía 
más de un cuchillo y no dejaba 
que nadie se acercara a ella". 
Los vecinos requirieron pre
sencia policial, "estuvieron mi
rando durante mucho tiempo y 
nadie hacía nada, le hubiera 
dado tiempo a clavarse el cu
chillo cuarenta veces y nadie se 
lo hubiera podido impedir. 
Cuando llegó la Policía Local 
entraron en la casa, también 
vinieron los bomberos porque 
la mujer decía que se tiraba 
por la ventana", explicó Isabel. 
Todos los vecinos sienten lo 
ocurrido y comentaron: "Muy 
mal tenía que estar la chica 
para hacer una cosa así. Se la 
llevaron al hospital y está allí 
ingresada". 

Los agentes policiales apro
vecharon un descuido de la 
mujer para reducirla y desar
marla, lo que permitió que los 
servicios médicos pudieran in
tervenir. Además de la presen
cia de la Policía Local hubo 
también agentes de la comisa
ria de Policía Nacional. 

PUERTA de Madrid 



La señora fue atendida en el lugar del accidente y trasladada luego en ambulancia al Príncipe de Asturias. 

El accidente ocurrió a pocos metros de los mandos de la Policía Local, 
que se encontraban en un establecimiento cercano 

Una turuoneta auopelló a una anciana en el paseo de la Estación 
Una anciana de 82 años de edad sufrió un accidente de circulación en la tarde del miércoles día 6 de 
septiembre al ser atropellada por una furgoneta en el paseo de la Estación. La mujer sufrió contu
siones diversas por las que tuvo que ser trasladada al hospital Príncipe de Asturias después de que el 
servicio médico de urgencias del INSALUD, que acudió en la UVI móvil, la atendiera en en el lugar de 
los hechos. El accidente ocurrió a sólo unos metros de donde se encontraba la cúpula de la Policía 
Local, concretamente el gerente de Seguridad, Luis Soriano, y el subinspector jefe, Juan José Tamayo. 

En efecto, Soriano y Tamayo 
se encontraban en un estable
cimiento cercano y tuvieron 
ocasión de asistir a la inter
vención que realizaron los 
agentes policiales, cuya pre
sencia fue inmediatamente 
requerida. Algo más tardaron 
en llegar las asistencias médi-

cas al lugar de los hechos. El 
accidente ocurrió sobre las 
siete de la tarde. 

Dolores Isidro López cami
naba por la acera de los 
números pares del paseo de la 
Estación. Al cruzar la calle M. 
Martinez fue golpeada por una 
furgoneta Fiat Ducato con 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
nlF.: l949J 26 26 02 - 26 21 38 - e/ V11111110 ••vano. 5 11 

azuquaca de Henares lGUADAlAJAllAJ 
11111.. 44 Ctra. llADRID-BARCElOllA 

9 d.e septiembre de 2000 

matricula de la serie H de 
Guadalajara, que salía hacia 
el paseo de la Estación proce
dente del paso subterráneo de 
Forjas. la mujer cayó al suelo 
produciéndose diversas contu
siones. la policía aclaró que 
aparentemente su estado- no 
era grave, salvo complicacio
nes. Sus familiares fueron avi
sados por la Policía Local y se 
desplazaron al hospital Princi
pe de Asturias, donde final
mente fue ingresada la ancia
na. Después de ser atendida 
in situ por la UVI móvil del 061 , 
la herida fue trasladada en la 
ambulancia de la Cruz Roja. 

Muerta de un uro 
una res en un encierro 

Al haberse dado por finaliza
do el encierro taurino celebra
do la pasada semana durante 
las fiestas patronales de la 
localidad de El Recuenco 
(Guadalajara) y. ante la impo
sibilidad, tras varios intentos, 
de reconducir a una de las 
reses bravas hasta la plaza de 
toros, se procedió a dar muer
te a ésta mediante un disparo, 
que fue efectuado por un veci
no de la localidad, con la 
correspondiente autorización 
del presidente del festejo y 
delegado gubernativo. 

Robo en la sede 
de Protección Civil 
deAzuaueca 

Ante la Guardia Civil se ha 
cursado denuncia por el robo 
cometido durante la noche del 
día 30 de agosto en la sede de 
la Agrupación de Protección 
Civil de Azuqueca de Henares, 
situada en la calle Ciudad 
Real número 1, de la que fue
ron robados los siguientes 
efectos: un walquitalki, dos 
baterías y un video, todo ello 
valorado en unas 140.000 
pesetas. 

Al reparar una farola 
del alumbrado público: 
Incendio en el 
polígono industrial 
Miralcampo 

Alrededor de las 13'00 horas 
del día 1 de septiembre se pro
dujo un incendio en el polígo
no industrial Miralcampo, tér
mino municipal de Azuqueca 
de Henares. En el incendio 
ardieron unas cuatro hectáre
as de rastrojo y matorral. Que
dó extinguido dos horas más 
tarde con la intervención de 
bomberos, Protección Civil, 
Policía Local y Guardia Civil. 

Al parecer, la chispa proce
dente de una radial, que se 
estaba utilizando en la repara
ción de una farola de alum
brado público, pudo dar ori
gen al incendio. 

El Seprona investiga 
la causa de la muene 
de un águila real 

Por parte del SEPRONA se 
han instruido diligencias por 
un presunto delito contra la 
flora y la fauna, ante el hallaz
go en el término municipal de 
Quer (Guadalajara) , junto al 
camino que va a Villanueva de 
la Torre, de un águila real en 
avanzado estado de descom
posición. Los restos del animal 
han sido depositados en la 
Delegación Provincial de Agri
cultura y Medio Ambiente , 
para su análisis y determina
ción de las causas de su 
muerte. 

ORIENTAL 

También a domicilio 
Tel. 91 889 89 88 

PUERTA de Madrid 



Fueatnpada 
en la sede de una peña 
durame las nestas 

la Policía llcal de Meco 
descubrió a una menor 
que se había igado 
de un centro 
de acogida 

Agentes de la Policía Local 
de Meco descubrieron la 
noche del sábado 2 de sep
tiembre a una menor, una 
joven de 15 años de edad, que 
se había fugado de un centro 
de acogida para menores en 
Madrid. Según pudo saber la 
Policía Local, la joven se había 
fugado dos días antes. Al pare
cer durante ese tiempo estaba 
en Meco, donde pasó desaper
cibida al encontrarse la locali
dad en fiestas. La menor fue 
de peña en peña dísfrutando 
de las fiestas hasta que su 
comportamiento provocó sos
pechas en una de las entida
des festivas, desde donde se 
avisó a la Policía Local. Al 
comprobarse sus datos de 
identidad se supo por parte de 
los agentes el hecho de que se 
había fugado del centro el jue
ves 31 de agosto. Los propios 
policías trasladaron al centro 
a la menor. 

Detenido un ladrón 
de ciclomotores 

Agentes de la Policía Local 
de Meco detuvieron la noche 
del domingo 3 de septiembre a 
un menor, vecino de la locali
dad, que responde a las inicia
les de D.M.G. Con 17 años de 
edad, fue sorprendido con un 
ciclomotor que había sido sus
traído el día 30 de agosto en 
las inmediaciones de la esta
ción de ferrocarril de Alcalá. 
Los agentes policiales sospe
charon de la actitud del menor 
cuando lo vieron, ya que tiene 
antecedentes por este tipo de 
hechos delictivos. 

i i NOVEDAD 11 
EN ALCALA DE HENARES 

1 1 • 

SEÑORITAS ASIATICAS 
Telf. 91 889 89 88 
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sucesos 

una muier que pedía auxilio desde una ventana aseguró 
que su compañero la había agredido v amenazado de muene 

Fue rescatada por la policía después de 
haberse encerrado en una habhación por miedo 
Una mujer de nacionalidad lituana, Victoria K., de 21 años, tuvo que ser rescatada por la Policía 
Local del interior de una habitación en la que se había encerrado por miedo, ya que, según denun
ció a los agentes policiales, su compañero sentimental, el rumano Dorln C. la había agredido y la 
había amenazado de muerte. Los hechos ocurrieron sobre las 18 horas del martes día 5 de sep
tiembre en el número 32 de la avenida de Guadalajara, concretamente en el piso cuarto A. Veci
nos del inmueble avisaron a la Policía Local, puesto que la mujer pedía auzilio desde la ventana. 

En efecto, los agentes 
pudieron comprobar que la 
mujer se encontraba bajo los 
efectos de un ataque de ner
vios. Según explicó posterior
mente, se había encerrado en 
una habitación puesto que su 
compañero sentimental esta
ba dispuesto a matarla. La 
mujer cerró la puerta con un 
cerrojo desde el interior, pero 
el hombre, en el intento de 
echar la puerta abajo provocó 
que el cerrojo no pudiera vol
ver a abrirse facilmente. Eso y 
el estado de nervios en que se 
encontraba la mujer hizo que 

ésta quedara encerrada. El 
hombre se dio a la fuga. 

Con ayuda de un destorni
llador los agentes policiales 
consiguieron abrir la puerta y 
rescatar a la mujer. Los agen
tes policiales hicieron una 
comparecencia en la comisa
ria, donde se abrieron diligen
cias por los hechos. Al pare
cer, Dorin C. tiene una orden 
de expulsión de España por 
agresiones, por lo que se dic
tó contra él una orden de bús
queda y captura. 

Los vecinos denunciaron la 
situación en que se encuentra 
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0URSO 1) SECRETARIADO INTERNACIONAL DE ALTA DIRECCIÓN 

• MECANOGRAFÍA 
• CONTABILIDAD FINANCIERA 
-MARKETING 
·GESTIÓN DE PERSONAL 
• ANALISIS ECONÓMICO 
-OFIMÁTICA DE GESTIÓN 

• PRÁCTICAS ADMINISTRATIVAS 
·OFIMÁTICA 
- TÉCNICAS DE COMUNICACIÓN 
-INGLÉS 
·RELACIONES PÚBLICAS 
·NÓMINAS Y S.S. 

(cuaso 2) SECRETARIADO DE DIRECCIÓN 

• MECANOGRAFÍA 
· CONTABILIDAD FINANCIERA 
- MARKETING 
·GESTIÓN DE PERSONAL 
·OFIMÁTICA DE GESTIÓN 

• PRÁCTICAS ADMINISTRATIVAS 
·OFIMÁTICA 
• TÉCNICAs DE COMUNICACIÓN 
- RELACIONES PÚBLICAS 
·NÓMINAS Y S.S. 

(cuRSO 3) ADMINISTRATIVO INFORMÁTICO 

- MECANOGRAFÍA 
- OFIMÁTICA 
- CONTABILIDAD 

• CONTABILIDAD FINANCIERA 
- OFIMÁTICA DE GESTIÓN 

C/ Teniente Ruiz, 1 (Cuatro Caños) 
Tlf.: 91-889.60.64 -Alcalá de Henares 

Internet: hhtp:/terra.es/personal/aulacmc 
E-MAIL: aulacmc@teleline.es 

ese piso de la avenida de Gua
dalajara, donde al parecer 
residen muchas personas. . 
Según declararon varios veci
nos, son frecuentes las peleas 
y los ruidos molestos. 

Heñdagrave 
una muier de 19 años 
al recibir una pedrada 
durante una discusión 
por un límne 
detenenos 

El suceso ocurrió en la boni
ta localidad alcarreña de San 
Andrés del Congosto durante 
una discusión entre dos veci
nos de la misma por los limi
tes de terrenos propiedad de 
ambos. -

Natividad G.C., de 79 años 
de edad, fue víctima durante 
la mañana del 29 de agosto de 
una agresión por parte de un 
vecino que le ocasionó heridas 
de carácter grave. El presunto 
agresor, un hombre de 50 
años, le lahzó una piedra que 
la golpeó en la cabeza provo
cándole fractura abierta de la 
bóveda craneal, según se le 
diagnosticó en el Hospital de 
Guadalajara, al que fue tras
ladada. Al parecer, la agresión 
tuvo lugar tras una fuerte dis
cusión entre la mujer y el veci
no por un limite de terrenos. 

Agentes de la Guardia Civil 
se encuentran investigando el 
"caso de la pedrada", como así 
lo llaman en la pequeña locali
dad. 

VESTUARIO llBIRAl 
@-mo 

•EMPRESAS•TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-5ervicio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 
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El Cl1b llilill C1necan llel Heares celebré el 111 Trate• lle lailill Ciullall lle Alcalá 

los meiores amigos del hombre mosbaron 
sus habilidades en el parque o 'Donnell 
Perros y guías demostraron el pasado domingo 27 de agosto en el parque 0 1 Donnell su 
compenetración y destreza en el m Trofeo de Agillty Ciudad de Alcalá, prueba puntuable 
para el Campeonato de España de Agillty 2000, que se celebrará en el Palacio de Cristal 
de la Casa de Campo de Madrid durante los días 11 y 12 de noviembre. El torneo, en el 
que participaron más de 55 equipos de todo el territorio nacional, estuvo organizado por 
el Club Agility Correcan del Henares, anteriormente llamado Club de Agility Atumoe. 

El denominado mejor amigo 
del hombre volvió a demostrar 
una vez más en el Trofeo de 
Agility Ciudad de Alcalá la ca
pacidad que puede tener este 
animal y la compenetración 
que puede llegar a alcanzar 
con su dueño. 

Empalizadas, túneles, va
llas, balancines y un numero
so grupo de obstáculos, tuvie
ron que sobrepasar los más de 
50 participantes que se dieron 
cita en el parque O'Donnell, 
ante la atenta mirada del pú
blico congregado para presen
ciar las evoluciones del trofeo. 

El agility es un deporte que 
se ejercita por todo el mundo y 
que practican perro y dueño, 
sin importar el tamaño o la 
raza del can y que potencia la 
máxima compenetración entre 

ambos, siendo un deporte 
muy recomendado para perros 
hiperactivos, saltarines y ju-

guetones. Las pruebas de Agi
lity consisten en completar un 
recorrido lleno de obstáculos 

en el orden correcto, consi
guiendo la victoria el equipo 
que comete menos faltas y ter
mina el recorrido en el menor 
tiempo posible. Este recorrido 
no es conocido hasta cinco mi
nutos antes de que comience 
la prueba, siendo en ese mo
mento cuando los guías pue
den reconocer la pista para 
dar las instrucciones posterio
res a sus perros. 

El guía debe dirigir a su pe
rro, que deberá ir sin collar, 
solamente con indicaciones 
verbales y gestuales 

En la categoría de Grado 1, 
para perros que se están ini
ciando, los participantes de
ben realizar dos recorridos de 
Agility, en los que si consiguen 
tres excelentes con dos jueces 
diferentes acceden al grado II, 
para equipos ya veteranos, 
que si consiguen un promedio 
de excelente acceden al Cam
peonato de España, que en 
esta edición se celebrará los 
dias 11 y 12 de noviembre en 
el Palacio de Cristal de la Casa 
de Campo de Madrid. 

Las categorías existentes en 
cada grado son perros mini, 
que no superan los 40 centí
metros desde la cruz, y stan
dard, perros con más de 40 
centímetros de altura desde la 
cruz. 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 

·---------- -------------- . ..__ ~--------
_.._ -

<válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Canetera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfenneria Geriátrica. · 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alanna. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros SeIVicios: • Capilla con seIVicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritarto es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

--------------- ::--~-- ~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
-.. "'r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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El humorista Manolo Rovo loe el pregonero de unas nestas "a tope de público" 

Daganzo celebra 
con buen humor sus tiestas 
"Estamos a tope de gente", manifestó el concejal de Festejos del ayuntamiento de Daganzo, 
Mariano Valladar, quien se refirió al éxito de las fiestas de la localidad. En el gobierno que 
preside la alcaldesa, Concepción Gutiérrez, existe satisfacción por el ambiente en el que se 
están desarrollando los festejos. No en vano la propia Concepción Gutiérrez manifestó que 
las de Daganzo son las fiestas del humor. Así, fue un humorista, Manolo Royo, quien se en
cargó de dar el pregón el jueves 31 de agosto. Y fue otro humorista, Marlanico el corto, otra 
de las estrellas de las fiestas con la representación de la obra teatral 'La alcaldía va bien'. 

En La noche del jueves 31 
de agosto se celebró el pre
gón de las fiestas a cargo de 
Manolil> Royo, quien con el 
buen humor que lo caracteri
za deseó a todos los dagance
ños que celebraran unas es
tupendas fiestas. Cientos de 
personas disfrutaron en la 
plaza mayor de Daganzo del 
pregón del conocido humo
rista, quien fue presentado 
por la alcaldesa, Concepción 
Gutiérrez. 

La primera edil de la locali
dad también invitó a todos 
los habitantes y a los visitan
tes a disfrutar de los festejos 
para dar paso a unas fiestas 
marcaqas por el buen hu
mor. Sin embargo son los es
pectáculos taurinos los que 
siempre garantizan el éxito 
de las fiestas. Los toros, bien 
con el formato de corrida 
como la que protagonizaron 
los diestros complutenses 
Regino Ortés y Jesús Romero 
así como el también matador 
Román Lucero, bien con los 
distintos formatos de capeas 
y encierros, fueron todo un 
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Las seis damas de las fiestas posaron para PUERTA DE MADRID 

éxito. El responsable de los 
espectáculos taurinos fue el 
concejal de IU Mariano Valla
dar. 

Con el pregón se celebró la 
coronación de las damas de 
las fiestas, acto en el que 
participaron la alcaldesa y 

Manolo Royo 
fue el pregonero de las fiestas 

los concejales que presidie
ron la jornada inaugural, así 
como el propio Manolo Royo. 

En concreto fueron corona
das las dos damas mayores, 
Maria Jesús Baeza Beltrán, 
de 17 años, y Elena Sanz, de 
16; las dos damas medianas, 
Tamara Redondo y Teresa, 
ambas de 14 años; y las dos 
damas pequeñas, Maria José 
Cañete y Teresa, ambas de 
10 años. 

Y todo ello dio paso a la 
alegria y a la diversión, que 
fueron compartidas por los 
daganceños y decenas de vi
sitantes que se desplazaron 
a la localidad. 
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El anntamiento quiere tener un agente de empleo v otro de desarrollo 

Se realiDrín controles de velocidad en el término municipal 
El ayuntamiento de Villalbilla aprobó en su sesión de pleno del viernes 1 de septiembre la 
realización de un convenio de cooperación con la Dirección General de Tráfico a fin de que 
ésta ceda temporalmente un vehículo con un sistema detector de velocidades excesivas. El 
gobierno municipal que preside el independiente Antonio Barahona pretende controlar la 
velocidad de los vehículos que circulan por su término municipal a fin de evitar accidentes. 

El temor a accidentes está 
presente en Villalbilla, una lo
calidad en la que sus habitan
tes dependen mucho del co
che. En efecto, el término mu
nicipal es muy amplio. Casi 
diez kilómetros separan el nú
cleo urbano de Los Hueros de 
la urbanización El Robledal. 
Por si fuera poco, la carretera 
atraviesa el casco viejo de 
Villalbilla, muy cerca del pro
pio ayuntamiento. Uno de los 
mayores temores es la entrada 
en el municipio precisamente 
desde El Robledal. Se trata de 
una pendiente en bajada con 
el riesgo de que los vehículos 
tomen una considerable velo
cidad para entrar en el casco 
histórico. 

Por esta razón el gobierno 
municipal quiere que la Policía 
Local controle la velocidad en 
todo el término municipal. El 
convenio con la Dirección Ge-

neral de Tráfico establece que 
durante un tiempo ésta cederá 
al ayuntamiento un vehículo 
con medios para detectar el 
exceso de velocidad de cual
quier automóvil. Durante un 
determinado tiempo estos me
dios estarán a disposición de 
la Policía Local del municipio, 
que sancionará a aquellos que 
sobrepasen los limites de velo
cidad en el casco urbano. 

Agentes de empleo 
y de desarrollo 

Por otra parte el pleno del 
ayuntamiento aprobó la solici
tud a la comunidad de Madrid 
de subvenciones para la con
tratación de un agente de em
pleo y de otro agente de desa
rrollo local. Hasta el momento 
sólo trabaja para el ayunta
miento de Villalbilla un agente 

de desarrollo local, Jesús Gon
zález Munilla, cuyo rendimien
to ha sido valorado muy posi
tivamente tanto por el gobier
no anterior, que presidía el so
cialista Jesús Soto, como por 
el gobierno actual, que preside 
el independiente Antonio Ba
rahona. 

Contratar dos agentes más 
se debe a que el ayuntamiento 
de Villalbilla conoce otros 
ayuntamientos que tienen 
más técnicos de este tipo, que 
son un apoyo fundamental en 
la gestión por su capacidad y 
conocimientos para conseguir 
subvenciones y recursos, así 
como para la realización de 
proyectos en las diversas áre
as de gestión. 

La subvención que otorga la 
comunidad de Madrid viene a 
ser de un ochenta por ciento 
del contrato de cada uno de 
estos técnicos. 

El ayuntamie 
realiza una 
operación de 
tesorería por valor 
de 90 millones 

Con el voto en contra de los 
concejales del grupo socialis
ta, que argumentaron que la 
operación endeudará en exce
so al ayuntamiento de Villalbi
lla, el pleno celebrado el vier
nes 1 de septiembre aprobó la 
concertación con una entidad 
financiera de una operación 
de tesorería valorada en 90 
millones de pesetas. 

Según explicó el concejal del 
PP. Ignacio Girón, "la opera
ción permite que podamos dis
poner de un fondo de 90 millo
nes de pesetas para hacer 
frente a posibles gastos que 
surjan. Pero eso no quiere de
cir que gastemos todo ese di
nero". Con todo y con ello los 
concejales socialistas argu
mentaron que el ayuntamien
to se endeuda en exceso. 

Además el pleno municipal 
aprobó la solicitud a la comu
nidad de Madrid de finan
ciación de la liquidación de las 
obras de distribución de agua 
a las urbanizaciones de Villal
billa. 
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FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA 

El tradicional desfile de carrozas de las peñas abrió los lesteios 

El pre•dor televisivo Antolín Romero 
fue el pregonero de las fiestas de Meco 
La locali.dad de Meco comenzó el pasado viernes 1 de septiembre sus fiestas patronales en honor 
del Stmo. Cristo del Socorro, fiestas que concluirán el próximo domingo día 10 con la Gran Mas
cletá Nocturna que tendrá lugar en El Verdoso. Tras la gran aceptación del pregonero del año 
pasado, Carlos Lozano, en esta ocasión otro presentador, Antolin Romero, que ha intervenido en 
el programa de Antena 3 TV, "Sabor a verano", fue el encargado de inaugurar las fiestas desde el 
balcón del "Casino" tras el tradicional desfile de carrozas de las diferentes peñas de la localidad. 

Con el tradicional desfile de 
carrozas que recorre las 
principales calles tle la locali
dad y en el que todas las 
peñas de Meco participan, 
mostrando año tras año sus 
más ingeniosas creaciones, 
se dio el pistoletazo de sali
da, que momentos después 
seria oficial tras el pregón 
dado por el televisivo Antolín 
Romero. Antolin, haciendo 
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gala de su simpatía, no se 
cansó de repartir besos y 
autógrafos entre las perso
nas que se concentraron 
junto al "Casino" de la plaza 
de la Constitución, desde 
donde ofrecerla el pregón, en 
el que finalmente y tras rom
per lo que llevaba preparado, 
improvisó ante la algarabía 
de la multitud de peñistas y 
mequeros que se habían 

dado cita en la plaza. Tras el 
pregón, el alcalde de Meco, 
Antonio Llorente, se dirigió a 
sus paisanos, para posterior
mente lanzar el tradicional 
chupinazo, que inauguraba 
oficialmente las fiestas del 
año 2000. 

Para el alcalde de Meco, 
Antonio Llorente, las fiestas 
se presentaban bien el día 
del pregón. "Parece que tene-

mos todo coordinado, porque 
sabes que son unas fiestas 
que siempre viene mucha 
gente y pensamos que van a 
resultar bien". 

El programa de fiestas no 
ha sufrido grandes cambios 
en relación a las pasadas, 
aunque "afortunadamente 
hemos arreglado un poco la 
plaza, le hemos puesto un 
nuevo pavimento, una nueva 
iluminación, iluminamos 
también la iglesia, y es lo 
principal. Con la ayuda de la 
comunidad hemos arreglado 
la plaza, no está del todo, 
pero en principio está decen
te", manifestó Llorente. 

Con más de una semana 
de duración, para el primer 
edil de Meco, las fiestas son 
"excesivamente largas. Creo 
que deberian ser más cortas 
como en otros sitios, per() va
mos a ver si se puede hacer, 
porque hay que compaginar 
lo lúdico con lo religioso, y el 
año que viene si es posible 
queremos recortar algo". 

Toda la población de Meco 
vive intensamente estas fies
tas patronales en honor del 
Stmo. Cristo del Socorro y 
las peñas son uno de los 
puntos claves de estas fies-
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FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA 
tas. 'Yo estoy contento con 
ellas y la verdad es que se 
portan bastante bien. Tene
mos diferencias. pero hasta 
ahora no hemos tenido nin
gún problema. Tenemos un 
problema a la larga, que yo 
sé que tendremos que resol
ver, que es el problema de los 
locales, porque algunos no 
tienen locales. Este pueblo 
cada vez tiene menos locales 
y muchas peñas tienen difi
cultades y algún día me gus
taría algún tipo de ferial si es 
posible y llegarla a un acuer
do con ellos, porque lo que 
hay aquí es carencia de loca
les para ellos". 

Antonio Llorente quiere 
que todos los mequeros y los 
visitantes que tenga la locali
dad en estos días, "disfruten 
a tope y que tengan mucho 
cuidado con el alcohol y que 
si hay alguna deficiencia, ha 
sido con nuestra buena 
intención de que todo salga 
bien, y en los toros, que es 
un tema que a mí siempre 
me ha preocupado, que no 
haya ningún accidente". 

El pregonero, Antolín Ro
mero, ha adquirido este vera
no cierta fama gracias a su 
participación en el programa 
de Antena 3 'IV, 'Sabor a 
verano' , aunque para él 
"tampoco es que me vayan 
tirando ropa interior femeni
na por la calle, pero sí, un 
poquito sí, pero es una cosa 
que hay que tomarla como 
viene y que igual que viene, 
también se puede ir dentro 
de cuatro días". 

A sus 28 años le ha llegado 
la verdadera fama, pero su 
trabajo en los medios de 
comunicación se remonta 
años atrás. "Llevo desde los 
17 años en mi pueblo ha
ciendo cosas en la tele, en 
radío, en RNE haciendo in
formativos, haciendo maga
zines en Radío 5, haciendo 
cuentos para RNE, haciendo 
música clásica en Sinfo 
Radío, presentando durante 
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El pregonero, Antolín Romero, posó para PUERTA DE MADRID con la corporación y las Damas 

dos años un programa en la 
2 que se llamaba 'Empléate a 
fondo', haciendo guiones pa
ra Terelu, haciendo El Gran 
Sarao en 'Corazón, Corazón' . 
escribiendo libros, publicán
dolos, un montón de cosas. 
Lo que pasa es que cuando 
haces una cosa de éstas es 
cuando la gente te conoce, te 
aprecia y parece que acabas 
de llegar, pero son ya once 
años en este negocio". 

Precisamente el mísmo día 
del pregón, Antolín realizó el 
último programa, ya que tras 
la época estival, la cadena 
vuelve a su tradicional 'Sa
bor a ti', presentado por Ana 
Rosa Quintana. Entre los 
proyectos más inmediatos de 
Antolín está en primer lugar 
"irme de vacaciones y en se
gundo, 'La noche' en Antena 
3 , un programa que va a pre-
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sentar Jesús Vázquez, primer presenta
dor, y luego vamos a ver si hay algo 
para nosotros, que parece ser que sí". 

Éste no ha sido el primer pregón que 
Antolín da, aunque sí ha sido el prime
ro fuera de su tierra, Andalucía: "Mu
chos no, he dado algunos por mi tierra, 
por Andalucía, por Jaén, porque allí me 
conocen más. También en Valencia me 
llamaron para otra historia, pero no he 
podido ir porque por el trabajo no me 
podía desplazar, pero éste, como era el 
último día y además fue a través de una 

persona que aprecio, dije 'venga vamos 
a liarnos la manta a la cabeza y vamos 
a hacer mi primer pregón castellano"'. 

Aunque finalmente Antolín improvisó 
en su pregón, aseguró que "siempre lle
vo cosas preparadas, porque creo que 
cuando te encargan cualquier cosa, hay 
que ir con los deberes hechos, otra cosa 
es que lo vaya a utilizar. Yo lo preparo y 
luego después, dependiendo de cómo 
vaya la noche, de cómo esté la gente, de 
qué es lo que crea yo que pide la gente, 
improvisaré, leeré algo o no, depende de 

lo que yo sienta o me apetezca en ese 
momento". 

Antolín conoce bien la zona de la Alca
rria. "He estado en Guadalajara, Mar
chamalo, viviendo varios años, pero a 
Meco no había venido nunca y me he 

·quedado sorprendídísimo de cómo se 
ha montado aqui esta fiesta, de cómo 
hay tanta gente implicada, tanto lío, 
tanta peña, me he quedado muy grata
mente sorprendido del ambiente que 
hay en cuanto he llegado y tengo que 
decir que esto es mucho más de lo que 

----se prohibe la entrada. 
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yo m e esperaba". Unos días antes del 
comienzo de las fiestas, el presentador 
visitó la localidad de Meco. "Ya estuve el 
otro día porque no me parecía bien venir 
sólo a hacer el pregón, quería conocer el 
pueblo y me quedé muy sorprendido" .. 

Tras el pregón, Antolín compartió la 
fiesta con todo el pueblo. "Si ha tenido la 
gente de Meco la deferencia de invitarme 
a sus fiestas, llego, hago el pregón y si 
luego alguien me quiere aguantar, me 
quedaré a tomar una cerveza o dos, o 
quién s abe, quizás hasta tres". 

Alfa 145 JTD. La tecnología en su mejor momento 

Equipamiento de serie: Climatizador automático • ABS I Antiskid • Airbag conductor 
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Hasta el 10 de septiembre 

Fiestas en honor 
de la Virgen del Rosario 
Hasta el domingo día 10 de septiembre, y desde el sábado 
2 del mismo mes, la localidad de Camarma de Esteruelas 
celebra sus fiestas en honor de la Virgen del Rosario. 
Durante estos días se suceden diversas actividades para el 
disfrute de toda la vecindad así como de todas las personas 
que deseen acercarse a esta bella localidad. El programa de 
actos previsto para este fin de semana es el siguiente: 

VIERNES, 8 

12'00 h.: Primer encierro 
de toros por las calles Soledad 
y Juan de Ferreras, hasta la 
Plaza de Toros ubicada en la 
zona de las Cañas. 

17'00 h.: Concentración de 
las peñas en la Plaza del 
Paseo, acompañadas hasta la 
Plaza de Toros por la Charan
ga "Ríos". 

17'30 h.: Festival Taurino, 
con la lidia de dos novillos de 
la ganadería Antonio Paya. A 
continuación se dará suelta a 
otros dos novillos para ser 
lidiados al estilo camarmeño, 
de la ganadería de Antonio 
Paya y Alfredo Quintas. 

22'30 h.: Baile en la Plaza 
del Paseo, con la Orquesta 
Atika. 

03'15 h.: Suelta de Vaqui
llas. 

SÁBAD0,9 
12'00 h.: Segundo encierro 

de toros, por las calles Sole
dad y Juan de Ferreras, hasta 
la Plaza de Toros ubicada en 
la zona de las Cañas. 

17'00 h.: Concentración de 
Peñas en la Plaza del Paseo, 
acompañadas hasta la Plaza 
de Toros por la Charanga 
"Ríos". 

17'30 h.: Corrida de Re-

jones, con la lidia de tres to
ros de la ganadería de Alfredo 
Quintas. A continuación otros 
dos novillos para los aficiona
dos camanneños. 

22'30 h.: Baile en la Plaza 
del Paseo, con la Orquesta 
Samoa. 

03'15 h.: Suelta de Vaqui
llas. 

DOMINGO, 10 

12'00 h.: Tercer encierro de 
toros por las calles Soledad y 
Juan de Ferreras, hasta la 
Plaza de Toros ubicada en la 
zona de las Cañas. 

17'00 h.: Concentración de 
las peñas en la Plaza del 
Paseo, acompañadas hasta la 
Plaza de Toros por la Charan
ga "Ríos" . 

17'30 h.: Festival Taurino, 
con la lidia de dos novillos de 
la ganadería de Antonio Paya. 
A continuación otros dos 
toros para los aficionados 
camarmeños de la ganadería 
de Alfredo Quintas y Antonio 
Paya. 

22'30 h.: Baile en la Plaza 
del Paseo, con la Orquesta "La 
Guagua". 

00'00 h.: Exhibición de 
Fuegos Artificiales, en el 
Parque del Lavadero. A conti
nuación, Baile "Fin de Fies
tas". 

Moda femenina en 

DE lA SO A lA 66 
C/ Teniente Ruiz, 27 -Alcalá de Henares (Madrid) 
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Hasta el 12 de sellliembre 

Fiestas en honor de 
Nuestra Señora de la Humosa 
El pasado sábado, día 2 de septiembre, la vecina localidad 
de Los Santos de la Humosa comenzó sus fiestas patronales 
en honor de Nuestra Señora de la Humosa. Con tal motivo, 
permanecerá abierta al público en los salones de la Casa de 
la Cultura, hasta el día 12 de septiembre en que se dadn por 
finalizadas estas fiestas, la ez:posición de fotografía antigua 
que realizará el vecino de la localidad Ángel Peñalver Barba. 
El programa de los últimos días de fiestas es el siguiente: 

VIERNES, 8 

09'30 h.: Dianas por las 
calles del pueblo con la banda 
de música "Los Magníficos". 

09'30 h.: Misa rezada por 
los Hermanos fallecidos e 
hijos del pueblo. 

12'00 h.: Misa Mayor a 
nuestra Patrona, oficiada por 
el párroco de la localidad, con 
asistencia de autoridades 
civiles, directora de la Her
mandad, reina y damas de las 
fiestas 2000. Actuará el Coro 
de Jóvenes de la localidad. 

13'30 h.: En la Plaza Mayor 
será instalada una gran carpa 
donde se servirá un cáteríng. 
"Los Magníficos" nos deleita
rán con lo mejor de su reper
torio musical. 

Tarde y noche a bailar con 
la Orquesta Impacto 2000. 

19'30 h.: Tradicional Pro
cesión de la Humosa por el 
recorrido de costumbre, 
acompañando a la Venerada 
Imagen la Banda de Música 
de la Brigada Paracaidista de 
Alcalá de Henares. · 

SÁBAD0,9 
11'00 h.: Campeonato de 

Petanca con trofeos para los 
ganadores. En el Parque 
Municipal, atracciones para 
los niños. 

16'00 h.: Finales de Fron
tenis. 

20'30 h.: La corporación 
municipal rinde homenaje a 
la Tercera Edad, ofreciéndoles 
saborear un merecido convite. 
Este evento estará acompaña
do de la actuación de la Tuna 
de Alcalá, que con sus acor
des nos hará más grata la 
estancia. El ágape tendrá 
lugar en el Centro Cultural 
(planta baja). 

Tarde y noche, bailes popu
lares con la Orquesta Bakara. 
En el descanso de noche se 
entregarán los premios y tro
feos. 

DOMINGO, 10 

12'00 h.: Encierro con las 
reses que se lidiarán por la 
tarde. A continuación, suelta 
de vaquillas. 

17'30 h.: Novillada Picada 
con reses de la ganadería de 
los Hermanos Sánchez de 
Salamanca, para los espadas: 
Antonio Lerma, Sergio Peña y 
Alejandro Trigo, con sus 
correspondientes cuadrillas 
de picadores y banderilleros. 

Tarde y noche, actuación de 
la Orquesta Tarantinos. 

De madrugada, suelta de 
vaquillas. 

LUNES, 11 

12'00 h.: Encierro de las 
reses a lidiar por la tarde. A 
continuación, suelta de 
vaquillas. 

17'30 h.: Novillada picada. 
Se lidiarán cuatro reses de la 
ganadería de Los Bayones 
para: Juan Navazo y áscar 
Vega. El rejoneador Vicente 
Salas lidiará a caballos dos 
bonitos novillos, acompaña
dos todos de sus correspon
dientes cuadrillas. 

Tarde y noche, verbena 
popular con la Orquesta Cla
sics. 

MARTES, 12 

14'30 h.: Especial caldere
ta para todo el vecindario en 
El Parque Municipal 

Por la tarde y en el frontón 
del polideportivo, grandes 
partidos de pelota a mano, 
organizados por la Asociación 
de Pelotaris Amabi. 

Tarde y noche, actuación de 
la Orquesta Clasics. 

En la sesión de noche ten
drá lugar el tradicional Desfi
le de Disfraces. Pases: 12'30 
h. , infantil. En el descanso, 
desfile general. Importantes 
premios en metálico para las 
distintas categorías y edades. 
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Del 9 al 18 de septiembre 

Santorcaz celebra 
sus fiestas patronales 
Santorcaz es otro de los pueblos que celebra sus fiestas 
patronales en estos días de septiembre, en su caso en honor 
de la Virgen de la Inmaculada, a la que sacarán en procesión 
lunes 18 de septiembre. El pregón a cargo del humorista 
Fernando Esteso tendrá lugar el día 13. Asimismo se cele
brarán las tradicionales rondas de solteros y casados. 

Domingo, to 
20'30 h.: Obra de Teatro a 

cargo de los jóvenes de la 
localidad, bajo la dirección de 
B. Francisco Barba. 

Martes, t2 
9'30 h.: Concurso "Míster 

San torcaz 2000". Organizado 
por la Peña "El desalojo can
toso", en el Salón multiusos. 

24'00 h.: Discoteca móvil. 
A continuación Tradicional 
Ronda de Solteros. 

Miércoles, t 3 

11 '00 h.: Parque infantil 
para todos los peques, el cual 
se reanudará a las 16'00 h . 

18'30 h.: Desfile de peñas 
amenizado por la Banda de 
Majorettes de Móstoles. Nos 
reuniremos en la Ermita de la 
Soledad y nos dirigiremos 
hasta la Iglesia. 

- Ofrenda Floral de las pe
ñas al Stmo. Cristo de la Fe. 

- Pregón de Fiestas por 
cuenta del humorista Fer
nando Esteso y chupinazo. 

21 '00 h.: Revista del Show 
Alcázar. Se incluye la actua
ción de Fernando Esteso. 

24'00 h.: Finalizado el Mi-
serere, dará comienzo el Cas
tillo de Fuegos Artificiales. 

00'30 h.: Baile con la or
questa espectáculo "La Gua
gua". Al finalizar, dará co
mienzo la Ronda de Solteros. 

Jueves, t4 

10'00 h.: Diana y pasaca
lles por la Brigada Paracaidis
ta de Alcalá de Henares. 

13'00 h.: Refresco ofrecido 
por la Hermandad del Stmo. 
Cristo de la Fe. 

21 '30 h.: Baile con la or
questa espectáculo "Brillo de 
Estrellas". A continuación, 
Ronda de Casados. 

Viernes, tS 

10'00 h.: Se cercará el 
recorrido del encierro. 

12'30 h.: Concurso "La 
Rana", organizado por la peña 
"El Asto" 
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15'00 h.: Comida de Her
mandad entre todas las peñas 
y personas que lo deseen. 
Lugar: Cruz del Pradillo. 

18'00 h.: Novillada con 
picadores. 

21 '00 h.: El Show de Cristi
na Duval, en el Salón de usos 
múltiples. Actuación homena
je para nuestros mayores. 

00'30 h.: Baile con el grupo 
atracción ~áfico". 

Sábado, t& 

11'00 h.: Encierro. 
18'00 h.: Suelta de reses. 4 

toros y 3 vacas, de la ganade
ría de "Alfredo Quintas". 

21'30 h.: Baile con el grupo 
"Keops", con dedicación espe
cial para toda la juventud. A 
la finalización del baile, la 
peña "El Carrascal, invita a 
todos a una gran chocolatada. 

Domingo, t7 
11'00 h.: Encierro. 
18'00 h.: Novillada sin 

picadores. 
21'30 h.; Baile con la or

questa "Impacto 2000". 

Lunes, ta 
9'30 h.: Diana y pasacalles 

amenizada con la Banda de 
Música de la BRIPAC. 

10'00 h.: Desde la Plaza de 
la Constitución, nos dirigire
mos a la iglesia, donde se par
tirá en procesión con la ima
gen de la Virgen de Maria 
Inmaculada, hasta la Ermita 
de la Concepción. 

10'30 h.: VII Trofeo "Capi
tán Castillo". Salto de apertu
ra manual. A continuación, 
"Ofrenda Floral" a la Virgen 
con la celebración de Santa 
Misa, ofrecida por todos los 
paracaidistas fallecidos en 
acto de servicio y oficiada por 
Don Eusebio Sánchez, párro
co de Santorcaz. 

Entrega de trofeos y refres
co para los asistentes. 

17'00 h.: Juegos infantiles. 
21 '30 h.: Concurso de Dis

fraces. Al finalizar se reparti
rán los premios a los ganado
res. ¡Fin de Fiesta! 

la cofradía va nene realiZado el programa de 
actos de la nesta de la patrona de Alcalá 

Comenzó la novena 
de la Virgen del Val 
El jueves 7 de septiembre comenzó la novena de la Virgen 
del Val, el rezo comunitario a la patrona de Alcalá con el 
que se inicia el programa de actos de la cofradía. Durante 
nueve días se celebra en la iglesia Magistral-Catedral a las 
19'30 horas la novena, a la cual seguirá una eucaristía en 
la que predicará el reverendo Jesús Rodríguez Racionero. 

A partir del día 15 de sep
tiembre se iniciarán los actos 
fundamentales del programa 
elaborado por la cofradía de la 
Virgen del Val. Ese día, a par
tir de las nueve menos cuarto 
de la noche y una vez que 
haya terminado la novena, se 
celebrará el acto cultural y 
religioso en honor de Nuestra 
Señora del Val. 

La cofradía presidida por 
Angel Muñoz tiene prevista la 
celebración de la misa rezada 
que oficiará el abad del cabildo 
y deán de la Magistral-Cate
dral, don Isidoro Pérez Monte
ro. Finalizada la misma se 
procederá al cambio de cetros 
entre los hermanos mayores 
salientes y entrantes. 

El programa de actos prepa
rado por la cofradía para las 
últimas fiestas del siglo XX en 
honor a la patrona de Alcalá 
es el siguiente: 

Del 7 al ts 
de Septiembre: 

Novena. Se celebrará en la 
iglesia Magistral-Catedral a las 
7'30 de la tarde y seguidamente 
eucaristía. Predicará el Rvdo. 
Jesús Rodríguez Racionero. -

Viernes, ts 
A las 8'45 de la tarde: Acto 

Cultural-Religioso en honor de 
Ntra. Sra. del Val, al finalizar la 
Novena (en la misma iglesia) . 

Sábado, t& 
A las 7 de la tarde: Misa reza

da, oficiada por el Ilmo. Sr. Abad 
del Cabildo Magistral y Dean de 
la Catedral-Magistral, D. Isidoro 
Pérez Montero. Finalizada la 
misma se procederá al cambio 
de Cetros entre los Hermanos 
Mayores salientes y entrantes. 

A las 8 de la tarde: Procesión 
con la imagen de Ntra. Sra. a la 
ermita, partiendo de la Iglesia 
Magistral Catedral. 

A las 12 de la noche: Vigilia 
de la Adoración Nocturna en la 
Ermita. 

A las 5'30 de la madrugada: 
Rosario de la Aurora, partiendo 
de la Plaza de Cetvantes y fina
lizando en la Ermita, donde se 
celebrará una Misa rezada. 

Domingo, t7 
Festividad de la Virgen 
A las 12 de la mañana: En la 

explanada de la Ermita, Misa 
Solemne oficiada por el Excmo. 
y Rvdmo. Sr. D. Jesús E. Catalá 
lbáñez, Obispo de la Diócesis de 
Alcalá. Intetvendrá la Scholla 
Cantorum. 

A las 7 de la tarde: En la ex
planada de la Ermita, actuación 
musical. 

Lunes, ta 
A las 11 de la mañana: En la 

Ermita, Misa rezada por todos 
los cofrades difuntos oficiada 
por el Rvdo. Sr. D. Manuel Pale
ro Rodríguez-Salinas. 

A las 6 de la tarde: En la 
explanada, sorteo de premios de 
la tradicional rifa. 

A las 7 de la tarde: Procesión 
de regreso desde la Ermita , 
acompañada por el Obispo y 
Cabildo, llegando a la plaza de 
los Doctrinos a las 8 de la tarde, 
donde será recibida por la cor
poración municipal, autorida
des civiles y militares y la Ban
da de Música de la BRIPAC 
(cofrades de honor). Finalizando 
en la Iglesia Magistral Catedral, 
donde a continuación se impon
drán las medallas a los nuevos 
hermanos. 

RESIDENCIA 
3ª EDAD · 
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Biclcleta de Montaña 

Cinco montañeros alcalaínos recorrieron 
los parajes más emblemáticos de esta zona pirenaica 

Aventura en en el Pirineo Catalán 
Cinco de los más veteranos 
integrantes del club de 
ciclismo de montaiia IBEX 
B1T de Alcalá de Henares 
emprendieron una gran 
aventura al cruzar el Piri
neo Catalán en seis días. El 
recorrido. iniciado el día 20 
de agosto, comenzó en la 
localidad de Llan~a para 
concluir en Port de Suert, 
completando aproximada
mente 380 kilómetros de 
media y alta montaiia. 

Jesús Valverde, de 56 
años; Antonio, de 43; Ale
jandro Sánchez, de 40; Fer
nando Moreno, de 38, y 
Carlos Benito, de 34, han 
completado durante los 
últimos días del mes de 
agosto una de las más 

Tiro al Plato 

Francisco casas se proclamó vencedor de la máxima categoría 

El Club de Tiro Coinua organizó su tradicional Orada al plato 
El "Club de Tiro polideportivo Cointra", situado en la carretera del aeropuerto de Torrejón, km. 
3.2, organizó el pasado domingo 27 de agosto su ya tradicional tirada al plato, que todos los años 
celebra durante las ferias y fiestas complutenses y en la que se reúnen sus mejores tiradores. 

La clasificación final de la 
tirada en las diferentes 
categorías fue la siguiente. 
En el Trofeo Juvenil, la vic
toria fue para Agustín Mar
tín, mientras que en el Tro
feo Veteranos, el triunfo 
recayó en Lorenzo lsasi. 

El vencedor en categoría 
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absolut a fue Francisco 
Casas, que consiguió un 
pleno con 25 platos rotos 
sobre 25. La segunda posi
ción fue para Bonilla con 22 
sobre 25. En tercera posi
ción terminó su partici
pación Miguel Ángel San
cha (22/25). El cuarto 

puesto recayó en Dionisia 
Santos (21 /25). mientras 
que Eduardo Junior consi
guió la quinta posición 
(21/25) . La sexta plaza fue 
para Miguel Rodríguez 
(21/25). la séptima para 
José María Blanco (20/25) 
y la octava para Antonio 

bellas rutas para los aman
tes en general de la monta
ña y -¿cómo no?- para los 
aficionados a la mountain 
bike. Una prueba que 
deportivamente resulta 
muy dura, pero en la que 
todo el sacrificio y esfuerzo 
se ven recompensados por 
sus grandiosos paisajes y 
por la tranquilidad y la paz 
del lugar, en perfecta armo
nía con la naturaleza. 

El club IBEX BTI Alcalá 
quiso agradecer a través de 
PUERTA DE MADRID la 
calurosa acogida y la ama
bilidad con que los han tra
tado las gentes de los pue
blos y aldeas del Pirineo 
Catalán por los que han 
pasado. 

Para practicar el deporte 
de la bicicleta de montaiia 
no existe límite de edad, por 
lo que este club de B1T 
quiere animar a todos los 
alcalaínos a disfrutar de 
este deporte. 

Herrera (20/25). Con 19 
platos sobre 25, José Luis 
Vázquez se hizo con la 
novena plaza y Juan 
Manuel Jiménez con 18 
sobre 25, acabó en la déci
ma posición. 

Los seis primeros clasifi
cados recibieron como tro
feo un jamón, así como car
tuchos para los tres prime
ros clasificados -250 para 
el primero, 150 para el 
segundo y 100 para el ter
cero-. 

El séptimo, octavo y nove
no clasificado, recibieron 
un lomo, un queso y un 
chorizo, respectivamente. 
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Ajedrez 

Al aire libre mejora la calidad de juego. 
La naturaleza también beneficia a la mente. 

Torneo Activo de Ferias 
El torneo activo de ferias se 

celebró los días 21, 22 y 23 
desde las 18 hasta las 21 
horas en la plaza de San Die
go. Participaron 112 ajedre
cistas dívidídos en cuatro ca
tegorías: prebenjarrún, ben
jamín alevín, infantil cadete 
y absoluto. Se jugó con siste
ma suizo a seis y ocho ron
das con veinte minutos por 
jugador. Los participantes 
recibieron medallas y tam
bién hubo trofeo para los 
cuatro primeros clasificados 
de cada grupo, que fueron 
los siguientes: 

En prebenjamín: 1 º . Julio 
César Muriel (5,5 puntos); 
2ª, Laura Collado (4,5 pun
tos) ; 3ª, Gema Martin (4 pun
tos); 4º ' . Ricardo Sastre (3 
puntos). 

En benjamín alevín: 1 º . 
Alberto Collado (6 puntos); 
2º, Víctor Pastor (5 puntos); 
3º, Moisés Vilches (4 pun
tos); 4º, Alejandro Domarco 
(3 puntos). 

En infantil cadete: 1 º . 
Antonio Miguel Caravaca 

(5,5 puntos); 2º. Sergio Sal
güero (5 puntos); 3°, David 
García (5 puntos); 4º, Alejan
dro Valbuena (4,5 puntos). 

En absoluto: 1 º , Benjarrún 
Ruiz (7,5 puntos) ; 2º, Rubén 
Rodríguez (7 puntos) ; 3º; 
Javier Porras (6 puntos); 4° , 
Iván Carrasco (6 puntos). 

Aiedrez para todos e intantil rápido 
El viernes día 25 a las 11 

horas tuvo lugar el "ajedrez 
para todos" en la calle mayor 
con una gran participación 
tanto de jugadores como de 
espectadores. Al mismo tiem
po se dísputó por liga la fase 
final del torneo infantil de 
ajedrez rápido, con los cator
ce jugadores que se clasifica
ron el domingo día 20. 

La clasificación final fue la 
que sigue: 1 º, Alejandro Val
buena (12 puntos); 2°, Anto
nio Miguel Caravaca (11 pun
tos); 3º, Adrián Gallego (10 
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puntos); 4º, Sergio Salgüero 
(9,5 puntos); 5°, David Gar
cía (9 puntos); 6º, Daniel 
López (9 puntos) ; 7º, Víctor 
Pastor (7 puntos); 8°, Alberto 
Yagüe (7 puntos); 9°, Jorge 
Pérez (5,5 puntos); 10º, Julio 
César Muriel (3 puntos); 11 º . 
Ángel Ochaíta (3 puntos); 
12º, Manuel López (3 pun
tos); 13º, Francisco Trinidad 
(2 puntos); 14°, Cristian Cha
vero (O puntos). 

Los cuatro primeros obtu
vieron trofeos y el resto 
medalla de consolación. 

Candela intenta en vano salvar a su rey. 
La hazaña de Caravaca fue la campanada de la mañana. 

Antonio Miguel Caravaca consiguió derrotarlo 

José Candela jugó 25 simultáneas 
El sábado día 26 a las 

10:30 José Candela se 
enfrentó simultáneamente a 
veinticinco jugadores en la 
plaza de Cervantes. A sus 
veintisiete años, Candela es 
sin duda el mejor ajedrecis
ta alcalaíno y uno de los 
mejores de España. Ha 
ganado varios torneos 
nacionales y se ha enfrenta
do a los mejores jugadores 
del mundo. Por eso hubo 
que buscar a los veinticinco 
mejores jugadores posibles 
para ponérselo dificil, cosa 
que se consiguió, ya qu~ el 
maestro tuvo que confor
marse con el 92% de la 
máxima puntuación posible, 
empatando con Iván Carras
co y con Javier San Frutos e 
incluso perdiendo con el 
infantil Antonio Miguel 
Caravaca, en lo que fue el 
bombazo de la mañana. 

También se enfrentaron al 
campeón, entre otros, Ale
jandro Valbuena, Alberto 
Collado, Julio César Muriel. 
Víctor Pastor, Adrián Galle
go, David García y Sergio 
Salgüero. 

A las 12:30 el concejal de 
festejos entregó los trofeos 
de todas las competiciones y 
después continuaron las 
partidas, que acabaron a las 
14: 15. Por otro lado, en los 
días 16 y 1 7 de septiembre 
se celebrará el torneo de la 
Virgen del Val, dístrito V, a 
las 11 horas. Las inscripcio
nes se pueden realizar los 
lunes martes, miércoles y 
jueves de 11 a 13 horas en 
la delegación del distrito V, 
calle Cuenca 1, y en el club 
de ajedrez (casa de la juven
tud) los viernes de 19 a 20 
horas. 

Jesús CABELLOS 
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R.S.D. Alcalá 

El Parla, un recién ascendido, plamó cara al equipo complutense 

1-0, el Alcalá comienza 
la temporada con buen pie 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá. 1 (Montero, min. 55); A.D. Parla. O. 
R.S.D. ALCALÁ: Salva. Mario. Dado. Joselu. Castro. Téllez. Montero (Esaú, min. 79). Acosta. 
Moya. Juli (Toñín, min. 69) y Piru (Rild, min. 84). 
A.D. PARLA: Rivas, Pablo, Amor, Somozas, Ángel, Rubén (Juan, min. 69), Dueñas, Roberto, 
Labella (Tocho, min. 58), Dani Peñalva y Pachi (Lemus, min. 58). 
ÁRBITRO: Arcas González. Amonestó a los locales Mario y Dado. Por parte visitante vieron 
la amarilla su técnico J. Ramón Sandoval y en dos ocasiones Roberto. 
INCIDENCIAS: Unos 350 espectadores que en una mañana muy calurosa buscaron la sombra 
en el municipal del Val. La Deportiva estrenó una nueva equipación. · 

La temporada 2000/2001 ha El primer partido de la pre- a poco el Alcalá, aprovechán-
comenzado y la R.S.D. Alcalá sente campaña enfrentó a la dose de su mayor calidad, se 
ha dado el primer paso de un Deportiva contra un recién as- hizo con el control del balón, 
largo camino que tiene su fin cendido, el Parla, que en dife- pero las jugadas claras de gol 
en el ascenso de categoría. rentes tramos del encuentro no llegaban. Solamente Piru, 
Muchos han sido los refuerzos complicó al equipo dirigido por tras recoger un balón en el 
contratados para la presente Juanjo Crespo y Luis Díaz. borde del área que el astuto 
temporada, entre los que des- El Parla salió muy centrado, Moya había dejado pasar entre 
taca el del alcalaíno Gabriel ejerciendo una fuerte presión sus piernas, puso en serios 
Moya, que tras más de quince sobre la salida complutense, lo problemas al cancerbero visi
años fuera de la Deportiva, vol- que provocó que el Alcalá no se tante. 
vió a vestir la nueva camiseta encontrase cómodo durante el En la segunda mitad y con
del Alcalá en un partido oficial. primer cuarto de partido. Poco forme el tiempo iba avanzan-
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A. D. Parla 

do, el Alcalá se hacía con la po
sesión del esférico. En el mi
nuto 55 llegaba el único gol del 
encuentro. Tras jugada perso
nal del rápido y joven Mario 
por la banda derecha, éste 
cede un balón a Montero, que 
haciendo gala de su calidad, 
introduce el cuero en la porte
ría contraría ante la salida del 
portero. 

Con el marcador en contra el 
Parla no puso en serias dificul
tades a la defensa alcalaína, 
pero el corto resultado y la fal
ta de acierto en los metros fi
nales por parte de la Deporti
va, pusieron la incertidumbre 
al partido. 

Esta primera victoria será 
toda una inyección de moral 
para el equipo complutense, 
que en la próxima jornada se 
desplaza hasta el campo el 
Cercedilla, campo en el que la 
pasada temporada y tras un 
partido nefasto, el técnico José 
Luis Martin, presentó su dimi
sión. 

Juanjo Crespo, técnico de la 
R.S.D. Alcalá, manifestó al fi
nal del encuentro que "en los 
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primeros veinte minutos nos 
ha costado bastante, porque 
colocaban a gente aniba y no 
nos dejaban sacar el balón ju
gado y hemos tirado bastantes 
balones arriba y en balones di
vididos era más dificil hacerse 
con el control del balón. A me
dida que ha pasado la primera 
parte yo creo que hemos ido 
cogiendo el ritmo, hemos teni
do el balón y les hemos ido 
moviendo de un lado a otro, 
con lo que la segunda parte 
para mi ha sido muy buena, 
porque se ha tenido la pose
sión del balón, se ha movido 
más, ellos se han venido abajo 
fisicamente y yo creo que no 
habíamos tenido que pasar 
agobios y que más goles nos 
hubieran dado tranquilidad". 

Para Crespo lo mejor del par
tido fue la labor de equipo. "Lo 
que más me ha gustado es el 
trabajo de todo el equipo du
rante los 90 minutos, porque 
me gusta hacer un examen 
global; y lo que menos, algu
nas imprecisiones lógicas del 
inicio de temporada, pero Luis 
y yo estamos bastante conten
tos con el trabajo realizado". 

El Parla, un equipo recién 
ascendido, puso más dificulta
des de las previstas. "Ha esta
do muy bien plantado con tres 
jugadores atrás, muy delante, 
no de los típicos que vienen a 
cerrarse y han tenido muy cla
ro lo que querían, dejarnos sin 
la salida del balón y que rifára
mos el balón aniba y que hu
biera más balones divididos. 
Pero yo creo que cuando he
mos empezado a tener más la 
pelota, hemos sabido moverles 
de un lado a otro y yo creo que 
el resultado es justo y cortísi
mo". 

El técnico alcalaino manifes
tó que en cualquier partido de 
tercera división se puede pasar 
apuros. "En esta división po
demos pasar problemas los 38 
partidos, porque en esta divi
sión puede ganar cualquiera, y 
un recién ascendido como hoy 
te puede plantear problemas. 
El ir con el peso fuera no sirve 
para nada, hay que trabajar 
cada partido y en cada partido 
te puedes encontrar con equi
pos de éstos, con resultados 
adversos o con equipos que te 
hacen un gol y luego cuesta re
montarlo, o sea, que el Alcalá 
es un equipo más que va a tra
bajar todos los partidos y nada 
más". 

Ganar el primer partido ofi
cial de la temporada siempre 
es importante y "más hacerlo 
aquí. Yo creo que el Alcalá ha 
trabajado más que el Parla, 
por lo menos ha sido superior 
en el partido y si no ganas pa
rece que se olvida todo lo de
más". concluyó Crespo. 
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POtbol .Juvenil 

El Alcalá se i11p11so al levante en s11 pri11er parudo en la 11áxi11a categoría 

2-1, el juvenil dio su primer paso 
en División de Honor 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 2 (Javi, min. 25 y Fuentenegro, min. 40); Levante, 1 (Altor, min. 10) 
R.S.D. ALCALÁ: Javl, Méndez, Preston, Israel, Pepe, Fuentenegro, Javl, Oliver (Juan, min. 80), 
Juanma (Calleja, min. 75), Roberto y Cristian (Álvaro, min. 78). 
LEVANTE: Luis, Pablo Sáez, Poveda (.Alarc6n, min. 70), Oliver, Prior, Iván, (Martín, min. 46), Nor
man (David, min. 55), Paco (Lucas, min. 46), Altor, García y Soler. 
ÁRBITRO: Cuesta Ferreiro. Amonestó a los locales Israel y Javl. 
INCIDENCIAS: Unos 150 espectadores en el municipal del Val. 

Juan Manuel Pinilla, técnico del Alcalá juvenil. 

La R.S.D. Alcalá se estrenó el 
pasado domingo 3 de septiem
bre en el grupo V de la máxima 
categoría del fútbol juvenil es
pañol, en una categoria en la 
que tendrá que enfrentarse a 
equipos como el R. Madrid, At. 
de Madrid, Extremadura, Alba
cete o Hércules. 

En su primer partido en Divi
sión de Honor, los pupilos del 
técnico complutense, Juan Ma
nuel Pinilla, se mostraron muy 
nerviosos, nervios que provoca
ron numerosas imprecisiones. 
Lo más satisfactorio del encuen
tro fue el resultado, venciendo a 
uno de los equipos complicados 
de la categoría, el Levante. 

Los goles llegaron en la prime
ra parte, en la que se adelantó el 
Levante. Un error defensivo de 
los levantinos provocó el empa
te. El guardameta local Javi, mi
nutos después, salvó a su equi
po tras detener un pena máxi
ma. El definitivo segundo gol 
fue obra de Fuentenegro tras 

marcar un bonito gol de cabeza. 
En la segunda parte, con un 

Levante más ofensivo, el partido 
estuvo más indeciso y las oca
siones se sucedieron para am
bos bandos. 

La próxima jornada el juvenil 
alcalaíno, que con su victoria se 
ha colocado en la cuarta posi
ción, jugará su primer partido 
fuera de casa. Su rival será el 
At. Madrid, que en la primera 
jornada perdió ante el Extrema
dura por 2-1. 

Juan Manuel Pinilla es el téc
nico del equipo juvenil de la 
R.S.D. Alcalá. Para Pinilla lo 
"mejor del partido fue el resulta
do, porque acusamos mucho los 
nervios de debutar en una cate
goría que no conocemos y que 
es tan bonita como la División 
de Honor". 

Pinilla manifestó que "lo posi
tivo es que conseguimos remon
tar un partido adverso en esta 
categoria y que ganamos el pri
mer partido, que no hay nada 

más importante que empezar 
ganando". 

Con esta primera victoria los 
jóvenes jugadores alcalaínos re
ciben una inyección de moral y 
"sobre todo que los chicos vean 
que los rivales son como noso
tros, eso es fundamental". 

Diez son los jugadores que se 
mantienen de la plantilla que en 
la temporada pasada consiguió 
el ascenso, completando el equi
po jugadores del B y Cadete, a 
los que se han unido el portero, 
Javi, procedente del Avance, y 
un central y un mediocentro de 
Alcobendas y Guadalajara, res
pectivamente. 

El objetivo marcado por el 
equipo para la presente tempo
rada es la permanencia. 'Yo vi al 
equipo bien en el aspecto que no 
es inferior al contrario y creo 
que va a ser una categoría muy 
igualada, pero el objetivo es 
mantener la categoría y vamos a 
tener que luchar mucho para 
conseguirlo". 

Según el técnico complutense 
"va a costar cuatro o cinco par
tidos hasta que nos adaptemos 
a la categoría. Es una categoría 
diferente, tenemos que apren
der muy rápido". 

Pinilla destaca de sus jugado
res la ilusión que están mos
trando. "Han trabajado durante 
todo el mes de agosto fenome
nal, ha sido un mes muy bueno 
de trabajo, y la lástima es que 
después de ver el partido alguno 
pueda pensar que no estamos al 
nivel adecuado, pero yo creo 
que de aquí a tres o cuatro par
tidos el equipo va a empezar a 
dar la medida adecuada y yo 
creo que va a ser positivo total
mente". 

El equipo tiene que mejorar en 
muchos aspectos respecto al 
primer partido. "Hay que mejo
rar casi todo, porque lo hicimos 
bastante mal y sobre todo los 
nervios nos atenazaron, tuvi
mos muchas imprecisiones y 
cuando estás muy nervioso las 
ideas se atenazan y pienso que 
tenemos que mejorar en lineas 
generales-todo, pero sobre todo 
hay que tener un poco más de 
tranquilidad", concluyó Pinilla. 
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El Mérida recibe el trofeo de campeón. 
Una imagen que ya no se repetirá. 

Alcalá acogió la última victoria del Mérida 

11 Cenante~ canto de cisne de un histórico 
Alcalá de Henares vuelve a ser sede de otro hecho históri

co, en esta ocasión desgraciado. Hace ochenta y ocho años 
empezaba en la espléndida ciudad del anfiteatro romano la 
ejemplar carrera del Club Polideportivo Mérida, que terminó 
hace unos días en el Virgen del Val de acuerdo con su tra
dición: añadiendo un titulo más (el último) a su palmarés. 
El equipo blanquinegro, que tantas veces se mostró imbati
ble sobre los terrenos de juego, ha sido derrotado por las 
deudas. Por ser incapaz de pagar a sus jugadores fue des
cendido a 2 ª B y finalmente disuelto. 

Las primeras sociedades deportivas españolas de fútbol se 
crearon en Vascongadas y Cataluña, cosa lógica teniendo en 
cuenta el favoritismo secular que los distintos gobiernos es
pañoles han tenido hacia esas dos regiones en perjuicio del 
resto, como Extremadura. Por eso es realmente meritorio 
que la tierra de los conquistadores empezara tan pronto a 
producir sus propios equipos de fútbol. En 1908 aparecía el 
Badajoz y cuatro años después el Mérida, creado por un ac
tivo grupo de empresarios liderado por los Fouto. Todo lo 
que ha sido el Mérida no puede entenderse sin esa familia 
emeritense. De hecho su campo de fútbol lleva el nombre 
del que fuera su presidente, Romano José Fouto, y fue su 
último dirigente, Pepe Fouto, quien consiguió llevar al equi
po a sus momentos más gloriosos. El primer paso se dio 
hace diez años cuando se fichó al malogrado Juan Gómez 
"Juanito" como entrenador. El equipo subió fácilmente a se
gunda división y hace cinco años logró la hazaña de ser el 
primer equipo extremeño que ascendía a primera división. 
En la primera jornada en la máxima categoría empató en 
casa con el Betis y ya en la segunda demostró en el mismí
simo Nou Camp que no era ninguna Cenicienta: sólo en los 
minutos finales y de penalti consiguió el Barcelona el defi
nitivo empate a dos. Pero el equipo siguió empatando mu
chos partidos, lo que en aquella temporada (la primera en 
la que la victoria valía tres puntos) resultó fatal. El Mérida 
descendió, pero otro equipo extremeño, el Extremadura de 
Almendralejo, ocupó su lugar en primera. Al año siguiente 
el Mérida consiguió subir otra vez a primera y desde enton
ces no ha vuelto a haber representación extremeña en la di
visión de honor. 

En la actualidad el Mérida debe 180 millones de pesetas a 
sus jugadores. Para pagarlos José Fouto, que preside la en
tidad desde hace veintidós años, reclamó 600 millones que 
según él le debía el ayuntamiento emeritense como subven
ción municipal a las obras y mejoras en las instalaciones del 
Romano José Fouto. Al no reconocer el alcalde, Pedro Ace
do, esta deuda, el Mérida no pudo pagar y desapareció el lu
nes 28 de agosto. El consistorio emeritense prefirió mante
ner sus cuentas saneadas y limpias incluso a costa de la de
saparición del magnífico equipo de su ciudad, algo que con
trasta fuertemente con la actitud de nuestro gobierno mu
nicipal, que no duda en aumentar su deuda para seguir fi
nanciando a equipillos perdidos en divisiones inferiores que 
a nadie interesan. 
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El alcalaín1 licanl1 Sena111 
se proclamó vencedor 
en la cate11ña absaluta 

Pioz celebró su 
1ª Doble Milla 
''Villa de Pioz" 
Al término de la prueba 
participantes y acompañantes 
pudieron degustar 
una jugosa caldereta 

La localidad de Pioz celebró el 
pasado sábado 2 de septiembre 
su 1 ª Doble Milla 'Villa de Pioz", 
que contó con la participación 
de casi 200 corredores, que al fi
nalizar las diferentes pruebas 
disputadas pudieron degustar 
una deliciosa caldereta junto a 
sus acompañantes. La organiza
ción de la prueba corrió a cargo 
de la concejalia de festejos del 
ayuntamiento de Pioz y del en
trenador Hamid El-Korchi. 

A las 19'00 horas de la tarde 
del pasado sábado empezaba la 
1 ª Doble Milla 'Villa de Pioz", en 
la que se dieron cita numerosos 
atletas de todas las edades, en
tre los que se encontraban los 
alcalainos y conocidos, Ricardo 
Serrano, Juan Antonio Crespo, 
o el veterano Arsenio Gómez, es
tos dos últimos homenajeados 
por la organización, que les en
tregó una placa conmemorativa. 

Los ganadores de las diferen
tes categorías fueron los si
guientes. En la categoría feme
nina hasta 15 años, Soraya Al
modóvar se hizo con el triunfo, 
seguida de Maria Bartolomé y 
Dévora Almodóvar, tres atletas 
dirigidas por Hamid El-Korchi. 
La primera clasificada de Pioz 
fue Aínhoa Orozco, que terminó 
en quinta posición. 

En la categoría masculina 
hasta 15 años, la victoria fue 
para Guillermo García. En se
gunda posición terminó Juan 
Luna, y en tercera, Francisco 
Manuel Pérez. El primer corre
dor de la localidad fue Hilarlo 
Puertas, que llegó a la linea de 
meta en cuarta posición. 

En la categoría absoluta feme
nina, el triunfo recayó en Bea
triz Morillo, mientras que la se
gunda posición fue para Marga
rita Alfaro. La tercera plaza fue 
para Isabel Rodríguez, primera 
atleta de la localidad en acabar 
el recorrido. 

En la categoría absoluta mas
culina el atleta alcalaino Ricar
do Serrano, campeón de España 
juvenil de los 500 metros lisos, 

se adjudicó el triunfo con un 
tiempo de 8'50". La segunda po
sición fue para Sergio Matey con 
un tiempo de 8'53". El también 
alcalaino y veterano atleta Juan 
Antonio Crespo consiguió la ter
cera posición con un tiempo de 
8'58". El primer clasificado de 
Pioz fue Rafael de la Fuente. 

En la categoría de veteranas 
femeninas, Mercedes Centenera 
fue la primera en llegar a la li
nea de meta, seguida de Águeda 
Herranz y Carmen Montilla. La 
cuarta posición fue para la pri
mera clasificada de la localidad, 
Susana Malagón. 

En la categoría A de veteranos 
masculinos, el triunfo fue para 
Francisco Pastor con un tiempo 
de 9'43". Juan Huerga y Anto
nio Almodóvar, ocuparon la se
gunda y tercera posición respec
tivamente. Jesús Machuca fue 
el primer clasificado de Pioz. 

En la categoría B de Veteranos 
Masculinos, la victoria fue para 
Rosario Fraile. El veterano y 
laureado corredor alcalaino Ar
senio Gómez acabó su partici
pación en segundo lugar, segui
do de Crispín Sánchez, primer 
atleta de Pioz que atravesó la li
nea de meta. 

Al término de las diferentes 
categorías se pasó a la entrega 
de premios, donde los cínco pri
meros clasificados de cada 
modalidad recibieron su corres
pondiente trofeo. El primer cla
sificado de Pioz en cada catego
ría también recibió un trofeo. 
Además se repartieron camise
tas y refrescos entre todos los 
participantes. 

Atletas y acompañantes pu
dieron degustar una jugosa cal
dereta, que puso fin a esta 1 a 

Doble "Milla de Pioz". 
El organizador y entrenador 

marroquí. Hamid El-Korchi, se 
mostró muy satisfecho con la 
realización de la prueba y quiso 
agradecer la colaboración pres
tada por todos los vecínos y por 
la corporación municipal en 
esta prueba disputada en Pioz. 
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El torneo de petanca se celebró en el boulódromo complutense del distrito VI. 

El Campeonato de Calva v el Troteo de Petanca conureuaron a 
numerosos ancionados alcalaínos 

los iuegos populares también tuvieron 
su hueco en las fiestas complutenses 
El Club de Calva de Alcalá y el Club Complutense de Petanca también quisieron participar en 
las ferias y fiestas complutenses organizando sendos campeonatos, que congregaron a un nu
meroso grupo de participantes que demostraron su habilidad en estos dos tradicionales juegos 
populares. Tanto la XV edición del Campeonato de Ferias de Alcalá de Calva como el VI Torneo 
de Petanca Ferias y Fiestas de Alcalá tuvieron lugar en la mañana del sábado 26 de agosto. 

Dos de los juegos popula
res con mayor tradición den
tro de la Comunidad de Ma-

drid, la petanca y la calva, complutenses del año 2000. 
también tuvieron su hueco El Club de Calva de Alcalá 
durante las ferias y fiestas eligió como improvisado 

campo de juego, uno de los 
lugares emblemáticos de la 
ciudad complutense, la pla
zoletá de la Puerta de Ma
drid, donde ya se ha hecho 
tradicional la realización de 
este torneo. 

Por su parte, el Club Com
plutense de Petanca celebró 
la sexta edición de su torneo 
en el Boulódromo Municipal 
del distrito VI, situado en la 
calle Serracines. Los experi
mentados jugadores de pe
tanca que se dieron cita en el 
campo de Forjas demostra
ron al publico que presenció 
el torneo su destreza y habi
lidad con las bolas y el boli
che. 

En la plazoleta de la Puerta de Madrid se disputó el campeonato de calva. 

Coche del año 1999 en Europa 
y coche del año 2000 en EE.UU 
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Clcllsmo 

Fernando bDósno, 1': Javier Mejías, r: 1' clasmcaclón de equipos 

las iuveniles de Hercesa-lplacea, vencedares 
en el m1 Trofeo Villa de Almazán 
El equipo alcalaíno de Hercesa. después de disputar la vuelta madrileña a la Sierra 
Norte. participó en el tradicional Trofeo Villa de Alm.azán (Sorla) y con un buen esta
do de forma los corredores iplacenses arrasaron en tierras numantinas. 

La prneba transcurrió en 
un circuito urbano al que 
dieron 35 vueltas hasta com
pletar los 65 kilómetros tota
les del recorrido. Participa
ron más de medio centenar 
de corredores juveniles de 
los equipos de distintas 
comunidades. 

también la consiguió el equi
po alcalaíno. 

Los corredores del equipo 
Hercesa !placea disputarán 
los días 8, 9 y 10 de septiem
bre la Vuelta Internacional a 
Castellón. La primera etapa 
será Benicasim-Castellón, de 
11 O kilómetros; la segunda 
se dividirá en dos sectores: 
una crono por equipos de 1 O 
kilómetros y el segundo sec
tor de 80 kilómetros, Alma
zora-Almazora, con la tercera 

etapa entre Castellón y Cas
tellón, de 120 kilómetros. 

Los corredores que 
defenderán los colores de 
Hercesa-Iplacea serán Javier 
Mejías, Daniel Valladolid, 
Alberto Vicente, Javier Enci
nar, Daniel Gómez y Roberto 
Moreno, equipo que dirigirán 
Pedro Hernández y Manuel 
Moreno. 

Suerte para estos corre
dores alcalaínos en esta pres
tigiosa vuelta internacional 

Femando Expósito 

para juveniles donde año tras 
año la organización cuenta 
con nuestro equipo por su 
entrega y combatividad. 

La clave de la victoria fue el 
buen control en la cabeza del 
grupo por parte de los corre
dores de Hercesa, lanzando, 
después de varias fugas sin 
consecuencias, la definitiva. 
La victoria fue para Fernan
do Expósito, que en la mitad 
del recorrido se quedó en 
solitario en cabeza bien res
paldado por sus compañeros 
de equipo, que remataron en 
la llegada con el 2 º puesto de 
Javier Mejías. 

Organizada por el Club Clclista IPlacea, Dlll Memoñal Gulllenna Calleja 

11 Trofeo Pihasa · 11 G.P. Villa da Daaanzo 
La clasificación quedó de la 

siguiente manera: 1 º , Fer
nando Expósito (Hercesa
Iplacea) ; 2º, Javier Mejías 
(Hercesa-lplacea) ; 3º, Diego 
Gallego (Ciclo Aurelio); 4°, 
Jorge García (Hercesa-Ipla
cea) ; 5º, José lzaracen (Iber
drola). 

• • 
111 

• 
• • 
• • • • • • El vencedor en las metas 

volantes fue Jorge García 
Serrano, de Hercesa-Iplacea. 
La clasificación por equipos 

1 1 1 f 11 1 1 1 11 

lnformaci6n SEAT: telf: 902 •02 602 lntertlet: http://www.sut.es 

Ya conoces su cuerpo. Ahora, ven a probar su alma. 

Su cuerpo de atleta. Su deportividad. SU fonna compacta y poderosa. Todo su diseño desprende 

fuerza y agresividad. Esto es algo que tú ya has podido comprobar. Pero, ¿Y su alma?. 

El alma es algo íntangible. Hasta que no lo pruebes no vas a comprobar lo potente que puede llegar a ser. 

Ven a verlo a tu concesionario y comprobarás como el Nuevo Seat león se entregará a ti en cuerpo y alma. 

Nuevo Seat Le6n. 

desde ~.060.000 ptas.· 
12.380,85€ 

~ 
SEAT 

Vía Com~utense, 98 TALLERES 

HNOS. ATIENZA, S.A. 
Tlfs.: 91 887 09 71 • 91 887 09 72 

SEFIT Fax: 91 888 05 05 • ALCALA DE HENARES 

9 de septiembre de 2000 

El Club Ciclista !placea 
celebra el próximo domingo 
día 1 O de septiemre a las 
10'00 horas, en la vecina 
villa de Daganzo el "XVIII 
Memorial Guillermo Calleja, 
II Trofeo Pihasa, II G.P. Villa 
de Daganzo", prueba de 
carácter nacional para la 
categoría de cadetes de pri
mer y segundo año, puntua
ble para el trofeo de la Fede
ración Madrileña de Ciclis
mo. 

La participación será de 
más de un centenar de 
corredores, de los equipos 
madrileños así como algu
nos equipos de Castilla La 
Mancha y Castilla León. 

El recorrido será de 55 
kilómetros dando dos vuel
tas a Daganzo, Cobeña, Bel
bis, Paracuellos, Ajatvir, 
Daganzo, siendo el alto de 
Paracuellos puntuable para 
el premio de la montaña, y 
el primer paso por Daganzo, 
la meta volante. 

Esta clásica Memorial 
Guillermo Calleja es gracias 
a la gran colaboración de la 
firma Pihasa, con Carlos 
Cuñado al frente y el Exc
mo. Ayuntamiento de Da
ganzo con su concejal de 
Deportes, Emiliano,dandoa 
la villa de Daganzo un reco
rrido multicolor con motivo 
de las fiestas de la Virgen 
del Espino. 
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Teresa Bash, Francisco Collado, Abdón Solís y Juan José Tamayo Junta directiva con su presidente, Abdón Solís, al frente 

En un ambiente de cordiali
dad y buen hacer, se comenta
ron hechos acontecidos en la 
feria, así como el resurgimien
to Club Taurino Alcalaíno. Un 
grilpo de aficionados de los 
que en tiempo formaban dicho 
club, como otros con savia 
nueva, intentan relanzar esta 
institución para apoyar la fies
ta de los toros en nuestra ciu
dad. 

A los postres, su nuevo pre
sidente, Abdón Salís, comuni
caba: "Este club, aunque nun
ca se puede decir que estuvie
ra desaparecido, sí que estaba 
algo aletargado. Hay que tener 
en cuenta que con el derrum
bamiento de la antigua plaza 
de toros y la celebración de la 

Como relaciones públicas de 
la empresa Taurina Alcalaína 
S.L., que ha organizado la fe
ria recientemente finalizada, 
Abdón Salís se ha convertido 
en un "todoterreno", multipli
cándose y hasta parecía estar 
en varias partes al mismo 
tiempo. Su teléfono móvil era 
un instrumento musical con 
unas pilas inagotables. Todo 
ello podia tensar a la persona 
más equilibrada, pero Salís, 
que lo que tiene de pequeño en 
estatura lo tiene de grande en 
cualidades, ha sabido "lidiar" 
ese "toro" tan dificil de una 
forma muy airosa. Ahora de 
forma más relajada, nos habla 
de cómo ha visto la feria tauri
na del año dos mil. 

- En los festejos mayores 
-las corridas de toros-, los 
dos primeros un fracaso ro
tundo de asistencia de públi
co. Esto lleva consigo el fra
caso económico. En la terce
ra con la presencia de .. El 
Juli", se han podido equili
brar los gastos con los ingre
sos. Quiere decir esto que, 
sin haber terminado de ce-

PUERTA de Madrid 

lbdón Solís es el nuevo presidente 

Resurge el Club Taurino Alcalaíno 
En un acto celebrado ante mesa y mantel, el Club Tauri
no Alcalaíno agradeció la colaboración de representantes 
del ayuntamiento, equipo policial gubernativo, equipo 
técnico veterinario, medios de difusión (semanario PUER
TA DE MADRID). Con la asistencia de socios del club, que 
fueron los que llevaron el peso económico del evento. 

feria en plaza portátil, nuestra 
moral sufrió un duro revés y 
decidimos esperar aconteci
mientos. Ahora, con la nueva 
plaza ya una realidad, nueva
mente retomamos costum
bres, como era la celebración 
de esta comida y la entrega de 
los premios Luis Gómez "El 

Estudiante" en próximas fe
chas, cuando la temporada to
que a su fin . Este año los 
triunfadores han sido: mejor 
toreo de capa, Luis Miguel 
Encabo; mejor quite artístico, 
David Fandila "El Fandi"; me
jor par de banderillas, David 
Fandila "El Fandi"; faena más 

Impresiones de Abdón Solís -
sobre la Feria Taurina v su tutoro 
rrar cuentas, se puede ha
blar de un déficit de diez a 
quince millones. 

- ¿Sugieres alguna fórmula 
para años venideros que 
amortigüe este desfase? 

- Por dar una idea, sugiero 
abrir la plaza en ferias para a 
lo sumo dos corridas, pero 
de lujo: hablamos de .. El Ju
li", José Tomás, Ponce, etc, 
que si no llenan, por lo me
nos se llegue a tres cuartos. 
Y hasta si me apuras, una 
corrida de lujo el dia de San 
Bartolomé, y quizás para las 
fechas de la entrega del pre
mio Cervantes hacer un fes
tival benéfico de categoría. 

- ¿A qué se puede deber que 
no se llene la plaza los tres 
dias? 

- Yo creo que la economía 
alcalaína no está para abo
nos largos de tres o más fes
tejos. Es un fracaso absolu-

to. El público va a una corri
da de lujo, y lo que no sea 
así, ya se ha visto. Luegó las 
fechas son malas. El que no 
ha ido de vacaciones es por
que no anda bien de econo
mía y el que ha vuelto ya se 
lo ha gastado. 

- ¿Para una empresa puede 
ser rentable invertir en una 
plaza de toros y dar un festejo 
al año? 

- Bueno, a ver si nos en
tendemos. Al aficionado hay 
que animarle con cosas inte
resantes. Si se hace una co
rrida de lujo en ferias y el 
público responde, luego se 
puede probar con otros carte
les a través de la temporada 
en fechas claves. Siempre con 
carteles de primera linea. Así 
se irá acostumbrando al afi
cionado a que en Alcalá, en 
tal fecha hacen una buena 
corrida, y contará con ella. 

vibrante, Luis Miguel Encabo; 
toro más bravo, Coral de Ana 
Romero; mejor faena, Enrique 
Ponce; mejor estocada, Julián 
López "El Juli"; triunfador ab
soluto, Julián López "El Juli". 
Éstos serán los novenos trofe
os Luis Gómez "El Estudiante". 

Con la entrega de trofeos a 
los ganadores del torneo de 
mus celebrado durante la fe
ria, se dio por finalizado el ac
to. Esperemos que la nueva 
andadura de este club sirva 
para fomentar los aconteci
mientos taurinos en Alcalá y 
para que el ambiente no decai
ga en este largo camino, hasta 
que veamos nuevamente toros 
en nuestra ciudad. 

ATILA-NO 

- ¿No se podía probar a re
bajar el precio de las entradas 
y ver si así acude más públi
co? 

- Si, el criterio general era 
que las entradas eran un 
poco caras, pero con respec
to al año pasado, en general, 
están por debajo del precio 
de entonces .. Sólo han teni
do subida las barreras y las 
tres o cuatro mas primeras 
de sombra. 

-Los toros es un espectáculo 
más, que los medios de difu
sión televisivos explotan al 
máximo para atraer clientes. 
El público sólo se mueve del 
sillón para "degustar un buen 
plato", y si ese "buen plato" 
sale por la tele, entonces pue
den existir en cierto momento 
"huracanes" como "El Juli", 
que obliga a las familias a rea
lizar un extra. El dilema de la 
feria taurina en Alcalá sigue. 
¿Quién hará toros cuando 
nuestro dinero público se use 
en otros menesteres? Por aho
ra los catorce millones de sub
vención salvan la feria. 

ATILA-NO 

9 de se111tiembre de 2000 



La plaza de Daganzo registró una buena entrada. Regino Ortés y Jesús Romero con José María Plaza. 

Abrieron la puerta grande con dos oreias cada uno 

Jesús Romero v Regino Ortíís, 
triunfadores en Dauanzo 
Toros grandes v dlllcllas del Conde da la Maza 
En septiembre nuestra comarca se llena de fiestas y Daganzo de Arriba lanzó el primer 
cohete el día 1 para que nadie les pise el terreno. Corrida de toros en la que hacían car
tel los alcalaínos Jesús Romero y Regino Ortés acompañados del sufrido Román Luce
ro, que lleva así como veinte años luchando por plazas nada fáciles para el triunfo. 
Hablar de ganado del Conde de la Maza es enfrentarse a toros con muchas hierbas (o 
muchos kilos de pienso compuesto), con presencia, pitones (todos astillados por la 
batalla precorrida) y una mala uva que se ve el peligro en cualquier fase de la lidia. 

Con este material, los tore
ros alcalaínos salieron decidi
dos a jugársela y a triunfar 
por encima de las circunstan
cias. Como de s!lllda eran 
algo aprovechables, tanto 
Jesús como Regino sacaron 
tandas de verónicas muy ase
adas y lucidas. La cosa era 
que, excepto el primero de 
Regino, que era el tercero de 
la corrida, las moles de carne 
y pitones se iban parando y 
midiendo el terreno para que 
su arrancada fuera lo más 
chica posible y desluciendo la 
voluntad de los diestros. 
Como decimos, Regino en su 
primero, con algo más de 
recorrido, sacó tandas por 
ambas manos muy aplaudi
das, fue amoldando la arran
cada, algo brusca en princi
pio, para al final hasta rema
tar con manoletinas ajusta
das. Cuando tumbó su toro 
de una estocada algo caída 
llegaron a sus manos las dos 
orejas que paseó entre clamo
res. Tuvo que esperar Jesús 
su segundo para hacerse la 
faena sin la colaboración de 
ese quinto, que decimos: 
"nunca hay quinto malo". Si 
Jesús se hubiera achicado, 
no hubiera acompañado a 
Regino en la salida por la 
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Regino Ortés y Jesús Romero salieron a hombros en Daganzo 

puerta grande, pero Jesús 
Romero estuvo en valiente, 
sacando tandas cortitas y 
rematando con el de pecho 
para recibir los aplausos del 
respetable. ¿qué podía hacer, 
sino arriesgar, exponer, aun
que se jugara la cornada que 
con esos pitones astillados 

hubiera hecho mucho daño? 
Metió una casi entera de rápi
do efecto y pudo saborear el 
triunfo de los dos apéndices. 

En Daganzo de Arriba siem
pre les ha gustado toro gran
de ande o no ande, desde que 
en la plaza mayor se hacían 
las capeas y los antiguos 

maletillas salían con un trapo 
viejo a ver si podían darle aire 
al toro para enseguida pasar 
el trapo para que les echaran 
dos pesetas. Hoy eran tres 
toreros con alternativa y ves
tidos de luces, pero se la 
jugaban tanto o más que 
aquellos maletillas de hace 
años. La rabia, las ganas 
hicieron que Jesús y Regino 
salieran en hombros por la 
puerta llamada grande. 

Los toreros atendían nues
tra petición y contestaban así 
a nuestras preguntas. 

- Jesús, ¿tantos años de 
sacrificio y de preparación 
merecen la pena? 

- Por supuesto que sí. 
. Desde luego. 

- ¿Al mismo ritmo y con la 
misma ilusión de siempre? 

- Con la misma. He mata
do el primero mío, pero 
ahora en el segundo lo 
podnís comprobar tú mis
mo. 

Tenía razón Jesús. En su 
segundo, tan dificil como el 
primero, se la jugó. 

- ¿En los pueblos de la 
comunidad se intenta que te 
metan en los carteles para 
por lo menos no perder el 
sitio ante el toro? 

- Se intenta todo, pero los 
puestos están muy dificiles 
y es complicado torear 
como a mí me gustaría. Se 
va haciendo lo que se pue
de. 

- ¿Y de Madrid ni hablar? 
- Madrid está muy compli-

cado para que te pongan. Se 
intenta triunfar donde pue
des torear para ver si algún 
día puedes volver a Madrid. 

- ¿Tienes esperanzas que 
algún día puedas llegar a ese 
puesto que anhelas? 

- Hombre, digo yo, por lo 
menos lo estamos buscan
do. 

- Explica tu concepto del 
toreo. 

PUERTA de Madrid 
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- Mi toreo tiene un corte 
clásico, pero poniéndole un 
poquito de pellizco y hacer 
las cosas con la mayor téc
nica posible. Eso si el toro 
te deja. 

- ¿El toro es el enemigo úni
co o hay otros peores en tu 
profesión? 

- En esta profesión, el 
toro es lo menos malo que 
hay. 

Le deserunos suerte para su 
segundo, que luego no tuvo, 
pero lo de suerte es una pala
bra que se usa mucho en el 
toreo. Las agallas le hicieron 
estar por encima de ese burro 
con cuernos que le tocó y 
consiguió triunfar. 

Regino ya había cortado dos 
orejas cuando le solicitamos 
sus palabras y lo encontra
mos aparentemente relajado. 

- ¿Hay que exponer ante 
estos toros para llegar a figu
ra? 

- Para eso estamos. 
- ¿Todavía hay personas 

que confian en Regino Ortés? 
- Hombre, si no tuviera 

nadie que me apoyara, seria 
dificil seguir en esto. Por lo 
menos tengo paisanos, ami
gos y seguidores que acu
den donde el nombre de 
Regino Ortés aparece en un 
cartel de toros. 

- ¿De alguna oportunidad 
en Madrid te arrepientes y si 
volviera, con la experiencia 
vivida, actuarias de otra for
ma? 

- Eso no sólo sucede en el 
toro, se da en todo en la 
vida, la madurez y los años 
te dan una experiencia que 
te vale de mucho si te dan 
otra oportunidad. 

- ¿En Meco actuarás como 
torero y empresario? 

- No, eso no es cierto. En 
Meco la empresa son unos 
amigos y yo les echo una 
mano, simplemente. Bas
tante tengo yo con poner
me delante del toro. De lo 
que vivo, mantengo mi casa 
y a mi mujer es de mi pro
fesión de torero. 

-¿Lo más noble de esta pro
fesión es el toro? 

.:... Sí, claro, es el que no 
habla. Igualmente que 
cuando se dice "de mis ami
gos el mejor es mi perro 
porque no habla". 

- ¿Ha crunbiado tu linea de 
torero? 

- llevo ya varios años y 
continúo intentando gustar 
al público, dando calidad, 
con clase y sobre todo que 
me divierta toreando. 

ATILA-NO 
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Tauromaquia 

Consiguió una oreJa v clamorosa nena al ruedo 

Gran triunto de luis Miguel Encabo en Barcelona 
Barcelona, domingo, 3 de septiembre de 2000. 
Cinco toros de "El Ventorrillo". Primero y cuarto complicados, segundo manejable y algo flojo, 
tercero y seno noblotes. Todos bien presentados, y uno, el quinto, de "Peralta muy dificil y 
espectacularmente armado. 
Miguel Rodríguez: Saludos y división. Tuvo el lote más complicado. 
Luis Miguel Encabo: Una oreja y clamorosa vuelta al ruedo. 
Rafael Osorlo: Una oreja y palmas. Disfrutó del mejor lote, si bien no supo aprovecharlo. 

A primera vista puede pare
cer exagerado relacionar un 
gran triunfo con el corte de 
una sola oreja y una vuelta al 
ruedo, pero los que tuvimos 
la gran suerte de presenciar 
la actuación de Encabo en 
Barcelona y escuchar las opi
niones de los, si bien no muy 
numerosos, sí cabales y de 
gran categoría aficionados 
barceloneses que "salieron 
toreando" de la corrida y afir
mando que sólo se ha visto 
torear al natural, con la ver
dad, templando y con las 
zapatillas clavadas en la are
na, este año en la Monumen
tal de Barcelona a Luis 
Miguel Encabo y a José 
Tomás (el gran ídolo de Bar
celona), los que pudimos ver 
cómo hasta el sector más crí
tico de la plaza (allí es el ten
dido 5) jaleaba la actuación 
de Encabo reconocido su 
poder, su arte, su madurez, 
su buen hacer y total entrega 
durante toda la tarde, pode
mos asegurar que sí fue un 
gran triunfo. Triunfo, ade
más, refrendado y destacado 
en los más prestigiosos dia
rios de difusión nacional: El 
País, El Mundo, La Razón, 
etc., así como por las publica
ciones especializadas 6toros6 
y Aplausos. Ha puesto a 
todos de acuerdo. Las dos 
faenas, como los dos toros, 
fueron bien diferentes: 

El primer toro, segundo de 
la tarde, era lo que en térmi
nos taurinos se denomina un 
"dije" o un "taquito": bajito, 
con bonitas hechuras, bien 
presentado, pero no excesiva
mente aparatoso de cuer
na.. .. pero algo malo tenia 
que tener y esto era la falta de 
fuerza. Encabo lo recibió con 
verónicas gustándose, lo cui
dó en el caballo, quitó por 
ajustadísimas chicuelinas, lo 
banderilleó con acierto y 
arriesgando, y ya con la 
muleta comenzó con unos 
preciosos doblados por bajo 
para sacar el toro hasta las 
afueras, donde le instrumen
tó varias tandas de naturales 
de lujo: citando de frente y 
con la muleta adelantada, 
pasándose el toro muy cer
quita, con la mano baja y 

rematando atrás, y ligando. 
Toreando de verdad. Con la 
mano derecha dibujó intermi
nables y despaciosos circula
res plenos de exquisita tore
ría y con preciosos remates. 

Lo mató de estocada entera 
que hizo rodar al toro sin 
puntilla. Se le premió con 
una merecidísima oreja. 

El segundo toro, quinto de 
la tarde, era todo lo contrario, 
baste decir que en las labores 
de sorteo de la mañana, los 
integrantes de las diversas 
cuadrillas no querían "ni ver
lo", un cinqueño de 615 kilos, 
grandote, largo, comipaso de 
impresionante cornrunenta. A 
éste lo recibió toreando no 
para el tendido, sino para el 
toro, enseñándole a embestir, 
dominándolo y sujetándolo, 
pues salió corretón y abanto. 
Aún se estiró en un par de 
verónicas por el pitón izquier
do. El toro fue dificil de picar, 
saliendo suelto en runbas 
varas. En banderillas Encabo 
expuso lo suyo, pues el toro 
apretaba considerablemente 
hacia las tablas y él llegó a 
colocarle el tercer par por los 
adentros, poniendo al público 
en pie. En la faena de muleta 
comenzó dominado~ se llevó 
el toro a terrenos del cinco y 
en el primer natural el toro se 
le fue al pecho, lo que no ami
lanó a Encabo, que porfió por 
la mano izquierda sacándole 
unos poderosísimos natura
les. 

Dos tandas por la derecha y 
vuelta a la izquierda y ya al 
final de la faena ante una 
colada resuelve como una 
verdadera figura del toreo con 
una trinchirilla de auténtico 
cartel de toros. 

El toro alto, con unas 
impresionantes velas y sin 
humillar en absoluto no le 
puso nada fácil al torero la 
suerte de matar, por ello 
Encabo pinchó varias veces, 
siempre arriba, y al final 
cobró un estoconazo que 
derribó al toro de manera ful
minante. Fue obligado por el 
entregado público a dar una 
clamorosa vuelta al ruedo. 

En definitiva, vimos a un 
Luis Miguel Encabo que pare
ce llevar 50 o 60 corridas de 
toros, por la madurez y el ofi
cio de que hace muestra, 
dejando bien claro que, si 
bien es un torero poderoso 
que se ha enfrentado a los 
hierros más duros, también 
es un torero con arte, que 
sabe estirarse y dibujar pre
ciosos y templadísimos mule
tazos a poco que las condicio
nes del toro se lo permitan. 

Para terminar, decir que la 
buena afición barcelonesa 
está deseando volver a ver a 
Luis Miguel Encabo. Ojalá 
que la próxima temporada 
vaya mejor colocado, porque 
se lo merece de verdad. 

Enhorabuena a este gran 
torero. 

S.D.C. 
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El avuntamiento 
inicia el trámite 
de notificación 
de los precintos 
de Pantheon · 
v Private Beach 

Los servicios técnicos 
de urbanismo del ayun
tamiento de Alcalá ini
ciaron el miércoles 6 de 
septiembre los trámites 
de notificación del decre
to de cierre con precinto 
a los propietarios de las 
actividades denomina
das Prívate Beach y 
Pantheon ubicadas en el 
término municipal de Al
calá, según nota infor
mativa remitida por el 
gabinete de comunica
ción del ayuntamiento 
complutense. Ambas ac
tuaciones son fruto del 
expediente iniciado me
ses atrás por la conceja
lía de Urbanismo que di
rige Javier Ocaña. 

En el caso concreto de 
Pantheon, la razón que se 
aduce, según la nota del 
ayuntamiento, es que la ac
tividad que se ejerce no se 
corresponde con la licencia, 
adjudicada como bar de am
biente musical con cocina. 
Hay que recordar que 1.500 
vecinos residentes en el dis
trito N, barrio en el que se 
ubica Pantheon, hicieron 
llegar hace unos meses al 
ayuntamiento otras tantas 
firmas de protesta por los 
problemas de alteración del 
orden público y tráfico de 
drogas que venían sopor
tando en las inmediaciones 
del citado local. 'El 9 de abril 
de este año se inició el expe
diente de Pantheon. 

En cuanto a Prívate Be
ach, se da la circunstancia 
de que los actuales titulares 
no tienen licencia, al tiempo 
que la actividad no se co
rresponde con la licencia de 
bar otorgada a · los anterio
res propietarios. Desde los 
servicios técnicos municpa
les se ha observado, ade
más, que el volumen de las 
obras realizadas -sin permi
so, según la nota informati
va- desvirtúan la licencia 
inicial. El pasado 30 de ju
nio se inició el expediente. 

De concluirse la comuni
cación iniciada en la maña
na del 6 de septiembre, el 
precinto de ambas activida
des será firme el viernes 8 
de septiembre a las nueve 
de la mañana en el caso de 
Pantheon y a las 10 en el de 
Prívate Beach. 
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los toros v el baile son lo más esperado por los vecinos 

Empezaron las tiestas de Camarma 
A pesar del aperitivo que han supuesto los juegos y actividades infantiles que se celebraron 
los días anteriores, fue el pregón el acto que marcó el inicio de las fiestas de Camarma. A par
tir de ese acto tan querido por los camarmeños se abrieron unos días de diversión en los que 
el eje central fueron el baile y los toros. Así lo reconoció el alcalde, el socialista Luis Grego
rio Díaz Vilches, quien presidió en la medianoche del miércoles 6 de septiembre el acto inau
gural de las fiestas en la plaza mayor. Camarma sigue fiel a su costumbre de que el pregón sea 
pronunciado por alguien vinculado a la localidad y que ha destacado a lo largo del año. 

Este año más que pregonero 
ha habido pregoneros, puesto 
que los elegidos son los com
ponentes de la junta directiva 
del Club de Fútbol Camarma, 
cuyo primer equipo pertenece 
a la segunda regional madrile
ña. El club viene trabajando 
desde hace años en su empeño 
de que los jóvenes camarme
ños encuentren en la actividad 
futbolística una forma intere
sante de pasar su tiempo libre. 
De hecho el fútbol está muy li
gado a Camarma, localidad de 
la que han salido excelentes 
futbolistas que han jugado o 
juegan en primera división. 
Son los casos de Baldo, ya re
tirado de la práctica del fútbol 
profesional, o Marcos, en las 
filas del Valladolid. 

De alguna forma el pueblo 
ha querido premiar a su club 
de fútbol siendo pregoneros los 
miembros de la junta directiva. 

Éstos dieron las gracias al mu
nicipio por el cariño demostra
do y aseguraron que su empe
ño va a ser el de seguir traba-

jando con mayor intensidad si 
cabe. El alcalde, Luis Gregario 
Díaz Vilches, invitó a todos los 
camarmeños a divertirse con 

bcmo. Avuntamiento de Alcalá de Henares e 
XI certamen ªJasé Chacón de Poesía y Prosa" 
El Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares convoca el XI Certamen "José Chacón 

de Poesía y Prosa", en el que podrán participar todos los residentes en Alcalá de Hena-
res, en concursos separados: · 

A.- Exclusivamente Personas Mayores. 
B.- Todas las personas que lo deseen. . 

De acuerdo a las siguientes 

BASES 
1.- El tema será libre. 
2.- El Certamen constará de dos modalidades: POESÍA y PROSA. 
3.- Los trabajos, que serán originales e inéditos, se presentarán mecanografiados, por 

una cara, a doble espacio y su extensión será: mínima de dos folios y máxima de cuatro 
(en ambas modalidades). Se adjuntarán 1 original y 3 copias dentro del mismo sobre. 

4.- Para cada uno de los apartados (A y B) se otorgarán dos primeros premios: uno 
para Poesía y otro para Prosa, dotados ambos con 50.000 pesetas. 

5.- Los trabajos se entregarán por sistema de Plica, sin firmar, adjuntando un sobre ce
rrado en cuyo interior figuren los datos del concursante: nombre y apellidos, dirección y 
teléfono. En el exterior del sobre figurará el lema del trabajo y el apartado (A o B) en que 
se concursa. 

6.- La presentación de trabajos podrá efectuarse hasta las 14,00 horas del día 29 de 
septiembre, en la Concejalía de Participación Ciudadana y Personas Mayores. 

7.- Los trabajos premiados serán leídos por sus autores en el Acto Literario que se ce
lebrará el día 6 de octubre, a las 11,00 horas, en el Salón de Actos del Centro Municipal 
de Salud (c/ Santiago nº 13) coincidiendo con la festividad de Cervantes en nuestra Ciu
dad, en presencia del Jurado, que estará formado por: 

- 1 Representante del Ayuntamiento. 
- 1 Representante de las Personas Mayores. 
- 2 Representantes del mundo literario. 

8.- El Juicio del jurado será inapelable, pudiendo declarar desiertos los premios. La 
participación en este Certamen supone la aceptación total de las presentes Bases. 

PUERTA de Madrid 
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las fiestas. En esta ocasión se 
ha producido una curiosidad, 
la de que en estas fiestas no 
hay damas elegidas. Luis Gre
gorio Díaz reconoció que no es 
un hecho que entusiasme a la 
corporación municipal pero 
que con todo y con ello se con
vocó un concurso para elegir 
damas de fiestas . Finalmente 
no hubo nadie que se presen
tara, por lo que no hay damas. 

Las fiestas de Camarma tie
nen un presupuesto de 18 a 
20 millones, una cantidad si
milar a la del año anterior y de 
la cual el cincuenta por ciento 
corresponde a los festejos tau
rinos, es decir, la contratación 
de toros, permisos y gastos 
que tienen que ver con estos 
actos. Pero no puede ser de 
otra manera porque Camarma 
se siente taurirla. El alcalde re
conoció que los toros entusias
man. Por eso hizo mucho daño 
la prohibición gubernamental 
de celebrar los encierros por el 
c'ampo, algo que se esperaba 
durante todo el año y que des
de hace años ya no es posible 
celebrarlo. Los camarmeños se 
tienen que contentar con los 
encierros por las calles, perfec
tamente controlados y con un 
tiempo máximo de duración, 
así como con los espectáculos 
propios de la plaza de toros, 
capeas y festejos programados. 

El jueves 7 de septiembre se 
celebró la tradicional romería, 
un acto que también es muy 
querido por los vecinos de 
Camarma. Todo ello dio paso a 
lo más esperado: los festejos 
taurirlos: "Espero que no ocu
rra nada, que todo transcurra 
con normalidad y no haya nin-

AGOSTO-SEPTIEMBRE Rt1a1eg1a1 

Día 31 ......... 37.715 3-5 
Día 1 ••••••••• 68. 757 7 _, 
Día 3 ••••••••• 13.558 8 
Día 4 •••.••••• 86.662 8-2 
Día 5 ..•..•... 87 .035 8-5 
Día 6 •••••••.• 27 .523 2-3 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajll. 1 • Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 

La junta directiva del CF Camarma se encargó de realizar el pregón 

gún herido", mariifestó Luis 
Gregorio Díaz, quien volvió a 
invitar a todos los vecinos de 

Camarma y de los municipios 
de la comarca a compartir las 
fiestas de su pueblo. 

Luis Gregorio Díaz Vilches, 
alcalde de Camarma. 

Henacar presenta ••• 

EL NUEVO FORD 

TRA 
Ven a conocer toda la gama 

--------- Ven y pruébalos sin compromiso en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

Antigua Ctra. N-II, km. 27200 -Tifs.: (91) 880 00 62 - (91) 880 00 65 
Vía Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) -TLF.: (91) 880 91 84 -ALCAI.A DE HENARES 

Avda. de la Constitución, 3 -Tifs.: (91) 677 75 37 - (91) 677 72 97 - TORREJON DE ARDOZ 
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Dos de los componentes de Gran Hermano estuvieron en Alcalá 

líiiuo e Ismael contaron sus próximos 
provectos tras salir del Gran Hermano 
Dos de los componentes del programa con más audiencia de la televisión española, 'El Gran Her
mano', estuvieron en Alcalá de Henares el martes día 29 de agosto. Ismael Beiro, conocido por 
todos como' El pisha' y ganador de los veinte millones, encabezó todo los. "ranktngs" de popu
laridad que se hicieron durante los tres meses que ha durado el programa. El y su compañero de 
'mafia', Iñigo, fueron entrevistados por la Cadena Ser en Alcalá. 

Poco antes de la una del 
mediodía del pasado martes 
dia 29 de agosto, Alcalá pudo 
disfrutar de la presencia del 
ganador del 'Gran Hermano', 
programa de mayor audiencia 
televisiva. Ismael Beiro, cono
cido por todos como 'El pisha', 
y su compañero de 'mafia', lñi
go, visitaron la ciudad com
plutense. Llegaron en coche, 
acompañados por Oiga, la 
novia de Ismael, y por la 
madre de lñigo. Según comen
tó la Cadena Ser a PUERTA 
DE MADRID, ambos concur
santes acudieron a su redac
ción sin cobrar ni un duro. En 
un primer momento, Vanesa 
González, encargada de mover 
todo lo relacionado con esta 
entrevista, se puso en contac
to con la productora del con
curso y fue el propio Ismael 
quien llamó a la Cadena Ser 
para hablar con Vanesa y 
poder quedar un día con ella. 

ver a entrar para no salir. Tan
to a Ismael como a lñigo no les 
importaría participar de nuevo 
en 'Gran Hermano'. 

Durante las primeras sema
nas, según manifestaron los 
dos concursantes, eran acom-

pañados en todo momento por 
una persona de la productora 
para evitar que les hicieran 
demasiadas fotos, ya que el 
asunto de la imagen estaba 
muy controlado por los pro
ductores del programa. 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

~'~!~!!º 
(frente al polideportivo IVIASA) 

ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 

RESERVA: Tif.: 91 882 57 98 

- ¿Ismael, que vas hacer 
con el dinero que has ganado? 

- Voy a comprar un piso a 
mi madre. Siempre hemos 
vivido en un piso de alquiler 
y nos hemos visto un poco 
mal para llegar a fin de mes. 

- ¿Qué hacéis ahora? 
- No paramos de firmar 

autógrafos. Ahora estoy dan
do clases de inglés, de inter
pretación, de dicción, para 
prepararme para este mun
do. Mi novia, Oiga, también 
está estudiando conmigo. 

lñigo añade: Yo voy a empe
zar las clases en septiembre. 
No sé muy bien lo que quie
ro hace~ primero voy a ver 
para qué tengo aptitudes; si 
se me da algo bien, seguiré 
adelante y, si no, me volveré 
a mi casa sin ningún proble
ma. 

- ¿Cuales son vuestros pró
ximos proyectos? 

- Ismael: Iván, Israel y yo 
tenemos previsto inaugurar 
una discoteca el 16 de octu
bre, nosotros como la parte 
técnica, utilizando la infra
estructura de una gran 
empresa. La discoteca está 
situada en una zona céntrica 
de Madrid. Estoy preparando 
un piso para vivir en Madrid 
de momento, pero sin dejar 
mi Cádiz de siempre. Sobre 
la televisión, hay algo por 
ahí, pero todavía no hay 
nada firmado. 

Oiga y la madre de Iñigo se 
fueron a dar una vuelta por 
Alcalá, ya que no conocían la 
ciudad, que les gustó mucho, 
y comentaron que era una ciu
dad con muchos jardines. 

Solo se esperaba la llegada 
del 'pisha' y la sorpresa fue 
cuando apareció con él su 
compañero de batalla, lñigo. 
Ambos comentaron que se 
habían adaptado muy bien a 
su cambio de vida. Ismael con
fesó que cuando salió de la 
casa y vio lo que se le venía 
encima estuvo a punto de vol-

TODOS LOS SÁBADOS GRAN CENA-BAIL:E 
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---- CUTELERA- CINES----
Programación del 8 al 14 de Septiembre de 2000 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Frequenzy". (13 
años). Todos los días: 5'15, 
7'45 y 10'15. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Romeo debe mo
rir" . (13 años). Todos los 
días: 5' 15, 7'45 y 10'15. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 3: "El hombre sin 
sombra". (13 años) . Todos 
los días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 4 : "Reglas de com
promiso". (13 años). Domin
go a jueves: 5' 15, 7'45 y 
10'15. Viernes y Sábado: 
5'30, 8'30 y 11 '30. 

Sala 5: "Evasión en la 
granja". (Tolerada). Todos los 
días: 6'30y 8'30. "Gitano". 
(13 años). Todos los días: 
10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "The Kid". (Tolera
da). Todos los días: 5'30. 

---------® ---------

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, Jan. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "La tormenta per
fecta". Todos los días: 17'00, 
19'30 y 22'15. 

Sala 2 : "El hombre sin 
sombra". Todos los días: 
17'15, 19'45 y 22'30. 

Sala 3: "Viaje de pira
dos". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 4: "Titán". Todos los 
días: 17'30 y 20'00. "The 
Kid" (el chico). 22'30. 

Sala 5: "Año Mariano". 
Todos los días: 17'00, 19'45 y 
22'15. 

--------- @) ---------

MUL TIC INES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de informacl6n: 
880 27 51 

Sala 1: "Reglas de com
promiso". Pases a las 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 2 : "Plata quemada". 
Pases a las 17'30 y 22'30. 
"60 segundos". Pase a las 
20'00. 

Sala 3: "San Bernardo". 
Pases a las 1 7'30, 20'00 y 
22'30. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Conedor 
Teléfono informaci6n: 

91656 8110 

"Romeo debe morir". (13 
años). Todos los días: 17'35, 
20'00 y 22'25. Viernes y 
Sábado, pase de madruga
da: 0'50. 

"Evasión en la granja". 
(Tolerada) . Todos los días: 
18'00. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. 

"La tormenta perfecta". 
(13 años). Todos los días: 
17'30, 20'05 y 22'40. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 1'15. 

"Gitano". (13 años) . To
dos los días: 22'00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 00'30. 

"El hombre sin sombra". 
(Pendiente calificación) . To
dos los días: 19'00 y 22'00. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 16'00. Viernes y 
Sábado, pase de madruga
da: 1'00. 

"The Kid". Todos los 
días: 18'05, 20'25 y 22'45. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 01'00. 

"Sesenta segundos". (7 
años) . Todos los días: 18'10, 
20'30 y 22'50. Sábados y 
Festivos: también a las 
15'50. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'10. 

"El último escalón". (13 
años). Todos los días: 22'15. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"Esta abuela es un peli
gro". (Tolerada) . Todos los 
días: 18'00 y 20'00. Sába
dos y Festivos: también a 
las 16'00. 

"Holy Smoke". (13 años). 
Todos los días: 20'00 y 
22'15. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Titán". (Tolerada). Todos 
los días: 18'00 y 20'00. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 16'00. 

"Road Trlp". (13 años). 
Todos los días: 18'00, 20'05 
y 22' 10. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábado, pase de 
madrugada: 00'30. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuento&: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet EStudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V). 

Venta anticipada de entradas, 
Telf. : 902 488 488 

PUERTA ~e Madri~ Tls.: 91 889 21 SJ 
1188815 n 

FU.: 9t BBJ 45 DI 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............................................................ 085 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ..................................••............... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....................................................... 91 882 00 06 I 07 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ................................................ ~ .... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ...................•...................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 9188293 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la EstacióQ, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

a..(eJPaWllva 
Jueves, 31 de agosto: 8 - 13 - 24 - 33 - 35 - 38 

C-15 R-8 
Sábado, 2 de septiembre: 21 - 24 - 25 - 32 - 36 - 40 

C-10 R-1 

Domingo, 3 de septiembre: 3 - 24 - 27 - 29 - 34 - 47 
C-21 R-1 

Bono(•] Loto 
Lunes, 4 de septiembre: 9 - 13 - 27 - 31 - 38 - 47 

C-41 R-7 
Martes, 5 de septiembre: 9 - 10 - 12 - 17 - 18 - 46 

C-27 R-5 
Miérc., 6 de septiembre: 24 - 28 ..: 35 - 44 - 45 - 49 

C-9 R-1 

9 de septiembre de 2000 



VIVIENDAS * * * * 

ESTAMOS 
CONSTRUYENDO 
SU NUEVA CASA 

• EXCELENTE 
SITUACION 

• CALIDADES 
INMUORABLES 

• DESDE 180 012 
CONSTRUIDOS 

Promociones VILLALHONDO, S.L. 
.. e/ Daoiz y Velarde, 2 • 1° D • ALCALA DE HENARES 

(Teléf.: 91 877 01 31 J Fax: 9188317 11-




